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Degollaron a un hombre v quemaron su coche para borrar las huellas 

Asesinato en el Gurugú 

turismo v Cultura preparan 
un programa coniunto 

Todo listo para celebrar 
la Semana Cervantina 

Antes será candidato a la 
presidencia del PP en Alcalá 
Banolomé González aspira 

. . a ser alcalde en el año 2003 
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Abre su nuevo establecimiento 
en Alcalá de Henares 

En nuestra gran exposición encontrará: UGUR~C\ÓN 
• TODO LO NECESARIO PARA AMUEBLAR pOR \N~~~ 

SU HOGAR: Diseños clásicos, modernos, 
¡uveniles. • . , 

• ASESORAMIENTO EN DECORACION 

Le esperamos en: C/ ANTONIO MACHADO, 5 
(ENTRE PLAZA "CUATRO CAÑOS" Y VIA COMPLUTENSE) 

TELÉF.: 91 889 00 91 -ALCALÁ DE HENARES 



El PP, ahora catalanista 
El señor Pujol tiene buenos 

motivos para estar contento, 
pues ha conseguido inculcar 
fervor patriótico nacionalista 
al señor Aznar. Viene esto a 
cuento de que el PP de Catalu
ña ha presentado una cara 
catalanista con la que preten
de disponer de mayor espacio 
vital en aquella región españo
la. Los analistas políticos han 
divulgado su creencia de que 
se trata de una decisión tácti
ca de Aznar para arrebatar 
electores a CIU. No hay que 
descartar que tengan razón. 
Sin embargo, no es creíble que 
con artimaña tal vayan a arre
batar ni un voto al señor Pujol. 
La cosa está clara: si lo que un 
votante quiere es un partido 
de derecha muy intervencio
nista y con una vertiente espe
cíficamente catalanista, ahí 
tiene a CIU. sin que le haga 
falta para nada una marca 
nueva que a saber qué escon
de tras su oferta. 

Sin embargo, decimos que 
Pujol debe de estar contento 
con esta emergencia de un 
competidor, y para decirlo nos 
apoyamos en dos considera
ciones. La primera y principal 
es que el líder catalán podrá 
presumir ante los suyos de 
tener tan sólidas razones polí
ticas que ha conseguido con
vertir al catalanismo a los del 
"Pujol, enano, habla castella
no". La segunda consideración 
es que Pujol podrá aconsejar a 
los votantes catalanes que no 
se fien de este Aznar tan pro
picio a la conversión y de sus 
fieles catalanes porque lo más 
fácil es que deseen montar 
una quinta columna dentro 
del nacionalismo catalán para 
volarlo desde dentro. 

De propina, el veterano pre
sidente catalán tiene el des
prestigio que el PP en general 
y el ministro Piqué en particu
lar trata de colgar sobre Vidal 
Quadras, el único político que 
trató de ponérselo dificil a Jor
di Pujol y cuya cabeza le fue 
entregada por Aznar como 
parte del pago por su apoyo. 
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El mundo es un poco más gran 
Los astronautas del trans

bordador Atlantis han termi
nado con éxito su misión de 
ensamblar el módulo vivienda 
a la estación espacial interna
cional y acondicionar el inge
nio para la residencia perma
nente de la próxima tripula
ción, que la empezará a habi
tar en octubre. Quizá no se ha 
dado a este hecho la impor
tancia que tiene, pero lo cierto 
es que los próximos morado
res de este laboratorio celestial 
van a poder realizar experi
mentos en unas condiciones 
óptimas inexistentes en la Tie
rra. En la gran estación espa
cial que se proyecta será posi
ble investigar multitud de 
fenómenos fisicos, químicos y 
biológicos sin distorsiones 
producidas por la gravedad o 
la atmósfera, que producen un 
"ruido de fondo" que hace que 
medir ciertas magnitudes sea 
tan dificil como distinguir una 
pelota de golf sobre la nieve. 

Aparte de favorecer los des
cubrimientos científicos, la 
estación espacial es el primer 
paso para la construcción en 
el espacio de otras estructuras 
mucho mayores y completas, 
que girarán sobre sí mismas 
con una velocidad angular tal 
que reproduzca la gravedad 
terrestre, de forma que allí 
cualquiera pueda sentirse 
como en casa. Algunas llega
rán a tener gran tamaño y el 
inmenso volumen de aire que 
contendrán formará cielo azul 
y nubes, y todo el suelo estará 
cubierto de tierra apta para el 
cultivo con sus propios rios, 
lagos y mares. Serán, por tan-

to, completamente autóno
mas, auténticos paraisos 
celestiales, ya que sólo con
tendrán lo más escogido y 
beneficioso de la Tierra, sin 
tener ninguna de sus moles
tias. Evidentemente, estos 
gigantescos ingenios contri
buirán a aliviar la superpobla
ción de la Tierra, ya que 
aumentarán la superficie 
habitable y podrán albergar a 
muchos millones de personas. 
A pequeña escala, esto es ya 
una realidad, pues los astro
nautas que el Endeavour deje 
en la estación el próximo mes 
van a tener reproducidas 
muchas de las comodidades 
de la Tierra y ninguno de sus 
inconvenientes. También ser
virán como peldaño para faci
litar y hacer posible la explora
ción del sistema solar, ya que 
cualquier nave que despegue 
desde ellos no tendrá que ven
cer ninguna resistencia y 
podrá dedicar toda su energía 
a acelerar y desacelerar hacia 
su meta, mientras las actuales 
naves gastan la mayor parte 
de su energia en despegarse 
de la Tierra. Finalmente, ellos 
mismos tendrán sus propios y 
gigantescos motores, con lo 
que, además de mundos artifi
ciales, serán colosales naves 
espaciales que llevarán a la 
humanidad hacia su destino: 
las estrellas y galaxias más 
lejanas ... 

¿Utopía? No. Es un futuro 
razonablemente previsible que 
está al alcance de la humani
dad si ésta emplea su instru
mento más poderoso: la cola
boración entre los hombres. 
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Otra nesta laboral 
La festividad de la Virgen del 

Val es fiesta laboral forzosa
mente, puesto que siempre 
cae en el tercer domingo de 
septiembre. Sin embargo, la 
celebración termina el lunes 
con la ceremonia en que el 
ayuntamiento le renueva su 
titulo de alcaldesa perpetua, y 
la celebración lunera no tiene 
la densidad que se supone 
deberla tener una fiesta popu
lar que tiene por centro a la 
patrona de la ciudad. Por eso 
la cofradía de la Virgen del Val 
ha sugerido frecuentemente, 
la última vez este mismo año, 
que el ayuntamiento declare el 
lunes siguiente al tercer 
domingo de septiembre como 
fiesta local. 

La propuesta es perfecta
mente razonable, pero choca 
con la gran abundancia de 
motivos que para la fiesta se 
encuentran en Alcalá. Ya hace 
muchos años que el ayunta
miento decidió que fueran fes
tivos el 6 de agosto y el 9 de 
octubre, en conmemoración 
respectivamente de los Santos 
Niños -también patronos de la 
ciudad- y del aniversario del 
bautismo en la parroquia de 
Santa Maria de Miguel de Cer
vantes. Es de suponer que 
entonces ni siquiera fue consi
derada la posibilidad de colo
car una fiesta laborable en la 
fecha de la Virgen del Val por 
lo que más arriba escribíamos, 
porque siempre cae en domin
go y por tanto siempre es fies
ta laboral. No obstante, la 
cofradía de la Virgen del Val 
quiere que la celebración de la 
patrona complutense revista 
mayor esplendor popular y 
para ello cree necesario dispo
ner de un fin de semana festi
vo largo, el tiempo que cubre 
la fiesta de la patrona, que no 
es sólo una fecha, sino tres: 
sábado, domingo y lunes. 

La propuesta de la cofradia 
es que se conserve la fiesta de 
los Santos Niños, se suprima 
la del 9 de octubre y se cree la 
de la Virgen del Val. El ayun
tamiento tiene la palabra. 

DESDE 3.131.814 PTAS* 

VOLVO 540 Por mucho que le cueste creerlo, es cierto. Si no hubie
se visto este anuncio jamás habría descubierto que existe un coche tan 
~uro a un precio tan sugerente. Y es que, en lo que se refiere a seguri
daél, el Volvo 540 no defrauda, y en lo que se refiere a precio tampoco. 

"WA, impueslo de motriOJlación y transpone incluidos. 
Techo solar, llantas de aleación y !avalaras opcionales. 

VOLVO 
for life 

Francisco de Madariaga, 5 
Telf.: 91 367 08 01 
MADRID 

Antigua Ctra. Nacional 11 km. 32,300 
Tlfs.: 91 882 97 30 - -g1 882 97 32 
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El actor alcalaíno, Jesús Cisneros, propuso la candidatura del actor v director 

Adolfo Marsillach, nuevo Premio de 
las letras v las Artes 'Ciudad de Alcalá' 
El gran actor y director de teatro y cine Adolfo Marsillach fue galardonado el pasado lunes 
18 de septiembre con el Premio Ciudad de Alcalá de las Artes y las Letras, que ya celebra 
su m edición. El jurado estuvo compuesto por el alcalde del Alcalá, Manuel Peinado; Car
los Baztán, director general de Archivos, Museos y Bibliotecas; Luis Suárez Machota, pri
mer teniente de alcalde de Alcalá; Pilar Fernández, concejal de Cultura de Alcalá; Arse
nio E. Lope Huerta, presidente de la Sociedad de Condueños de Alcalá de Henares; Anto
nio Alvar, vicerrector de la Universidad de Alcalá; Guillermo Baeza, gerente de la Funda
ción Colegio del Rey, y José Maria Nogales, secretario del jurado. 

El actor de teatro, 
cine y televisión, y pro
ductor teatral y de tele
visión, Jesús Cisneros, 
fue el encargado de 
proponer la candidatu
ra de Adolfo Marsillach 
para optar al Premio de 
las Letras y de las Artes 
'Ciudad de Alcalá 2000' 
conforme-a los grandes 
méritos que este gran 
actor y director presen
taba. Jesús Cisneros 
justificaba esta candi
datura indicando que 
Marsillach había con
tribuido desde la crea
ción, la dirección y la 
interpretación, a la 
renovación del teatro 
español en los tiempos 
más dificiles de la His
toria de España, intro
duciendo autores y for
mas estéticas que 
supusieron las bases 
para la creación de un 
teatro más moderno 
frente a un teatro ran
cio que se desarrollaba 
en aquella época en el 
panorama teatral español. 
Entre otras muchas cosas, 
Cisneros también quiso des
tacar la superación de su 
enfermedad, como se puede 
apreciar con su último tra
bajo de gran éxito, tanto en 
interpretación, adaptación y 
dirección de 'Quién teme a 
Virginia Wolf'. A esta candi
datura se unieron múltiples 

• SANITARIO 
• PELUQUERIA 
• HOSTELERIA 
• INDUSTRIA 

c/ Tomás Merino, 5 
Uunto Puerta del Vado) 

Tlf.: 91 881 16 87 
e/ Gil de Andrade, l 
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Adolfo Marsillach 
en una representación 

en el Teatro Salón Cervantes 
en mayo de este año 

personalidades del mundo 
de la cultura y el teatro, 
como Juan Echanove, Maria 
Asquerino, Berta Riaza, 
Yolanda Arestegui, Antonio 
Albella, David Lorente, etc. 

El pasado lunes 18 de 
septiembre el jurado 
otorgó el Premio Ciudad 
de Alcalá de las Artes y 
las Letras en su III Edi
ción, a Adolfo Marsi
llach. El premio le será 
entregado el lunes 9 de 
octubre. 

Adolfo Marsillach 
nac10 en Barcelona y 
lleva trabajando en el 
mundo del espectáculo 
desde los diecisiete 
años. En todo este 
tiempo se ha interesado 
por múltiples manifes
taciones artisticas: es 
actor, dfrector de teatro 
y de cine, autor teatral 
y articulista. Sin olvidar 
su trabajo en radio·y la 
televisión. Entre sus 
interpretaciones teatra
les cabe destacar 'Ham
let' , 'Pigmalyon' y 'Des
pués de la caída' . En el 
cine, 'Ramón y Cajal', 
'Sesión continua' , 
nominada al Osear en 
1985 como mejor pelí

cula extranjera, o 'Esquila
che', por la que obtuvo el 
premio Goya como mejor 
actor de reparto en 1990. A 
lo largo de su carrera artis
tica ha recibido numerosos 
galardones entre los que 
también podrá incluir este 
Premio de las Artes y las 
Letras 'Ciudad de Alcalá 
2000'. 

Conferencia sobre el sida 
en el Centro de Salud 

Provida Alcalá de Henares, una entidad sin ánimo de lucro 
que intenta extender y promover el derecho a la vida, organi
zará una conferencia sobre la "Actualidad del SIDA' el sába
do 23 de septiembre a las 18'00 horas en el Centro de Salud 
(calle Santiago). El conferenciante será Pedro Pérez Cárde
nas, del Comité Independiente Antisida, una organización 
que lucha contra esta enfermedad que elimina las defensas 
del organismo. La charla informará de los últimos descubri
mientos y avances en el tratamiento de tan terrible mal. Este 
acto se suma a otros que Provida ha realizado en defensa del 
derecho a existir, como sus diversas manifestaciones contra 
el aborto. 

El teléfono de Provida de Alcalá de Henares es el 91 888 16 
11 y su apartado de correos el 155. Su dirección elecrónica 
es provalca@mundomail.net. 

Se aprobó en pleno 
uaa propuesta del PP 
deapovoala 
candidatura de Madrid 
como sede olímpica 

El avuntamiento 
quiere que Alcalá 
sea subsede olímpica 

La corporación municipal 
complutense aprobó en el 
pleno ordinario del martes 
19 de septiembre una pro
puesta presentada por el 
grupo de concejales del PP 
en la que se apoyaba la can
didatura de Madrid como 
sede olímpica. La moción del 
PP fue aprobada por unani
midad y en ella se manifes
taba "nuestro apoyo decidi
do y entusiasta a la villa de 
Madrid para la presentación 
de la candidatura a sede 
para los juegos olímpicos del 
verano del año 2012". 

La propuesta aprobada 
por el pleno municipal de
clara la solidaridad y cola
boración del ayuntamiento 
complutense con la corpora
ción madrileña a fin de con
seguir dicho proyecto. 

También se establece en 
la propuesta instar a la so
ciedad e instituciones radi
cadas en la comunidad de 
Madrid para que apoyen y 
potencien dicha iniciativa, 
pero sobre todo, y lo más 
importante, ofrecer la ciu
dad complutense como sub
sede olímpica. Es decir, que 
el ayuntamiento de Alcalá 
quiere que Madrid sea elegi
da por el COI sede de los 
juegos olimpicos del año 
2012 porque de esa forma 
la ciudad complutense tiene 
muchas posibilidades de 
que en ella se dispute algu
na competición olímpica. · 

c{][gONZAMA S .L. 
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AUTO CARPE 
Paseo de los Curas, 19-21. Tel.: 918 824 200. 

Polígono Azque, parcela 11. Tel.: 918 892 389. 
Ctro. Comercial El Vall, c/ Zaragoza, s/n. Tel.: 918 881 999. 
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Reforma de la Plaza de San Diego 
La Asociación Cultural Hijos 

y Amigos de Alcalá, enterada 
de la adjudicación de las obras 
el pasado mes de agosto y 
estudiado y analizado el pro
yecto, plantea los siguientes 
aspectos a tener en cuenta: 

1 °. - La absoluta necesidad 
de realizar una excavación ar
queológica -obligatoria para 
toda obra que se realice en el 
casco histórico- dado que en la 
actual plaza se ubicó la casa 
de Nebrija, la primitiva cons
trucción de Cisneros y quizá se 
obtengan datos del urbanismo 
medieval de la zona -antigua 
parroquia de Santa Maria-. 

2º.- No tiene justificación 
alguna el traslado de las esta
tuas de Cisneros y Carrillo. 
Estéticamente cumplen su 
función y seria malgastar el 
dinero de los contribuyentes. 

3°.- De igual modo, no debe
ría eliminarse los árboles de la 
fachada del cuartel del Prínci
pe y sí podarlos conveniente-

mente además de colocar 
algunos bancos para uso y 
disfrute de la sombra que pro
porcionan. 

4°.- En cuanto al tráfico, y 
dado que no se contempla la 
total peatonalización de la zo
na, éste seria más fluido si en
trara por la calle Bedel - para 
dar servicio al hotel, Correos y 
Rectorado- para salir por la 
calle de San Diego y Beatas. 
Asimismo, el callejón de San 
Pedro y San Pablo comunica
rla el tráfico entre la calle 
Colegios y la calle Libreros por 
Beatas y/ o San Diego, que
dando peatonales las de Bus
tamante de la Cámara y Pedro 
Gumiel. 

5º.- En cuanto a la construc
ción del antiguo arco de la 
Universidad hay que tener 
presente que los actuales edi
ficios no se corresponden con 
los que en su dia le sirvieron 
de apoyo y le daban prestancia 
con sus torreones. 

6°.- Proponemos la creación 
de un monumento alegórico a 
la Biblia Poliglota Compluten
se y de sus artífices rodeado 
de bancos. 

7°.- También seria intere
sante la ubicación de dos o 
tres estatuas de estudiantes 
históricos de nuestra Univer
sidad en bronce a tamaño 
natural y a pie de suelo -Que
vedo, Lope .. . - y una fuente 
ornamental de surtidor rodea
da de bancos frente al cuartel 
en la esquina con Beatas y 
San Diego. 

Finalmente, esta Asociación 
repartirá gustosamente el 
informe en el que se detallan 
convenientemente éstos y 
otros aspectos a tener en 
cuenta en la reforma de uno 
de los espacios más importan
tes de nuestra ciudad. Calle 
Santiago nº 19 de lunes a vier
nes de 19 a 22 horas. 

Asociación Cultural Wjos 
y Amigos de Alcalá 

Los ripios 
de hoy 

¿Podría buscarse un medio 
de corregir un defecto 
que asuela las paredes, 
puertas, cristales y techos, 
dejándolos gorrinitos 
convertidos por los puercos? 
Me refiero a las pintadas, 
según parece y yo leo. 
¿Es que no hay más repelentes 
que los individuos éstos, 
ni hay quien los vea nunca 
ni los ponga al retortero? 
Es increíble hoy en día 
que haya tanto analfabeto, 
que no sabiendo escribir 
llene todo de letreros, 
no haga estas faenas, 
estas faenas hacemos, 
poner de chupa de dómine 
de las paredes al suelo 
y lo hacen con "spray"; 
yo creo que con los cuernos 
por lo altos que colocan 
las pintadas y letreros. 
No sé si es cosa de ellos 
o es que lo consentimos 
o hacemos que no lo vemos. 
Lo cierto, señores míos, 
que el patrimonio lo veo 
rodando tejado abajo 
hasta verlo por los suelos. 
Por eso y por otras cosas, 
que no es sólo por esto. 

MATEOZALBA 

RESIDEICll 31 EDii 
Santa D1mi111 de Siles 

VALIDOS Y ASISTIDOS 
• Atención médica • Trato familiar 

• Ambiente hogareño 
Autorizada Comunidad de Madrid 

Nº de registro C-1.550 

PRECIOS ECONOMICOS 
POZUELO DEL REY 

(a 15 minutos de Alcalá) 
Ctra. Pozuelo a Nuevo Baztán, km. l '500 
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He tardado en decidirme a 
tocar un tema como es la sangría 
humana de los accidentes de 
automóvil. Cincuenta años de 
conductor y algunos millones de 
kilómetros recorridos por la acci
dentada orografía española son 
un pequeño aval para opinar 
sobre el tema. 

¡BASTA YA! (1) importante grupo, cuya fuerza se 
ha medido en más de una ocasión 
con la administración pública. 
No me corresponde a mí este 
tema, que se sale de la finalidad 
de este modesto trabajo. 

Hay que retrotraerse al estado 
de las carreteras de los años cin
cuenta. herencia de los primiti
vos "caminos de firmes especia
les" de la dictadura del general 
Primo de Rivera, con las dificul
tades añadidas por nuestra guerra 
civil que dejó planchada la red 
viaria, y las escasas reparaciones 
y mejoras hechas en la dictadura 
del general Franco, hasta que los 
planes de desarrollo incluyeron 
los temas de infraestructura vial, 
y lentamente fue mejorando la 
red, hasta que en los últimos 
veinticinco años ha experimenta
do el avance que todos conoce
mos y que podemos tan sólo de 
alguna manera, disfrutar. 

Sirvan estas líneas como pre
sentación de un usuario, que ha 
conducido muchos vehículos de 
dos y de cuatro ruedas, desde los 
más sencillos a la gama más alta, 
tanto como medio de transporte 
privado, como en pruebas depor
tivas de regularidad y de veloci
dad como aficionado, con un 
balance positivo en materia de 
seguridad (instalé el cinturón de 
procedencia sueca en el año 
1953) y con escasas infracciones 
en tantos años de conductor, la 
mayor parte de aparcamiento, lo 
que entiendo es un aval, en un 
momento como el que atraviesa 
nuestra sociedad, en el que hay 
que decir, muy fuerte y muy alto, 
¡BASTA YA! a la paranoica san
gría que llena de luto a cerca de 
cincuenta familias españolas 
todas las semanas. 

Soy consciente que en el tema 
de la circulación vial convergen 
variados factores cuya integra
ción da como resultado un com
plejo proceso en el que coexisten 
una serie de circunstancias cuya 
valoración aislada es relativa
mente sencilla, pero su ensam
blaje y estimación conjunta es 
difícil de hacer y a veces puede 
resultar contradictoria, al menos 
en apariencia. 

De ahí que valore de manera 

aislada, bajo mi punto de vista, 
cada uno de los factores determi
nantes en el complejo proceso de 
la circulación vial. 

En primer lugar está el apren
dizaje, en el que son protago
nistas, el alumno, el centro don
de recibe la enseñanza, y el sis
tema de selección mediante las 
pruebas tanto teóricas como 
prácticas que los organismos 
administrativos imponen. 

Hay que tener presente que la 
aspiración de cualquier alumno 
es superar "a la primera" las 
pruebas para obtener el "carnet 
de conducir". Y es lógico. Pues
to que las clases tanto teóricas 

· como prácticas para adquirir la 
preparación supuestamente ne
cesaria, cuestan mucho dinero y 
no digamos si el aspirante es 
más bien torpe, lo cual no es 
infrecuente, y tiene que presen
tarse unas cuantas veces, como 
sucede en no pocos casos. 

A tenor de lo que estamos 
viendo, cabe inferir que el siste
ma vigente para aprender la 
compleja dinámica de la conduc
ción, está fallando. Casi todo el 
mundo se prepara exclusivamen
te "para aprobar", y una vez en 
posesión del "carnet", viene un 
proceso de olvido sistemático 
(involuntario desde luego) de 
cuanto se ha aprendido "para 
aprobar''. No hay más que "ras
car" un poco en los conocimien
tos y tantos y tantos conductores 
para comprobar que lo aprendi
do estaba sujeto "con alfileres" y 
que no ha creado una conciencia 
responsable, ni se ha enterado el 
alumno, que la conducción es un 
complicado proceso de coordi
nación psiCo-física, cuyo resul
tado ha de ser el archivo sub
consciente de tantos y tantos 
datos cuya finalidad no es otra 
que la acumulación de informa
ción para hacer frente a las infi
nitas situaciones que la conduc
ción presenta. No hay una situa
ción análoga a la anterior, ni la 
presente será comparable a la 
siguiente. 

Mi experiencia universitaria 
después de cursar dos carreras, 
una de ciencias y otra de letras, 

Viernes, Sábados 
y Domingos 

;;ENTRJIDJI 
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me ha convencido que es 
imprescindible aprender (fijar, 
memorizar) unas cuantas normas 
fundamentales de cualquier 
materia que tengamos que utili
zar en nuestra vida profesional. 
Lo que vayamos a usar cotidia
namente en cualquier faceta pro
fesional debemos tenerlo apren
dido sin el vestigio de la menor 
duda. 

¿Por qué una actividad de la 
que depende la vida de tantas 
personas ha de tener un trata
miento tan superficial? 

Los exámenes a base de 
"tests" pueden ser útiles en 
algún momento, ya que son un 
sistema como otro cualquiera 
para medir el nivel de conoci
mientos, pero no deben ser, en 
mi opinión, exclusivos. Por otra 
parte "la respuesta buena" para 
aprobar que figura en algunos 
cuestionarios que he manejado, 
no deja de ser en más de una 
ocasión deliberadamente ambi
gua, lo cual es peligroso, en 
cuestiones que deben estar siem
pre muy claras. Si a ello unimos 
la escasez de léxico que manejan 
no pocos jóvenes aspirantes (y 
gran parte de la población esco
lar actual) a la obtención del 
"carnet" pueden quedar en la 
sombra interpretativa más de 
una respuesta que se acepta, sim
plemente por que es "la buena". . 

No quiero alargarme en el 
tema del aprendizaje, cuya efica
cia pongo claramente en duda, 
tan sólo voy a referirme muy de 
pasada a la supuesta idoneidad 
de los instructores que imparten 
las prácticas en las academias de 
conductores. 

¿Tienen en general la prepara
ción suficiente y los necesarios 
conocimientos pedagógicos, 
para crear "una conciencia" de 
conductor en el alumno? 

No es infrecuente ver coches 
con el distintivo de academia de 
conducir cometiendo infraccio
nes -hasta graves- tanto en vías 
urbanas como en carretera. 

¿Quién pilotaba esos vehícu
los? 

Sé que el gremio de las acade
mias de conducir forma un 

Y para terminar estas conside
raciones unas breves alusiones al 
papel del Estado. 

¿No ha tocado fondo la admi
nistración en el tema del control 
y seguridad del tráfico rodado? 

Hemos visto en estos últimos 
años diferentes y costosos mode
los de campañas publicitarias en 
los grandes medios de comunica
ción. ¿Tremendistas? ¿"Acojo
nantes"? ¿Disuasorios? ¿Han 
hecho disminuir el trágico balan
ce semanal? 

Si el tema del terrorismo está 
considerado por nuestros cere
bros políticos como el más 
importante que se abate sobre 
nuestro país, yo les diré muy cla
ro y muy alto, para que no haya 
dudas, que sí, que comparto con 
ellos esta opinión. 

Pero también diré muy alto y 
muy claro para que llegue al res
ponsable (aunque no me cabe 
duda que lo sabe), que ésta es la 
mayor sangría de vidas humanas 
que soporta sociedad española 
desde tiempos inmemoriales. 

¿Quién ha de poner coto a 
esto? Las fuerzas dedicadas al 
control y vigilancia de la circu
lación vial en carretera están 
alrededor de los 10.000 agentes, 
en mi opinión una cifra absoluta
mente baja, para un parque de 
más de 20 millones de vehículos 
a motor. 

¿Hay una correlación entre los 
medios humanos y los resulta
dos? 

Del Boletín de la DGT (Edic. 
1996-Accidentes) saco estas 
cifras, que van de 1971 a 1996 o 
sea en un período de 26 años: 
139.053 muertos de accidentes 
de circulación. 

Hay otros aspectos del proble
ma que quiero tratar en sucesivos 
trabajos, puesto que es mi inten
ción, con mayor o menor acierto, 
no olvidar a ninguna de las partes 
que intervienen en este grave 
conflicto que afecta a nuestra 
sociedad, uniéndome al grito que 
como "slogan" está utilizando la 
DGT: ¡¡BASTA YA!! 

José LÓPEZ ESTRADA 

BAILES DE SALÓN CURSO 2000-2001 
(Octubre a Junio) 

Reserva tu plaza ya 
Para más información, 
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Francisco Calles, en un balcón de la Casa Tapón. Detrás de él, una típica vista de la calle Mayor. 

Francisco Calles colabora estrechamente con la concejal de cunura 

La conceialía de Turismo se vuelca 
en la celebración de la semana cervantina 
El día 29 de septiembre comenzará la semana cervantina, la cual concluirá el 9 de octubre, día 
en que se conmemora el bautismo en Alcalá de Miguel de Cervantes. Las concejalías de Turismo 
y Cultura, dirigidas respectivamente por Francisco Calles y por Pilar Femández Herrador, ambos 
de IU, han ultimado la confección de un programa amplio de actos con el que celebrar la figura 
de Cervantes, tanto desde un punto de vista cultural como turístico. 

En el caso de la concejalía de recorrido que cuenta con todos los sábados y domingos 
Turismo, el eje fundamental muchos alicientes. El tren de hasta el día 3 de diciembre. 
de la celebración será la cuar- Cervantes vendrá a Alcalá Calles anunció que "los dias 
ta edición de las jornadas gas-
tronómicas cervantinas, en la 
que participarán 22 restau
rantes de Alcalá asociados a 
Fomentur. Francisco Calles 
manifestó que "tanto desde 
Cultura como desde Turismo 
queremos hacer la semana 
grande de Alcalá en torno a 
Cervantes. Este año es el pri
mero en el que las dos conce
jalías hemos estado preparan
do conjuntamente los actos de 
esta celebración". 

El concejal de Turismo dijo 
que "de hecho la presentación 
de la semana se va a realizar 
de forma global el dia 27 de 
septiembre en la Hostería del 
Estudiante. Lo que queremos 
transmitir es que en lo que se 
refiere a la semana cervantina 
vamos de la mano las conceja
lías de Turismo y de Cultura". 

La semana cervantina servi
rá para volver a poner en mar
cha el tren de Cervantes, que 
volverá a la ciudad compluten
se el día 7 de octubre trayendo 
turistas desde Madrid en un 
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7, 8 y 9 de octubre se van a 
abrir una serie de salas de la 
Casa de Cervantes que están 
cerradas. Se va a abrir la par
te nueva del museo casa natal 
y se va a escenificar la casa 
durante esos días. Habrá acto
res y guías vestidos al modo de 
la época explicando todos los 
elementos que tiene la casa". 

El concejal de Turismo afir
mó que "una de las cosas más 
importantes es que durante 
ese fin de semana se van a 
organizar visitas guiadas al 
corral de comedias, en la plaza 
de Cervantes. Pensamos que 
van a poder visitarle en ese 
tiempo unas 900 personas que 
van a poder conocer esa joya 
arquitectónica que tenemos a 
la espera que se abra definiti
vamente. Al menos vamos a 
conseguir que de momento se 
abra esos días porque el teatro 
está terminado desde hace 
bastante tiempo porque la 
comunidad de Madrid quiere 
abrirlo de forma oficial y no 
dejaba abrirlo ni siquiera para 
visitas. Esto es algo que nos 
ilusiona mucho. Quien tenga 
interés en ver el corral de 
comedias y no pueda hacerlo 
esos días, podrá verlo los días 
2 y 3 de diciembre, que volve
rá a abrirse para conmemorar 
el segundo aniversario de la 
declaración de patrimonio de 
la humanidad". Calles mani
festó: "Desde el ayuntamiento 
esperamos que se solucione 
todo el tema de la gestión del 
teatro para que de una vez por 
todas entre en funcionamiento 
lo más pronto posible". 

Jornadas gastronómicas 
La cuarta edición de las jor

nadas gastronómicas cervan
tinas se iniciará el día 2 de 
octubre: "Este año, en vez de 
durar una semana, van a 
durar un día más, pues aca
barán el lunes 9 de octubre, 
que es festivo en Alcalá, por lo 
que se aprovechará ese día 
con el domingo 8 de octubre 
para que todos los restauran
tes vuelvan a repetir el menú 
cervantino que han dado el día 
que les ha correspondido". 

En las jornadas gastronómi
cas participarán los 22 restau
rantes asociados a Fomentur 
Alcalá: 'Todos los restauran
tes tratan de poner un menú 
con platos más o menos cer
vantinos aunque adaptados al 
gusto moderno. En definitiva, 
es un aliciente más para cele
brar la fiesta de Cervantes". 

La concejalía de Turismo 
regalará a los comensales que 
participen en las jornadas 
gastronómicas una lámina 
cervantina como recuerdo. 

El ayuntamiento destina a 
estas jornadas gastronómicas 
aproximadamente un millón y 
medio de pesetas para promo
cionar la semana colaborando 
con Fomentur Alcalá. 

PUERTA de Madrid 
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LAS VALLAS 
ETERNAS 
Mis compañeros de redac

ción han vuelto a insistir una 
vez más, y ya he perdido la 
cuenta de ellas, en la denuncia 
sobre la valla eterna que, desde 
hace un buen puñado de años 
(casi dos lustros), se encuentra 
estorbando en la acera de la 
calle de Ramón y Cajal, sin 
que su responsable, que no es 
otro que el ayuntamiento, haga 
lo más mínimo por retirarla. 
Por supuesto que apoyo su 
denuncia, que yo mismo he 
hecho en más de una ocasión 
con resultados completamente 
nulos, a ver si aunque sea por 
aburrimiento conseguimos que 
a estos señores se les caiga la 
cara de vergüenza... Si la tie
nen, cosa que empiezo a dudar. 

Lo que sí deseo matizar, es 
su afirmación de que el ayun
tamiento tiene dos varas de 
medir, una para los particula
res y otra para los organismos 
oficiales, empezando por él 
mismo; y no porque sea cierta, 
que por desgracia lo es y 
podría hartarme de mostrar 
ejemplos de agravios compara
tivos realmente sangrantes, 
sino porque conozco al menos 
un caso que afecta a particula
res y que, al parecer, parece 
gozar de indulgencia plenaria: 
Me estoy refiriendo al conoci
do caso de la tapia mugrienta 
que, también desde hace años, 
se alza frente a la mismísima 
capilla de San Ildefonso, sin 
que el ayuntamiento haya 
movido un dedo para exigir su 
derribo. Lo voy a decir una vez 
más, a ver si sirve de algo: 
¿Qué pinta esa dichosa valla 
allí? 

LOS 
HERMANAMIENTOS 
Bien, todo parece indicar que 

al ayuntamiento, o mejor dicho 
a Luis Suárez, le ha entrado la 
fiebre de los hermanamientos, 
manteniendo los que están más 
o menos vivos (Talence, Peter
borough, Guanajuato y Mon
tauban), resucitando a los di
funtos como el de Narbona y 
planteando hermanamientos 
nuevos a añadir al reciente de 
Plaza de la Revolución, en 
Cuba, como es el caso de Le
panto, El Toboso, Comegliano 
e incluso una ciudad rumana 
de la que no se dice siquiera el 
nombre. Todo ello hace un 
total de diez hermanamientos 
en distintos grados de forma
ción; doce, si añadimos a la lis
ta las ciudades de San Diego, 
en California, y Naperville, en 
las cercanías de Chicago, con 
las cuales hubo también con
tactos hace años. 

PUERTA de Madrid 

Gacetillas complutenses 
Respecto a este tema yo ya 

he opinado en el pasado, pero 
dadas las circunstancias no 
viene mal repetirlo: Creo mu
cho en las relaciones entre los 
ciudadanos y muy poco en las 
relaciones institucionales. Di
cho con otras palabras, que 
dos ayuntamientos decidan 
establecer un hermanamiento 
entre ellos puede quedarse, 
como de hecho ha ocurrido en 
el caso de Alcalá, en una cere
monia huera sin ningún re
sultado práctico, como no sea 
la posibilidad de que nuestros 
munícipes se chupen unas 
vacacioncitas gratis a costa del 
bolsillo de los contribuyen
tes... O que hagamos di
rectamente el ridículo, como 
ocurrió en el caso de Guana
juato con la famosa donación 
de una estatua y una biblioteca 
cervantina por Eulalio Ferrer 
(por cierto, ¿se le ha retirado 
la medalla de oro que se le 
concedió al buen señor y se le 
ha cambiado el nombre a la 
biblioteca?) que no llegaron 
nunca, o en el más reciente de 
Plaza de la Revolución, que 
nos iban a mandar una copia 
de una estatua del Quijote que 
también se quedó en el limbo. 

Por tal motivo, para tener 
hermanamientos de cara a los 
ciudadanos, prefiero sincera
mente no tenerlos. Otra cosa 
muy distinta sería que la ciu
dad de Alcalá estableciera 
lazos con otras poblaciones, 
pero desde abajo y no desde 
arriba, es decir, sin que los 
políticos intervinieran salvo, 
quizá, como intermediarios 
iniciales, dejando a los ciu
dadanos y a las entidades 
sociales que se entendieran 
entre ellos y estrecharan toda 
clase de vínculos y lazos de 
amistad. Así sí que podrían 
funcionar los hermanamientos 
fueran éstos oficiales o no, 
algo que resulta completamen
te irrelevante bajo este enfo
que, y podrían incluso enri
quecer cultural y socialmente 
a las poblaciones implicadas. 
Pero para hacer política de 
escaparate, que es lo que se ha 
venido haciendo hasta ahora, 
mejor dejarlo estar, y así al 
menos nos saldrá más barato. 

PALABRAS MAYORES 
Según mi diccionario (no sé 

lo que pondrá en otros), mayor 
significa más grande que otro 
y, unido a diversos sustanti
vos, es sinónimo de principal 
o primero en categoría, pu
diendo tener también la acep
ción de jefe, caudillo o antepa
sado. Dentro de ciertos ámbi-

• 

tos puede tratarse de un cargo 
militar o de un criterio mate
mático, y legalmente se conce
de la mayoría de edad a todos 
los ciudadanos que cumplen 
los 18 años. Pero, por más que 
rebusco, no consigo encontrar 
que persona mayor sea sinóni
mo de jubilado, anciano . o 
similar, como quiere hacemos 
creer, nuestro políticamente 
correcto concejal de esa cosa 
llamada Ciudad Saludable que 
nadie sabe para qué sirve, 
aparte de para proporcionarle 
a este señor un jugoso sueldo 
todos los meses a costa, claro 
está, de las costillas de los 
contribuyentes. 

Y es que ya clama al cielo. 
El ayuntamiento, hace ya un 
buen puñado de años (exacta
mente dieciséis), se sacó de la 
manga una denominada Se
mana de la Tercera Edad que, 
para lo único que servía aparte 
de dilapidar los magros cauda
les públicos (diez millones y 
medio nos va a costar la broma 
este año), era para comprar 
votos de forma descarada, y si 
no se lo creen les recuerdo que 
un año, que había elecciones 
justo antes de la fecha de cele
bración de esta cosa, tuvieron 
la desvergüenza de adelantar 
la celebración, de forma que 
los beneficiarios pudieran dis
frutar de ella antes de pasar 
por las urnas ... Y quien sepa 
pensar, que saque conclusio
nes. 

Para mí, estoy harto de de
cirlo, no hay hombres ni mu
jeres, ni blancos ni negros, ni 
jóvenes ni viejos, ni adultos ni 
ancianos, sino sólo personas 
que como {>ersonas han de ser 
tratadas, sm ningún tipo de 
discriminación, sea ésta nega
tiva o presuntamente positiva, 
porque a la postre todas ellas 
son absolutamente igual de 
perversas. Pero claro está el 
voto es el voto, y resulta lla
mativo que ninguno de los 
diferentes equipos de gobierno 
municipales, fueran éstos del 
signo político que fueran, ha 
mostrado la menor intención 
de acabar con el engendro, 
porque engendro es amén de 
una burla hacia este sector de 
ciudadanos. Yo no soy jubila
do y me falta todavía mucho 
tiempo para serlo, pero si lo 
fuera me sentiría abochorna
do. 

Y por si fuera poco, nos lle
ga el señor Salvador Guardiá y 
se inventa el eufemismo ri
dículo y absurdo de personas 
mayores. ¿A quién se refiere? 
Porque yo soy legalmente ma
yor de edad, y el mayor de mis 
hermanos. Y cualquiera de 
ustedes, estoy seguro, serán 

los mayores de algo. ¿ Tendre
mos también derecho a partici
par en tan ridícula fiesta? Con 
el diccionario en la mano, creo 
que sí. 

YMÁS COSAS 
POLÍTICAMENTE 
CORRECTAS 
La estupidez de lo política

mente correcto está llegando a 
extremos realmente molestos. 
Hace algún tiempo, la univer
sidad procedió a construir sen
das rampas en la escalera 
existente en el zaguán del cole
gio mayor de San Ildefonso o, 
si lo prefieren, en el rectorado. 
Quiero dejar bien claro, no sea 
que algún progre de opereta 
me vaya a coger el rábano por 
las hojas, que estoy completa
mente de acuerdo en facilitar 
los accesos a las personas que 
se ven obligadas a utilizar una 
silla de ruedas ... Pero ¡corcho!, 
¿eran necesarias dos rampas 
cuando con una sola hubiera 
bastado? 

Y no acaban aquí las cosas. 
Hace unos días pasé por ahí y 
pude comprobar, con asombro, 
que habían colocado a la entra
da un cartel que decía que las 
personas en sillas de ruedas 
debían entrar por el edificio 
anejo, que es el que se encuen
tra situado entre la entrada 
principal de la universidad y la 
capilla de San Ildefonso. Di
cho con otras palabras, las dos 
rampas citadas resultan ser, al 
parecer, completamente inúti
les. Luego, si no sirven, ¿qué 
pintan ahí? ¿Por qué razón se 
gastó un dinero salido de los 
contribuyentes en construir
las? 

Sinceramente, me gustaría 
que alguien me lo pudiera 
explicar. 

CORREOS 
Si algún símbolo ha estado 

asociado desde siempre al ser
vicio de Correos, ha sido preci
samente el de la rapidez; pero 
si tienen la desgracia de tener 
que ir a la oficina principal de 
la plaza de Cervantes, más les 
vale que se armen de pacien
cia, porque tendrán para rato. 
Y no exagero. Las colas son 
continuas y además no cunden, 
y todo puede ser que tropiecen 
con un empleado que sea inca
paz .de encontrar el envío que 
ustedes reclaman. 

Por si fuera poco, una ciudad 
del tamaño de Alcalá cuenta 
tan sólo con tres sucursales, 
mientras que otras con una 
población similar tienen tres o 
cuatro veces esta cantidad. ¿Es 
lógico? Pienso que no. 

José Carlos CANALDA 
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cartas 

cQUé ha pasado CID las leñasíl Peinado v su estrategia 
¿Dónde estaba la animación 

de los últimos años? ¿Dónde 
el mercado romano -sólo exis
ten cuatro en España- y el de 
artesanos de la capilla del 
Oidor? Su montaje y manteni
miento durante toda la feria 
habrían costado como mucho 
un millón de pesetas y no los 
cinco que ha costado el Medie
val los dos días en la Huerta 
de Palacio. ¿Y qué ocurrió con 
la Brigada Paracaidista? No 
fue suficiente que nadie se 
ocupara de cortar la circu
lación y tuvieran que desfilar 
detrás de los coches, sino que, 
al llegar al Ayuntamiento no 
había nada, es decir, ni el 
alcalde, que ya nos tiene acos
tumbrados a no hacer acto de 
presencia, ni ¿nuestro? conce
jal de Festejos, que no se sabe 
dónde ha estado durante las 
ferias, ni ninguna autoridad 
de la ciudad, repito: nadie 
para recibir la tradicional 
novedad como colofón del des
file. Es increíble el desaire 
para una institución que 
siempre ha colaborado con la 
ciudad desinteresadamente. 

Y qué decir de las relaciones 
-si es que existen- entre 
¿nuestro? alcalde y el rector 
porque éste no ha prestado el 
patio Trilingüe para los con
ciertos de pulso y púa. 

¿Dónde y cuándo ha estado 
la exposición de Gigantes y 
Cabezudos que no hemos con
seguido ver y sí estaba anun-

Los textos destinados a la 
sección de opinión no 
deben exceder de 30 líne
as mecanografiadas. Es 
imprescindible que estén 
firmados y que conste el 
domictlio, teléfono y 
número de DNI o pasapor
te de sus autores. PUER
TA DE MADRID se resenra 
el derecho de publicar 
tales colaboraciones. así 
como de resumirlas o 
extractarlas cuando lo 
considere oportuno. No se 
devolverán los originales 
no solicitados. ni se fac111-
tará información postal o 
telefónica sobre ellos. 

VENDO·· 
CHALET .. 
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ciada en el programa? ¿Por 
qué no han salido el Bachiller 
ni el Gitano? ¿Creerán que no 
los hemos echado en falta? 

¿Y del parón de las carro
zas? No sabemos qué ocurrió, 
el caso es que la gente ha vis
to la mitad del desfile, pero 
nadie ha dado explicaciones. 

¿Quién ha visto los fuegos? 
Y hablando de fuegos, ¿qué 
ocurrió con los toros de fuego? 
Eran tan malos que o no que
maban o explotaban queman
do a la persona que los lleva
ba. 

¿Qué decir del clamoroso 
éxito del baile del vermut? Fui 
dos días y había cincuenta 
personas contando a los músi
cos. 

Reconozco que alguna nove
dad ha habido: es la primera 
feria en la que se presenta y 
gana el concejal organizador a 
un concurso, en este caso el 
Mus. Inaudito pero cierto. 

En fin, la pregunta está en la 
calle: ¿qué han hecho con el 
dinero? Se han gastado tanto 
o más que el año pasado y 
más que el año anterior, pero 
los resultados no han podido 
ser más decepcionantes. Y 
cuentan las malas lenguas 
que el concejal de Festejos ha 
contratado un equipo -en su 
mayoría señoritas- a razón de 
doce mil pesetas día: no 
importa que sean sus ami
gas/ os, lo que importa es dón
de han estado y qué han 
hecho. 

Señor concejal, debería 
entender que a los ciudadanos 
de a pie no nos importa si en 
ferias se han gastado 50, 100 
o 150 millones, lo que nos 
importa es que luzcan, que 
haya ambiente festivo, que las 
cosas funcionen, en definitiva, 
pasarlo bien que para eso son 
las ferias. 

En cuanto al recinto ferial 
hay que reconocer que la juga
da es buena, pero no tanto 
porque no somos tan tontos o 
¿es que creen que haciendo lo 
que han hecho este año con 
toda intención nos convence
rán de que es mejor cualquier 
otro lugar para su ubicación 
aunque esté en la Conchinchi
na? Deberían tener presente 
nuestros políticos que el nivel 
cultural de los alcalaínos ha 
aumentado considerablemen
te, de ahí que en su mayoría 
elijan espectáculos de calidad, 
por ejemplo los ya tradiciona
les de la Universidad organiza
dos por Pedro de Pedro o los 
de la Fundación Colegio del 
Rey gestionados por Guillermo 
Baeza. Gracias a ellos la feria 
no ha sido tan tan mala. 

Julio MARTÍNEZ 

Viene con un paracaídas 
desde Madrid a la corriente 
mayoritaria de Identidad 
Socialista. Como esta corrien
te de Buenestado no se le 
brindó la oportunidad de ser el 
Número uno, en Madrid canje
an el nº 39 a la Asamblea de la 
Comunidad por el Número 
Uno al Ayuntamiento de Alca
lá de Henares. 

Los buenos estrategas pac
tan que los ex-candidatos a 
las primarias a la Alcaldía pre
senten listas separadas: se 
facilitaba la llegada al poder 
del paracaidista, y Bono gana
ría... La recompensa merecía 
ir de perdedores. Así el para
caídas hace diana y se consi
gue el poder institucional en 
nuestro ayuntamiento y alejan 
del mismo al aparato de la 
agrupación, formado por los 
renovadores de la base en 
Alcalá, ya que el número dos 
de las listas municipales del 
PSOE siempre ha sido para el 
Secretari!J General de la Agru
pación. Este no se da cuenta 
de la estrategia-trampa-malu
leria de desembarcar y abor
dar la agrupación alcalaína 
que tanto esfuerzo le ha costa
do unificar. Cuando, si acaso, 
se ha dado cuenta, es tarde. 
Ha perdido el control institu
cional, más poderoso, público 
y atrayente para estómagos 
agradecidos. 

Cuando el paracaidista con
firma durante su viaje a Méji
co que la Luna está más lejos, 
que su "persona válida" es una 
mujer de partido, amén de 
carismática y trabajadora, no 
duda en apartarla de sí como 
muestra de lo que el poder 
institucional puede hacer. Avi
so para navegantes: Buenesta
do confirma que su poder irá 
en declive; los concejales pre
fieren lealtad a santa nómina 
que a la corriente que le han 
puesto; otros ... Tener el estó
mago lleno por cuatro años 
menos tres meses es seguro, 
frente a lo que pueda pasar 
después de ese tiempo. 

La tregua está servida: tú me 
respetas y yo te respeto, es 
lenguaje de poder a poder. Al 
fin y al cabo es mantenerse 
ambos. 

No obstante, la cuarta remo
delación del gobierno munici
pal, en sólo un año y dos 
meses, hace saltar chispas. El 
poder institucional es más 
fuerte que el propio aparato. 
La estrategia sigue adelante, 
aunque con la necesidad de 
socios, que estaba previsto 
para el caso de pura y extrema 
necesidad. Los leales al parti
do siguen siendo las nuevas 
victimas. 

Seguramente habrá nuevo 
canje de personas y, esta vez, 
también le tocará a uno del 
poder institucional. Al fin y al 
cabo, tanto fuego en la olla no 
puede ser consentido, el 
momento es prematuro, es 
inviable ir a unas elecciones y 
repetir resultados -esta vez 
pueden ser 35 votos si no falla 
nadie de la lista. Y, además, 
quedan casi tres años para 
que el tiempo pueda traer oxí
geno y cargarse a una persona 
más, el chivo institucional 
recupera trabajo, y la nómina 
será igualmente a costa del 
presupuesto, ya sea de la fun
ción pública, del subsidio de 
desempleo, o del ayuntamien
to. 

Para entonces los trenes 
estarán más cansados, quizás 
la orografia acompañe y cuan
do el vapor se haya terminado, 
uno de ellos, pille la cuesta 
abajo y le ayude a desplazar 
de la vía al otro. 

Eso sólo puede suceder si se 
cede, de nuevo, en intercam
biar personas por favores; si 
falta valentía política y, por 
supuesto, si los fieles militan
tes a las corrientes no ven 
mejor imán en el otro poder, el 
institucional. O, el temor, o 
sea, miedo al poder institucio
nal, que hace sumisos. 

Mientras IU no quiere, ni 
puede políticamente, querer 
colaborar a perder el poder 
institucional. Ello por tres 
razones: primera, nunca lo 
han tenido como ahora, y eso 
es mucho; segunda, esta vez 
gobernaría el PP por culpa del 
PSOE y, es una oportunidad 
única para remontar en las del 
2003; y tercera, es un rodaje, 
ya que si se consigue un coor
dinador-candidato joven, 
carismático, capaz y de ojos 
verdes para una ciudad de 
izquierdas, es necesario saber 
de qué va el poder para el pró
ximo Alcalde. 

Como ciudadana me quedan 
dos opciones: expresar libre
mente mis reflexiones, sin ata
duras disciplinarias; o, pasar 
de todo y ver cómo pasa el 
tiempo, cómo se empobrecen 
los bolsillos de los alcalaínos 
cada día más y cómo mi ciu
dad va cada día peor. Y, en 
cualquier caso, ser testigo de 
continuas crisis de gobierno 
municipal en esta legislatura. 

De todas formas los de 
izquierdas queremos bajar los 
impuestos y creemos en un 
úiiico socialismo, sin corrien
tes. 

Marta LUNA CANTARERO 
Ex-concejal del PSOE 
de Alcalá de Henares 

PUERTA de Madrid 



cartas 

cana al alcalde las asociaciones de vecinos 
Señor alcalde: 
Analizando la gran canti

dad de problemas que exis
ten en Alcalá, he llegado a 
la conclusión de que es inú
til recordárselos, puesto 
que está comprobado que a 
usted no le importa nada de 
lo relacionado con nuestra 
ciudad; y digo nuestra por
que de sobra se ve que pasa 
olímpicamente de ella. ¿Por 
qué razón usted prometió 
unas cosas que de sobra 
sabía que no iba a cumplir? 
¿Por qué no deja el camino 
libre a otras personas que sí 
quieran trabajar por y para 
Alcalá? ¿No cree usted que 
eso sería más honrado, y 
así los alcalainos le podría
mos recordar por su honra
dez en lugar de por su 
soberbia? 

¿Para qué quieren entrar, 
usted y los políticos como 
usted, en el ayuntamiento 
de Alcalá? ¿Solamente para 
medrar? A ver si se dejan ya 
de historias y hacen cosas 
prácticas, que es lo único 
que le interesa a la ciudad. 

Y por si tienen dificultad 
en encontrarlas, les voy a 

enumerar unas cuantas 
necesarias: Arreglar los par
ques y plantar árboles, que 
buena falta hace; ¿recuerda 
que en su campaña bien 
predicó sobre la ecología? 
¿Acaso ahora se le ha olvi
dado? Arreglar aceras. Cui
dar de que las fuentes 
públicas no malgasten 
agua, que según mis noti
cias algunas de ellas, como 
la de la plaza de Palacio, no 
tienen bomba y están derro
chando agua constante
mente... Y multitud de co
sas más por las que debería 
preocuparse un alcalde y 
usted, señor Peinado, no se 
preocupa en absoluto. 

Porque lo único que ha 
hecho usted hasta ahora, 
señor Peinado, es batir el 
récord de impopularidad de 
su antecesor, el señor Va
lenzuela, con el agravante 
añadido de que éste al me
nos tenía un buen equipo 
de gobierno que hizo cosas 
por Alcalá, mientras el suyo 
no está haciendo nada en 
absoluto. 

J.V.C. 

Las asociaciones de veci
nos son una parte funda
mental para que en los 
barrios se pidan soluciones 
a determinados problemas, 
pero ello no es posible si no 
hay personas que se com
prometan a dar un poco de 
su tiempo libre en hacer 
algo por el bien del barrio 
donde viven. 

En el d istrito N , gracias a 
la labor llevada a cabo por 
los que hoy integran la 
AAVV, se ha conseguido 
que Gas Natural pague a 
los vecinos un total de 
5.800.000 pesetas. Ha sido 
un logro de estas personas 
que lo han trabajado, para 
beneficio, no de ellos, sino 
de todos los vecinos. 

Las cosas no se consiguen 
de la "nada", sino luchando 
por ellas, no nos podemos 
hacer líos, y creer que los 
que trabajan en estas aso
ciaciones no lucrativas, no 
tienen otra cosa que hacer. 
No es así, los que trabajan 
para todos es porque creen 
que alguien tiene que hacer 
las cosas y se sienten res
ponsables si algo no funcio-

na en su barrio. 
La AAVV sigue trabajan

do, pero el número de inte
grantes no es suficient e 
para emprender nuevos 
trabajos, ¡porque evident e
mente entre más personas 
se toca a menos trabajo! , 
por ello y para llevar a cabo 
nuevas gestiones se necesi
ta que se integren más veci
nos, para un mayor apoyo y 
colaboración en las mis
mas. 

Los vecinos debemos 
colaborar lo que podamos, 
s i se puede activamente 
¡mejor que mejor!, s i no 
aportando ideas o sugeren
cias. La asociación de veci
nos está para recibir cuan
tas quejas, sugerencias y 
opiniones quieran los veci
nos, porque lo que no pode
mos hacer es criticar y no 
hacer nada para que solu
cionen nuestros problemas, 
espero y deseo que todos 
nos preocupemos más por 
nuestros barrios. 

Mª Luisa MACÍAS 
MUÑOZ DE RIVERA 

• • : • 1' • ,_1 ¡,. ¡ • 
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Suzuki Baleno G·~- ..::f)~ 

lQué más necesitas para cambiar de coche? 
Baleno 1.3 HB Baleno 1 .6 SEDAN Baleno 1 .9 SEDAN 

P.V.P ................................. 1.791.000 P.V.P ................................. 2.134.000 P.V.P ................................. 2.258.000 
Dcto . ............................... 229.259 Dcto . ............................... 261 .389 Dcto . ............................... 393.495 
P.V.P. CAMPAÑA ............... 1.561.741 P.V.P. CAMPAÑA ............... 1.872.611 P.V.P. CAMPAÑA ............... 1.864.505 

80.000 PREVER ...................... u., :; 80.000 

CIE 
ELEV. ELECT. 
3 AÑOS GARANT. 

Baleno 1.6 3P HB .............. 1 .485.000* 
Baleno 1 .6 4P Sedan ........ 1 .605.000* Y además 
Baleno 1 .6 5P Wagon ....... 1 .843.000* 

. P. FINAL······'"-············ 1.784.505* 

LEV. ELECT. 
RETROV. ELECT. 
3 AÑOS GARANT. 

DOBLE 
AIRBAG 

Baleno 1.9 4P Sedan ........ 1.785.000* 
Baleno 1.95P WSE ............ 2.203.000* 

¿Quién dice que todos los coches tienen que ser iguales? 

75CV 

(larantla 

* 3 aftas 
24 horas SUZUKI 
asistencia __,N~ 

• PVP recomendado para Península y Baleares. Incluye NA. Impuesto de Matriculación. Transporte Plan Prever y Oferta Promociona!. No incluye Gastos de Matriculación y Pre-entrega. 

TORREJON DE ARDOZ Q u 1 L E s ALCALA DE HENARES 
Avda Const1tuc1on 200 - Tlf 1911 656 33 97 Ctra. N-11. km. 31"600 - Tlf .: (91) 888 49 11 
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Ocurrencias 
- ¿Cuál es la mejor frase 

que ha oído? - Tranquilo: 
No es cáncer. 

- Aquél a quien todos han 
olvidado, no olvida. 

- El campo es maravillo
so, pero en cuanto llega la 
noche es como cuando en el 
teatro apagan las luces del 
escenario. 

- ¿Puede uno quedarse 
calvo del bigote? 

- Cuando la moza lo acu
só de sobón, rectificó: diga
mos que "pulidor de epider
mis". 

- En política se da mucho 
el contagio de comporta
mientos. 

- Seamos sinceros: Incre
par, relaja. 

- ¿Existe en Castilla una 
palabra equivalente a 
"maketo"? 

- El aburrimiento hace 
envejecer. 

- Los hijos de puta, ya 
ves, también son hijos de 
Dios. 

- Nadie anota los favores 
que recibe. 

- Nos pasamos lsi vida 
recibiendo órdenes. Ultima
mente, hasta de las máqui
nas. 

- En los libros prohibidos 
por el Vaticano, está la 
mitad de la cultura occiden
tal. O más. 

- Hablando de la regene
ración de España, Joaquín 
Costa le decía a Giner de los 
Ríos: "Giner, hace falta un 
hombre"; y éste le contestó: 
"Joaquín, lo que hace falta 
es un pueblo". 

- Eso de que los de la 
Meseta nos vayamos a Beni
dorm, viene de lejos. El mis
mísimo D. Rodrigo, el Cid, 
en cuanto pudo, se fue a 
vivir a Valencia. 

- Los padres de los niños 
prodigio deberían cobrar 
derechos de autor. 

- Supongo que al hijo de 
Guzmán el Bueno no lepa
recería su padre tan bueno. 

- En aquella dictadura 
militar, devaluaron la mone
da del país y pasó a ser la 
modena suboficial. 

e.e. CASTELLANA 

PUERTA de Madrid 

Aquel paseo por la calle Mayor 
Muchos alcalaínos de hoy 

se quedarán boquiabiertos 
cuando lean que la Calle 
Mayor fue, hasta no hace 
demasiados años, Carretera 
Nacional nº 11. Cruzaba la 
ciudad exactamente por el 
eje: Puerta de Madrid, Calle 
Cardenal Cisneros (que 
antes se llamó de los Coches 
y de los Bodegones). Calle 
Mayor, Libreros, Puerta de 
Mártires (mal llamada de los 
cuatro caños) y Avenida de 
Guadalajara. Allí queda uno 
de aquellos preciosos carte
les de azulejos blancos y 
azules anunciadores de las 
poblaciones. Pregúntenselo 
a Manolo Valero y Teresa 
Altés que lo tienen en el din
tel de su tienda. 

Por los años cuarenta, al 
final, se sacó la carretera de 
centro y se desvió por la 
Ronda de Santiago, hoy Vía 
Complutense. Bordeaba la 
parte trasera del entonces 
cuartel de Mendigorría y 
hoy Facultad de Derecho, 
entraba a la derecha por el 
bar de la Sabina, hoy BSCH 
frente a la gasolinera, para 
tomar allí la Avenida de 
Guadalajara como antes. Es 
decir hacia la plaza de toros 
que no existe y es ahora la 
Plaza de España. 

No fue sino casi en los 
sesenta cuando se alineó 
como está hoy, desde la 
rotonda que distribuye la 
circulación de vehículos 
entre la ciudad y la estación 
de ferrocarril, en sentido 
Norte-Sur y de Madrid a 
Guadalajara en sentido 
Oeste-Este. 

Pero pasaba por la Calle 
Mayor decía. Y por la Calle 
Mayor, por el mismísimo 
centro de la Calle Mayor, 
paseábamos los jóvenes en 
Invierno. Si llovía, paseába
mos por los soportales. 

Era un paseo simple, de 
pavoneo y sacar pecho los 
chicos, cuando íbamos en 
gtupito o solos. De miradi
tas, reojitos y contoneo las 
chicas. Si íbamos mezclados 
ellos y ellas, el juego era el 

buscar la cercanía de la o 
del que se quería tener cer
ca. 

Seguramente después nos 
ha parecido un tanto ridícu
lo. Entonces era algo muy, 
pero que muy importante. 

El recorrido normal se 
hacía desde el número 1 de 
la Calle Mayor Oa esquina 
de Alarcos), a la Calle de la 
Imagen. Hasta 1956 no se 
reconstruyó la Casa-Museo 
Natal de Cervantes, que era 
entonces una casa de veci
nos. Lo que no quiere decir 
que no naciera allí el Prínci
pe de las Letras, sino que 
estaba de otra manera. Pero 
ésa es otra historia ya con
tada, aunque muchos no la 
recuerden. 

Ir más allá de esa calle no 
estaba bien visto en las chi
cas, ya fueran solas, ya con 
pareja masculina. Lo veían 
mal los papás, las mamás, 
las otras chicas y los chicos, 
que podían considerarlas 
poco menos que deshonra
das. Naturalmente, quienes 
peor lo veían eran las coti
llas que, quieras o no, las 
despellejaban y deshonra
ban con sus diretes y dimes. 

Ya pueden suponer qué 
ocurría si el paseo de chico
chica se distraían hasta la 
Calle Santiago y, ¡no diga
mos! si era hasta el Parque 
O'Donnell. 

Al marchar cada uno a su 
casa, no más de las nueve y 
media o diez de la noche, 
era precisa la compañía de 
alguien para rebasar cual
quiera de los limites. Inclui
do el de la decencia. 

En los finales de los años 
cuarenta ya estaba de moda 
en Madrid venir por lastar
des a tomar chocolate con 
migas a la Hostería del 
Estudiante. Era absoluta
mente típico hasta hace 
poco y aún hay quien lo 
practica. 

Entre las personas asi
duas estaba Doña Ramona, 
la mujer del general Camilo 
Alonso Vega, que fue 
muchos años Ministro de la 

Gobernación con Franco. Él 
fue quien, por ejemplo, tuvo 
el acierto de sustituir una 
policía de carreteras bas
tante desacreditada no sin 
razón, por la Agrupación de 
Tráfico de la Guardia Civil. 

Pues bien. Doña Ramona, 
aparte de gustar del choco
late con migas de Alcalá, era 
muy amante de las plantas 
y en los viveros del Parque 
Municipal encontraba satis
facción a sus gustos flora
les, en gran parte porque el 
Jardinero Mayor, Antonio o 
Andrés, que nunca se sabe, 
de Lucas Martínez, a quien 
yo nunca he llamado MEl 
Chato" hasta hoy y espero 
que no me lo tome a mal, 
Andrés o Antonio digo, 
sabía cuales eran las pre
ferencias de la dama. 

Una de aquellas tardes en 
que paseábamos, nos quería 
interrumpir nuestro idílico, 
juvenil y alborozado colo
quio el estridente pitido de 
uno de aquellos coches de 
antaño. Se puso muy pesa
do y nosotros más, hasta 
hacerle perder un buen rato 
desde el Hospitalito a la Pla
za Mayor. 

Pasó el coche, nadie dijo 
nada y seguimos paseando 
después de que algunos 
pudiéramos ver que junto a 
Doña Ramona iba otra 
señora a la que pudimos 
identificar como Doña Car
men Polo de Franco. 

Pocos días después, el 
alcalde, que era Don Lucas 
del Campo López, prohibió 
el paseo por la calzada de la 
Calle Mayor. Tuvimos que 
refugiarnos exclusivamente 
en los soportales y en buen 
tiempo en la Plaza de Cer
vantes. 

Aparte los personajes, la 
verdad es que aquella tarde 
nos pusimos bastante 
burros. Pero sirvió también 
para hacer el desvío por la 
Ronda de Santiago. 

Francisco Javier 
GARCÍA GUTIÉRREZ 

Cronista de la ciudad 

AZULEJOS 

[d-SVl::~TOS COES ''P ICAZO'' MATERIALES DE CDNSTRUCCIDN, S.L. 

• MUEBLES DE COCINA 
• MUEBLES DE BAÑO 
• SANITARIOS 
• GRIFERIA 
•MAMPARAS 
• HIDROMASAJE 

EXPOSICION Y VENTA: 

ALBANILERÍA, FONTANERÍA, 
ELECTRICIDAD, ETC. 

- REFORMA INTEGRAL DE LA VIVIENDA -
ALMACEll: 

Gil de Andrade, 12 -Tif.: 91 889 85 42 -ALCALA- Poi. El Caballo, nave 15 - Tif.: 91 885 16 37 -LOECHES-
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las confidencias de Don Miguel 

Sidney 2000 
Estamos en plenos Juegos Olímpicos, en la recta final del año 2.000, cosa 
que me imagino todos se han dado cuenta por eso de las televisiones, ra
dios, las revistas y todo tipo de prensa, que nos acosan informativa
mente desde la mañana del día 15, día de la ceremonia inaugural, cere
monia en la que siempre, sea cual sea el país organizador, se va UD poco 
más allá. Parece que la divisa del citius, altius, fortius es adoptada por cada nación, 
cada cuatrienio. Y si la ceremonia de Los Ángeles fue espectacular, Barcelona no quedó 
atrás, para ahora, Sidney ir aún algo más allá. Posiblemente, cuando se reanudaron los 
viejos Juegos, cuando en el año 1896 UD total de 280 atletas que representaban a 14 pa
íses iniciaron los Juegos Olímpicos de la Era Moderna en la vieja Atenas, nadie podía 
pensar que la idea romántica del Barón de Coubertin iba a conseguir que 104 años más 
tarde y bajo la presidencia de UD esp.µiol se inaugurarían los vigésimo cuartos Juegos 
con la participación de casi 11.000 atletas que representan a 199 países. Ahí están. 

En Delfos, en Corinto, en 
Olimpia se celebraban fies
tas religioso-deportivas de 
entre las que destacaron 
los Juegos que se celebra
ban en Olimpia, los Jue
gos Olímpicos, que eran 
diferentes, pues durante la 
celebración de los mismos, 
cada cuatro afios, se de
cretaba una tregua, la 
ekekheiria, que todos 
aceptaban, para poderse 
dedicar enteramente a la 
fuerza y a la belleza, tregua 
que hacia superiores a los 
Juegos de Olimpia por di
ferentes. Establecidos por 
el Rey !fitos en el afio 884 
a . de C., adquirieron tal 
importancia que a partir 
del afio 776, los afios que 
iban transcurriendo se 
contaban por Olimpiadas. 
La historia nos habla del 
año segundo de la tercera 
olimpiada para referirse 
al afio 766 a. de C. Tenían 
lugar al pie del monte Kro
nion y duraban cinco días. 
Y así lo hicieron durante 
siglos, hasta que fueron 
suprimidos por el empera
dor Teodosio en el afio 394 
de nuestra era. Más de 
doce siglos. 

A finales del afio 1892, 
Pierre de Coubertin, de la 
Sociedad Francesa de De-

portes, lanzó la idea de su 
restablecimiento, constitu
yéndose dos afios más tar
de en París un Comité 
Olímpico Internacional por 
él presidido, que agrupaba 
a 43 países, todo lo cual 
dio lugar a los primeros 
juegos olímpicos modernos 
en 1896 en el estadio 
Olímpico de Atenas, esta
dio que se construyó gra
cias a la ayuda del ban
quero egipcio Averoff, y 
que tenía una capacidad 
para más del doble de es
pectadores respecto al que 
usaron los griegos durante 
tantos siglos . Desde en
tonces y con las excepcio
nes de los afios 1916, 
1940 y 1944 en que se 
suspendieron por las gue
rras mundiales, cada cua
tro afios todos los atletas 
del mundo se citan en al
gún lugar de la tierra para 
cumplir con la cita olímpi
ca. Ahora, desde luego, 
menos romántica, más 
materializada, con mayo
res intereses económicos 
que deportivos cada afio 
que pasa, jugándose en la 
cita, posiblemente, otros 
muchos intereses, seguro 
que algunos hasta inconfe
sables y extradeportivos. 
Pero los Juegos Olímpicos, 

ahora en Sidney. ahi es
tán, ahi siguen y ahí segui
rán. 

Espafia acude una vez 
más con la intención de se
guir sumando medallas a 
la primera de su historia, 
la conseguida en los Jue
gos de París en Tiro con 
Arco el afio 1900, si bien la 
primera en Atletismo se 
consiguió muy reciente
mente, concretamente, 
por Llopart en los cincuen
ta Kms. marcha, en el afio 
1980 y en Moscú. Meda
llas que se unirán a las úl
timas conseguidas, que 
fueron 17, entre oro, plata 
y bronce del afio 1996, en 
Atlanta. Seguro que no se 
superará el mayor número 
de las obtenidas en la his
toria de las olimpiadas, 
cuando en los Juegos de 
Barcelona del 92 se logra -
ron 13 medallas de oro, 7 
de plata y 2 de bronce. Y 
más aún cuando algunos 
favoritos, como Reyes o 
Cacho o Carballo no han 
podido ir, o no han dejado 
ir a algún cuasiespafiol 
como Niurka. Menos mal 
que junto a nuestros au
tóctonos, alguna medalla 
se traerán alguno de los 
neoespafioles como Ziva
nevskaía o Dujshebaiev. 

Que de los 327 que han 
ido, entre hombres y muje
res, alguno más, y no sólo 
de los fichajes extranjeros, 
será capaz de subir al po
dio. Competirán en 31 
disciplinas, que no son po
cas si pensamos que el 
atletismo supone más de 
veinte especialidades con
tando carreras, saltos y 
lanzamientos. Vamos, que 
alguna que otra medallita 
se traerán aunque sólo sea 
por no dejar mal a sus pa
trocinadores para que si
gan los patrocinios, los 
ADOS y todos esos mane
jos que hoy constelan to
dos los deportes. Algo ha
rán para no quedar mal; 
que hoy ya no vale con de
cir que, al menos, ningu
no de nuestros nadadores 
se ahogó en la piscina 
olímpica. 

Por cierto que será la úl
tima olimpiada de Sama
ranch, Presidente del Co
mité Olímpico desde el afio 
1980 y que sólo verá supe
rado el tiempo de su man
dato por Coubertín que lo 
presidió desde 1896 al 
1925. Según vaticinan los 
expertos, entre 15 y 20 
medallas serán las que se 
traígan nuestros represen
tantes. Tanto todo ha cam
biado que ahora se miden 
en oros lo que en las viejas 
olimpiadas se median por 
ramos de olivo, que era el 
premio que recibía el ven
cedor. Claro que entonces 
no había deportes profe
sionales, ni televisiones 
que, por pagar, exigen, ní 
nacionalizaciones, ni esti
mulantes , ni tantas y 
tantas cosas que hoy for
man parte del llamado de
porte, sea o no olímpico. 
Pero en todo caso, esto es 
lo que hay. 

Manuel 
GALVÁN FRADEJAS 

Alfa 145 JTD. La tecnología en su mejor momento 

Equipamiento de serie: Climatizador automático • ABS I Antiskid • Airtiag conductor 
• Cierre centralizado • Elevalunas eléctricos delanteros • Faros antiniebla • Preinstala
ción radio con 6 altavoces• Retrovisores eléctricos calefactados • Telecomando apertu
ra de puertas• Sistema inm0V11izador electrónico Alfa Code •Sistema Antiincendios FPS. 
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ALCAIA 
Vía Complutense, 95 
Ounto a Pryconsa) 
Tifs.: 91 880 62 00 - 91 882 25 43/4 

m/111 
MOTOfl<Ml. 

3 ANOS 110 
GlRlNTIA a 

CONCESIONARIOS 

U§o/}n 
&UA aOMIO nNANOAOOM 

GUADAIAJARA 
Francisco Aritio, 68 - Nave 14 
Tifs.: 949 21 25 38 

TORREJON 
Avda. de Castilla, 12 
Tlf.: 91 676 88 11 949 217612 

PUERTA de Madrid 



PUERTA ~e Madñ.Y 
Tls.: ,, - 21 5J 

,, .8589 
FU.: ,, as u oa 

Teléfonos de interés 
Hospital de Alcalá (Centralita) ..•.......•..•.•..•....•........•.............•.... 91 887 81 00 
Casa de Socorro ...•.....•.........•....•.•...•.•..•.•..............................•.... 91 888 15 21 
Cruz Roja •..••...•..•....•...•.......•........•.....•..............•. 91 881 40 03 / 91 883 60 63 
Seguridad Social ....•.............•.•.......•............•.............•................• 91 889 23 58 
Urgencias Seguridad Social (a partir 17 h.) ............•....•..........•....•..•....... 061 
Centro Municipal de Salud ........•.•...•....•..................•...•............. 91 888 54 91 
Policía Nacional. ......•....................................•..•......•..•......•.....•................... 091 
Policía Municipal ........•.....•....•......•.....•..•....•..•.•....•...........•..........•...•....•....• 092 
Guardia Civil ................................................................................ 91 888 07 77 
Guardia Civil (Servicio centralizado) ...•....•...••......•..•...................•.•..•.....• 062 
Bomberos •...•....•...•...•...•......•..•...............•....•...........•..•.•....•.....•... 91 889 00 80 
Bomberos (Servicio centralizado) .....•....•..•...••••..•.................•..•.•...........•. 085 
Protección Civil ......•..•...........•...................•.....••.•......•............••..• 91 882 84 53 
Ayuntamiento .........•....•....•...........•..•.......................................... 91 888 33 00 
Taxis (Radio Taxis Alcalá) ....•...•........•.........•...••....•.•.••........ 91 882 21 88 / 79 
RENFE .•.•...................•...................•.........•.•.•.....•...•......••.•.........•.. 902 24 02 02 
Autobuses Urbanos •..............•............•..•....•.....•..•.....•..........•.•... 91 888 00 21 
Continental Auto .......•.......•...........•.....•.•..•..•....•......•..•............... 91 88816 22 
Cementerio ........•...........................•.•...•.••.•..•.........•.•.•.......•...•••..• 91 888 15 64 
Cementerio Jardín ...•..............•....•..................•.........•...•........•.... 91 877 03 93 
Correos y Telégrafos ..................••...•.•....•.......•...........•..........•... 91 889 23 34 
Centro Atención a la Mujer .•.•.......•...•.......................•...........•.... 91 881 64 61 
Cita para tramitar D.N.I ....•...........•......•••.........•................... 91 882 00 06 / 07 
Casa de la Juventud ...•.......................•....•.•••......•..•.•.....•........... 91 889 66 12 
Ciudad Deportiva Municipal •••....•...........•...................•...•....•.•.. 91 888 12 94 
Cámara de Comercio ...••..•...........•.•...•.•..•.......•.......•.•...........•.... 91 889 22 76 
Parque Municipal de Servicios ........................•....•.•.....•.•.....•. 91 881 29 95 
Servicio Recogida Muebles ..•.•....••..•.•..••....•....•...•..................... 91 883 57 98 
Servicio Información Ciudadana .......•.......•....•.....•.•.••..•....•.......•......••..•... 01 O 
Teléfono contra Tráfico Droga ....•.•..............•..........•.••..•............ 91 88211 00 
Programa Municipal Drogas ..•......•........•...•......•...........•...•.....•.. 91 889 11 00 
Asociación Lucha contra el Cáncer .•.•..•..........•................•....•.. 91 883 08 62 
GRUTEAR (Grupo de Terapia Antialcohólica Rehabilitadora) ........ 91 889 41 19 
Fundación Colegio del Rey ................•.••.•.......•.......•......•...•..•... 91 881 39 34 
Teatro Salón Cervantes .•..•..•.......•..•...•.••.•................•...•.•.....•..... 91 882 24 97 
Ateneo Cultural 151 de Mayo .......•..•.....•....•.••..•..•....••.•...•........... 91 280 06 55 
OMIC .....•...•..••....•..•..............•...•.....•............•.•.•....••......••...•.....•.••.. 91 880 59 98 
INFORMACU ALCALA .•..........•......•.....•.•..•.......•............•...•.....•.. 91 880 65 36 
Obispado .....•......•........••.....•.•.•.•....•......••.••.•.•..•.....•.•...•.••..• 91 888 27 00 / 04 
Oficina de Turismo .....•....................................•.......•..•...•........... 91 889 26 94 
CIDAJ (Centro Información Juvenll) ...•.......••...........••...•.....•..... 91 882 96 70 
OADE (Organismo Autónomo Desarrollo y Empleo) .••......•... 918813461 
Archivo Municipal .•.................•.......•.•..•..•.•.•......•.•.....•...........•.•.• 91 882 9~ 37 
Centro de Documentación .....•........•...•.•..•........•.........•.•............ 91 881 70 49 
Casa de la Entrevista •...•......•........•...•...••......•..........•..•..•....•...... 91 888 01 75 
Universidad de Alcalá (Centralita) ...•...•............•.....•.....•....•...... 91 885 40 00 
Hacienda ...•..••...........••.•..•....•...••....•..•..•...............•....•..•...•........... 91 877 60 00 
Registro de la Propiedad .•.•....•....•....•.....•..•.....• 91 888 00 32 / 91 888 48 96 
Juzgado Decano •.•....••...•........•.........••..•.•..••..........•.•....•........•.••. 91 888 56 18 
Oficina INEM (Pintor Picasso, 1) ......•.•.•..•..••... 91 888 72 64 / 91 888 70 63 
Oficina INEM (p!! de la Estación, 9) ...•.•..•...•..•. 91 888 08 66 / 91 888 06 33 
ALUMBRADO PUBLICO (AVERIAS) ...••..•...•.•..•..•..•....•..•....•.•.... 91 883 66 09 
TELEFONICA (Grupo Distribución) ....•..•.....•.•..•....•......•...•...•... 91 882 38 75 
Alquiler coches, furgonetas Autostrada ••..•..•.••..•...••...•...•...•... 91 888 36 47 

~ RESIDENCIA 3ª EDAD . 
~ SANTA MARIA DEl HENARES 

MIXTA Y MATRIMONIOS 
Habitaciones dobles y sencilla con baño incorporado, 

Terrazas, Salones de 1V, Juegos, Biblioteca, Manualidades, 
Rehabilitación, Atención Médica y Religiosa. 

INFORMACION Y RESERVAS 
TElf.: l949J 262612 - 26 7131 - e/ Vll'9111• lanrn. 511 

Azll•ea lle •••res llllWUJWJ 
bL 44 Ctn.. llAllllD-BAllCELGIA 
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J lis c1mn1namient1s humanas 

Para que los niños no ihen a clase, 
lducación creará un cuerpo de ·policía escola(' 

También hay que decir que 
existen otras causas externas 
al alumno que le pueden 
influir en no ir a clase, desde 
las propias personales (enfer
medad, lesión, etc.). hasta 
otras causas que le pueden 
distorsionar negativamente 
como problemas en su familia 
o en el entorno familiar, llevar
se mal con sus hermanos, 
padecer malos tratos por parte 
de alguíen de su casa, no reci
bir el minimo de cariño o afec
to que todo niño necesita, así 
como algún tipo de estímulo a 
la hora de ver el desarrollo de 
sus estudios e incluso, la falta 
de amistades en clase o de 

Personal especializado visitará a las fmnilias de los alumnos que 
hagan "novillos". Los alumnos que no quieran ir a clase lo van a tener un poco 
más dificil a partir de ahora. La Comunidad de Madrid. con colaboración de los 
ayuntamientos. contratará a un trabajador social -una especie de policía esco
lar- por localidad y distrito de la capital que se encargará exclusivamente de 
controlar el absentismo. Esta persona visitará a las fmnilias del alumno y el cen
tro donde estudia para acabar con los "novillos". Además. dará cuenta de cada 
caso concreto a las comisiones de absentismo locales que se crearán al efecto. 

Lo que hay que hacer "por 
no conocer bien a nuestros 
hijos y así poderles encauzar 
adecuadamente y por su pro
pia voluntad, a realizarse 
según sus gustos y apeten
cias", como esto se desconoce, 
¡he aquí la gran idea! Educa
ción creará comisiones en 
cada localidad para evitar que 
los niños dejen de ir a clase. 
Pero miren ustedes, "todo lo 
que se hace a la fuerza, sale 
mal y además no se consi
guen buenos resultados", en 
vez de vigilar a los alumnos 
para que vayan a clase, estu
die a los alumnos y díganles 
qué cualidades tienen y qué 
tipo de estudios le son más 
afines y en los cuales, ellos, 
se van a encontrar mis 
c6modos y van a poder obte
ner los mejores resultados. 
Pero no, ahora, igual que en el 
Paleolítico, ¡si no vas a clase, 
te pego! o en estos tiempos, ¡si 
no vas a clase, me lo dirá el 
vigilante! Lo suyo seria que el 
niño o alumno dijera "voy a 
clase porque lo que me ense
ñan me gusta y ademú, me 
lo explican según mi forma 
de ser" , de manera que el 
alumno va feliz a aprender y 
además observa que no se tra
ta a todos igual como si for
maran un rebaño, sino que, ya 
desde pequeños, científica
mente, se sabe quíén es más 
apto para las ciencias o para 
las letras y según sea el niño, 
la educación debe ser más afin 
a su forma de ser y a su tem
peramento. No se debe primar 
una educación o enseñanza 
basada sólo en la combativi
dad y en ser mejor que el otro, 
cuando, en algunas materias, 

el otro lo tiene más fácil para 
llegar a mejor nota antes que 
yo. La educaci6n del niño 
debería depender en princi
pio del tipo de temperamen
to, del tipo de inteligencia y 
del tipo de conciencia del 
alumno. 

El consejero de Educación, 
Gustavo Villapalos, se ha pro
puesto enderezar el sistema 
educativo madrileño. Además 
de eliminar la semana blanca 
y reducir las vacaciones de los 
alumnos madrileños en más 
de 20 dias, el consejero tam
bién se ha propuesto contro
lar el absentismo escolar. Con 
todo esto, perdóneme señor 
Villapalos, usted no consegui
rá "nada de nada". ¿Qué más 
da que los niños estén en cla
se, si no ponen interés? 
¿Cómo se logra que alguíen 
ponga interés?, sencillamente 
cuando lo que se le dice le 
gusta o le interesa el tema. 
Eso es lo primero que hay que 
hacer, saber qué alumnos son 
innatamente más aptos para 
las ciencias y a cuáles les 
seducen mejor las letras, ahi 
ya sabemos dar gusto para 
que se sientan incentivados a 
ir a clase. Después, no se exi
ja a todos lo mismo, es decir, 
a unos mucha gimnasia y 
deporte duro, a otros mucho 
teatro y temas literarios. 
Empiecen ustedes a distinguir 
gustos, apetencias y formas 
de ser, ya verán cómo se dan 
cuenta que existen "tipologías 
temperamentales, esenciales 
y básicas". Se darán cuenta 
que unos van al grano, o sea, 
son de "inteligencia concreta", 
mientras otros son más fan
tásticos, es decir, son de "inte-

ligencia abstracta"; además 
observarían que unos son amigos. Aquí son numerosísi
más fantasiosos, más imagi- mas las causas que podríamos 
nativos, es decir, poseen encontrar. 
"amplitud del campo de la Para mi, amigos lectores, lo 
conciencia", mientras otros que prima no es la personali
son absolutamente lo contra- dad, ya que ésta es la "facha
rio, es decir, tienen "estrecha- da de cada persona" y como 
miento del campo de la aspecto externo se puede cam
conciencia". Con todo esto se biar o modificar a nuestro 
puede distinguir a un alumno gusto. Lo verdaderamente fun
sin hacerle ningún test, ni damental es el temperamento 
someterle a ningún cuestiona- o carácter, este último viene 
rio de preguntas, sólo con un del griego "charassein" y signi
simple "anilisis digital". Si fica "marca, marca grabada, 
usted, señor Villapalos, quiere signo grabado en un objeto 
una demostración, aquí me que lo hace reconocible", para 
tiene. hacer referencia a lo que tiene 

Las comisiones de absentis- de propio alguíen, que lo iden-
tifica frente a otro. Así, ilusmo estarán formadas por 

representantes de los padres tres personajes como Homero, 
de alumnos, de las adminis- Plinio, Cervantes, Voltaire, 

fueron avanzados caracterólo
traciones locales y regionales gos. Como siempre amigos, 
y por profesores. Sin embargo, prima lo de fuera. Los ameri
la verdadera tarea de "vigilar" canos para definir a una per
que los niños acudan a clase sona hablan de su "personali
será de los trabajadores socia- dad" y los europeos establecen 
les que la Consejería de Edu- 0 se inclinan por su "carácter", 
cación se enca_:gar~ ?e con- pero como el dólar manda, 
tratar. Esto sera lo un_ico _bu~- casi todo el mundo, para defi
n? que se logr~, que dismmw- - nir a un sujeto dice que hay 
ra ~!paro debid.o a la con~- que estudiar su personalidad. 
tac1on de trabajadores socia- y vean ustedes la diferencia: 
les. _Yillapalo_s . indicó que una persona debe ir a una 
habra co~o IDlillIDO un trab~- entrevista de trabajo y antes 
jador social por cada corm- va a un salón de belleza esti
sión, :s ?ecir, po: !'?calidad Y lista y al especialista le dice 
por distrito ~adrileno, encar- qué debe de llevar y cómo debe 
g':'1do exclusivamente de e~tu- ser su peinado para impresio
diar caso por caso, por que no nar mejor en su entrevista, 
asiste el alumno ~ ~lase y visi- "se esti creando su persona
tando a las familias y a los Udad"; por el contrario, 
respo?sables del centro donde ¿recuerdan aquel refrán espa
estudie. El proyecto cuenta ñol: "Genio y figura hasta la 
con un presupuesto anual de sepultura"? En este caso, 
125 millones de pesetas, genio podría equipararse a 
¡quién los pillara para poder "caricter". 
dar a conocer científica
mente mi investigación! Luis ORDUÑA LOZANO 

ALQUILER Y VENTA DE MAQUINARIA 
CONSTRUCCION • BRICOLAGE • LIMPIEZA• PINTURA 

MADERA• JARDIN •CONSUMIBLES • ACCESORIOS 

Vía Complutense, 111 - Telf.: 91 879 62 96 I 7 

ALCALA DE HENARES 

PUERTA de Madrid 

Tenemos la solución para sus traba¡os. 

~-., ,··-RILLAllTADOB 
SUlLOS 

3.000 PfS/DIA 

ruuooRA 
SUlLOS 

5.000 PfS/DIA 

fRtGADORA 
SUllOS 

&.000 PfS/DIA 
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M arisol Piquet 
Moya y Marceli
no Martín Galán 

contrajeron matrimonio el 
pasado sábado 16 de sep
tiembre en la iglesia de 
San Francisco de Asís, 
tras siete años de noviaz
go. Como padrinos del 
enlace actuaron la madre 
del novio, Rosa Galán, y 

. el padre de la novia, José 
Luis Piquet. 

A la conch.isión de la 
ceremonia, los amigos de 
la pareja quisieron gastar 
una broma al nuevo 
matrimonio y tras subir 
el coche de los novios en 
una grúa, trasladaron en 
ésta a Marcelino, Marisol 
y sus padrinos hasta el 
parque O'Donnell. 

Después de las fotos 
para el recuerdo en el 
citado parque, los recién 
casados y sus 150 invita
dos se trasladaron hasta 
el conocido restaurante 
'Tupamaro', situado en la 
calle Federico Mompou, 
de Alcalá de Henares, 
para celebrar el convite 
nupcial. 

La joven pareja, que ha 
decidido instalar su nue
va residencia en la ciudad 

complutense, ha elegido para 
disfrutar de una merecida y 
maravillosa luna de miel un 

Enlace García Hurtado -Soria Núñez 
El sábado día 16 de sept!embr~ contrajeron matrimonio en 

la iglesia de San Juan de Avila, Osear García Hurtado y Eva 
l'ylaría Soria Núñez. Los padrinos de la ceremonia fueron 
Alvaro Soria, padre de la novia, que acompañó a su hija has
ta el altar, y Chelo Hurtado, madre del novio. Eva, para una 
ocasión tan especial, elegió un favorecedor vestido de dos pie
zas de color marfil; el corpiño, de tirantes y con cuello de 
pico, iba adornado con pedrería. El novio se decantó por un 
traje de color negro. 

Tras la ceremonia y las felicitaciones por parte de todos los 
familiares y amigos, la pareja y los 260 invitados se traslada
ron hasta el restaurante Los Hueros, donde pasaron una 
agradable velada. Eva y Óscar, de 29 años de edad, decidie
ron contraer matrimonio tras llevar diez años de noviazgo. 
Ella es dependienta de una zapatería en Madrid y él es ins
talador de Gas Ciudad. 

Los recién casados partieron a Méjico para pasar allí su 
luna de miel. A su regreso, la pareja residirá en Alcalá. 

2J de septiembre de 2000 

crucero por las islas griegas. 
Marcelino, de 27 años de 

edad, es encargado de Deriva-

dos Estructurales, mientras 
que Marisol de 25 años de 
edad, es empleada de Iberia. 

Enlace Núñez Arrovo -Doncel García-Morales 
Francisco Núñez Arroyo y Yolanda Doncel García-Morales 

contrajeron matrim~nio el sábado 16 de septiembre en la igle
sia de San Juan de Avila a las doce de la mañana. Yolanda lle
vaba un bonito vestido de color blanco, adornado con pedrería 
la parte superior del traje y con manga corta; el novio se de
cantó por un traje de color negro. José Antonio Doncel, padre 
de la novia, fue el padrino de la ceremonia, y María de la Con
cepción Arroyo, madre del novio, intervino como madrina. 

Yolanda, de 24 años de edad, es dependienta en un super
mercado, y Francisco, de 25 años, es montador de estructu
ras metálicas; ambos decidieron unirse en matrimonio tras 
llevar siete años de noviazgo. Tras la ceremonia, la pareja y 
los 150 invitados se trasladaron hasta unos salones, situados 
en la localidad de Arganda, allí pasaron una agradable velada 
en compañía de sus familiares y amigos. 

Los recién casados partirán en unos días a Miami, lugar es
cogido para pasar su luna de miel y donde esperan pasar once 
días inolvidables. El nuevo matrimonio residirá en Alcalá. 

PUERTA de Madrid 
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• CHAOUE 

•SMOKING 

MADRINAS, FIESTA 
Y COMPLEMENTOS 
e/ Mayor, 27 - PRIMER PISO 

TLF.: 91 889 36 66 

• TRAJE CEREMONIA 

• CAMISERIA 

• COMPLEMENTOS 
e/ Tinte, 8 - Alcalá de Henares 

San Isidro, 1 - Torrejón de Ardoz 

tus invitaáos ... !! 1 ~-@.I 
ponte guapa en ~~ de &,, fl60<1a 

'PUl'J.?=t1iUR'=t?il'l''!·J1 

el Los Hueros, 1 (IVIASA El Chorrillo) Tlf.: 91 880 72 61 

doña concha 
CORTINAS, ESTORES, TAPIZADOS, 

ALFOMBRAS .•. 

VESTIMOS TU HOGAR 
e/ De las Flores, 5 bis - Telf. y Fax: 91 888 24 53 

CALIDAD, SERVICIO Y MODA AL ALCANCE DE TODOS 

e/ Carmen Calzado, 4 - Telf.: 91 880 34 10 - ALCALA 

§¿~JI···~~.· 
RESTAURANTE - CAFETERIA 

LOS HUEROS (Villalbilla) 

Telf.: 91 879 26 98 

ALIANZAS IOro 18 Kls.J, ARRAS •• 

lovería OCAÑA 
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Cruz Roia del Corredor del Henares exnHcí técnicas vitales 
muv sencillas en caso de accidente o enlermedad repenuna 

la plaza de Cervantes se convinió 
en escuela de primeros auxilios 
Cruz Roja del Corredor del Henares, consciente de la importancia de los primeros awrllios, 
que pueden llegar a salvar una vida en caso de accidente o enfermedad repentina, organizó 
el pasado domingo día 17 de septiembre en la plaza de Cervantes una jornada explicativa 
para dar a conocer '1as técnicas de primeros awrllios, importanüsimas en lo que es el esla
bón de supervivencia", explicó Antonio Sarabia, técnico de socorros y emergencias de C~ 
Roja Española en el Corredor del Henares. Esta jornada ha sido organizada con motivo del 
"Día Europeo de los Primeros Awrllios", celebrado el saíbado día 16 de septiembre. 

A través de esta jornada, 
Cruz Roja quiso recordar la 
importancia de una primera 

asistencia tras un accidente 
o enfermedad repentina, así 
como de las medidas preven-

tivas para evitar que se pro
duzcan, mostrando lo vital 
que pueden llegar a ser los 

primeros auxilios para soco
rrer personas heridas. 

Actividades de reanima -
ción, vendajes, contención 
de hemorragias y diversas 
técnicas muy útiles en la 
vida diaria, fueron algunas 
de las explicaciones e infor
maciones dadas por las más 
de 20 personas de Cruz Roja 
del Corredor del Henares que 
participaron en esta jornada 
explicativa de primeros auxi
lios 

Antonio Sarabia, técnico de 
socorros y emergencias de 
Cruz Roja Española en el 
Corredor del Henares, explicó 
a PUERTA DE MADRID, las 
intenciones de esta jornada. 
"Queremos dar a conocer las 
técnicas de primeros auxi
lios, importantisimas en lo 
que es el eslabón de supervi
vencia. Cuando tenemos un 
accidente o una persona 
enferma, se pone en marcha 
lo que es la cadena de 
superviviencia y el primer 
eslabón es la primera perso
na que se lo encuentra, que 
por regla general es un ciu
dadano y entonces debe 
tener esos conocimiento bási
cos para garantizar lo mejor 
para el herido. Vamos a hacer 
tareas de .información a la 
gente sobre lo que son los 
primeros auxilios, entrega de 
tripticos sobre consejos y téc
nicas muy básicas en caso de 
accidente o de tener una per
sona enferma en el domicilio 
y luego los voluntarios van a 
hacer prácticas de socorris
mo y de primeros auxilios 
para enseñar a los ciudada
nos". Para Sarabia, en Espa
ña los primeros auxilios "son 
una asignatura que todavía 
tenemos pendiente y en eso 
está Cruz Roja Española, 
intentando divulgar e infor
mar sobre los primeros auxi
lios". 

Cruz Roja realiza a lo largo 
del año numerosos cursillos 
de primeros auxilios para 

Los miembros de Cruz Roja Española del corredor del Henares mostraron técnicas básicas de primeros awdllos. 
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Un miembro de Cruz Roja realiza un masaje cardiaco al maniquí de un bebé. A la derecha, Antonio Sarabia, ténico de socorros y 
emergencias de Cruz Roja Española en el corredor del Henares. 

toda la población en sus dife
rentes delegaciones del 
Corredor del Henares. 

Sarabia cree que "teniendo 
conocimientos de primeros 
auxilios, esa cadena de 
supervivencia, ese primer 
eslabón entre que uno se 
encuentra al herido o el 
paciente que esté enfermo, 
hasta que llegan los equipos 
de emergencia profesionales, 
se podria tener la asistencia 

PUERTA de Madrid 

adecuada, no a lo mejor para 
recuperarse, pero si para que 
no se empeorase la situa
ción". 

En algunos casos, la igno
rancia en primeros auxilios a 
la hora de ayudar a un heri
do puede ser perjudicial. 
"Una de las ideas que tene
mos en los primeros auxilios, 
es que si no se sabe hacer 
una cosa, es mejor no hacer
la, es la idea principal y bási-

-
Paciente actual 

ca, y sobre todo, que con avi
sar y avisar bien a quien 
haya que informar sobre el 
incidente, ya se ha cumplido, 
si no se tienen más conoci
mientos". comentó Antonio 
Sarabia. 

Durante toda la jornada el 
autobús de donaciones de 
sangre de la Cruz Roja, tam
bién estuvo presente en la 
plaza de Cervantes "Como 
todas las semanas o quince 

días, tenemos las donaciones 
de sangre, que es de nuevo 
un eslabón dentro de la 
cadena de supervivencia, 
porque ·la sangre es necesa
ria en los hospitales de 
manera importante" , mani
festó Sarabia, para quien la 
"sangre es vida y cuando se 
dona se está donando vida a 
cualquier persona que lo 
puede necesitar en un hospi
tal". 
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Manuel Peinado y Luis Suárez, los dos pilares de la gestión del acuerdo de gobierno municipal en 
Alcalá, parecían diseñados para entenderse bien. ¿Está ese entendimiento en vías de deterioro? 

El gobierno celebra con mucha tensión sus últimas reuniones 

Gobierno PSOE·IU, un matrimonio 
que va no mantiene ''relaciones sexuales" 
Los participantes en la reunión que celebró el gobierno con sus asesores el miércoles día 13 de 
septiembre recordarán siempre ésta como la de mayor tensión de cuantas se han celebrado has
ta ahora. Cierto es que, desde el momento en que el grupo socialista planteó la implantación de 
la tasa por la recogida de basura a todas las unidades residenciales de la ciudad, esa tensión 
comenzó a sentirse como nunca. Las últimas reuniones se han realizado bajo el sindrome de la 
basura, es decir, con una tensión que demuestra, según reconocen en ambos grupos de conceja
les, "que las cosas no van bien". Pero la reunión del 13 de septiembre se recordará de forma espe
cial por el primer enfrentamiento serlo que tuvieron los dos lideres del gobierno, Manuel Peina
do y Luis Suárez Machota. Y fue a partir de ahí cuando en el equipo que gobierna el ayuntamiento 
comenzó a oírse la teoría de que en ese matrimonio "ya no se mantienen relaciones sexuales". 

Fue precisamente al término 
de esa reunión cuando se oyó 
al asesor de Luis Suárez 
Machota, el candidato a líder 
de IU, Fran Pérez, que siempre 
matiza aquello de "candidato, 
si Suárez y mis compañeros 
quieren", decirle a un concejal 
socialista algo así como que 
dos no mantienen relaciones 
sexuales si uno no quiere. Cla
ro está que Pérez se lo dijo al 
edil del PSOE con palabras 
mucho más gruesas que prefe
rimos no reproducir. 

Quiere ello decir, en opinión 
de algunos miembros del 
gobierno municipal, que en las 
relaciones entre ambos grupos 
políticos 'ya no se cumplen los 
deberes maritales'. Hasta ahí 
las coincidencias. A partir de 
ahí llegan las distintas inter
pretaciones del problema. 

Parece ser que fue de Javier 
Ocaña la teoría de que la posi
ción de lU respecto a la tasa 
de la basura -es decir, su pro
pósito de votar en contra de 
ella si el PSOE persiste en 
incluirla en las ordenanzas fis-
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cales- sienta un tremendo 
precedente en el gobierno 
municipal. También es cierto 
que cualquiera llega a ese 
razonamiento. Lo que pasa es 
que en Izquierda Unida se va 
más lejos. Fuentes de la orga
nización, tanto desde dentro 
del gobierno como desde fue
ra, manifestaron que su posi
ción "es un aviso para nave
gantes". Es más: en el entorno 
de Suárez Machota se afirma 
que "esto es un aviso a Mano
lo Peinado de que estamos 
hartos de Ocaña", dicho tam
bién con palabras más grue
sas. Porque, en definitiva, 
existe la certeza en IU de que 
las desavenencias que han 
vivido con el PSOE siempre 
han tenido un protagonista, 
Javier Ocaña, y que de hecho 
la tasa de la basura ha salido 
de él o de su entorno. 

Dolor de cabeza 
El matrimonio PSOE-IU tuvo 

ya ocasión de vivir una peque
ña crisis cuando Ocaña plan-

teó la compra de la casa de los 
Casado. A IU no le gustó la 
idea y Suárez Machota adujo 
el conocido 'me duele la cabe
za' para no verse obligado a 
esa cama redonda en la que 
no sólo lo esperaba el PSOE, 
sino también todo el PDNI. 

Pero como a esas alturas 
todavía quedaba algo de 
pasión en el matrimonio de la 
izquierda y Su'árez Machota 
debió de pensar que al final 
todo es negociable, cambió la 
estrategia y decidió convencer 
al consejo político de lU. Éste 
dio el visto bueno a la compra 
de la casa de los Casado. De 
todos modos, el matrimonio 
quedó dañado. A partir de ahí 
la pasión de los primeros 
momentos de romance se fue 
diluyendo. 

Tanto Suárez como Peinado 
habían reconocido que entre 
ellos "había química", que iba 
a ser muy dificil que la rela
ción entre ambos se deteriora
se. Peinado veía en Luis Suá
rez Machota la experiencia en 
el mundo de la política. Suárez 

veía en Peinado una acredita
da formación universitaria y 
una más que apreciable capa
cidad para la gestión. 

Pero, como ocurre en 
muchas relaciones de pareja, 
ha sido una tercera persona la 
que ha deteriorado la relación 
entre ambos. Desde el primer 
momento Peinado quedó des
lumbrado por el sujeto más 
aborrecido por lU, el concejal 
Javier Ocaña, de quien toda
vía no se ha olvidado la acti
tud que tomó en la anterior 
legislatura, por la cual se lo 
acusó de tránsfuga. 

En ese contexto llegó la 
aprobación de la compra de la 
casa de los Casado, a regaña
dientes por parte de lU, pero al 
fin y a la postre consentida. 
Suárez debió de pensar que 
era hora de mover ficha. 

Suárez se lo cobra 
Si algo ha quedado claro en 

las relaciones dentro del 
gobierno municipal, ello es 
que no se aprueba nada que 
no esté recogido dentro del 
acuerdo de gobierno firmado 
por las direcciones de ambos 
partidos, sin que exista un 
debate previo en ambas orga
nizaciones.' Eso es al menos lo 
que siempre ha pretendido IU. 
Por eso en el PSOE dicen que 
también se han sentido forza
dos a ir a la cama con IU. Suá
rez Machota aprobó la compra 
de las dependencias del anti
guo colegio Santo Tomás en la 
calle de Escritorios, sin que el 
grupo socialista tuviera oca
sión de hacer un debate pro
fundo. Suárez Machota se 
sacó de la manga la concejalia 
de Cooperación y Derechos 
Humanos, que según varios 
concejales socialistas en reali
dad no existe y sólo tiene la 
función de potenciar artificial
mente la representatividad 
institucional de lU. Y Suárez 
Machota decidió crear una 
emisora municipal y un bole
tin trimestral del ayuntamien
to, lo cual tampoco entusias
ma al PSOE. 

Todo eso se echaron en cara 
Suárez y Peinado en la reu
nión del miércoles 13 de sep
tiembre. Uno de los asistentes 
a la reunión salió de ella 
diciendo: "Se ha abierto el 
melón. Que cada cual se coma 
lo que le corresponda". 

Lo que sí está claro es que 
en el grupo socialista suena 
mal la vieja canción de lU que 
dice aquello de que las decisio
nes han de tomarlas las direc
ciones de ambos partidos. Sí 
es cierto que eso sería lo lógi
co, pero esto, como casi todo, 
tiene su trampa. Suárez es 
teniente de alcalde y también 
dirige IU, en cuya organiza-
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ción tiene mayoria; al fin y al 
cabo, se le puede reconocer 
que desde que llegó va camino 
de los cuarenta meses de paz. 
Peinado es alcalde, pero no 
dirige el PSOE, sino que sólo 
hizo de anfitrión en la comida 
de la conjura de San Bartolo
mé, lo que evidentemente no 
sentó demasiado bien en el 
comité local del PSOE, que 
dirige Miguel Buenestado. Así, 
Suárez juega con ventaja si las 
decisiones importantes se 
toman mediante un debate de 
las direcciones de ambas fuer
zas políticas. 

Después 
de la tempestad 
viene la calma 
No habrá amor y tampoco 

relaciones sexuales en el 
matrimonio de la izquierda, 
pero al PP no se le debe olvidar 
que es matrimonio de conve
niencia. Ya lo sugirió desde el 
primer momento IU. A lo más 
que se puede llegar es a que 
en aspectos puntuales los dos 
grupos de concejales vayan 
por separado. Pero eso no 
quiere decir que vaya a haber 
divorcio. 

En ambas partes tienen muy 
claro que se necesitan. En IU, 
porque saben que con cuatro 
concejales poco pueden hacer 
si están fuera del gobierno y 
porque la travesía de la oposi
ción es ya muy conocida en la 
organización. En el grupo de 
concejales del PSOE, porque 
saben que Peinado ya tiene 
demasiados enemigos como 
para echarse uno más. Un 
militante del PSOE explicó a 
PUERTA DE MADRID que lo 
que más necesita el alcalde en 
estos momentos es gente en la 
que apoyarse porque se siente 
demasiado cercado por los 
enemigos internos y externos 
que le han surgido. Y mante
ner como amigo a Suárez es 
una cierta garantía. 

Lo que verdaderamente está 
descartado es que vaya a 
haber gobierno del PP antes 
del año 2003, cuando se cele
brarán nuevas elecciones 
municipales. Para que eso se 
produjera tendria que haber 
una moción de censura pedida 
por el PP con el apoyo de IU. 
Es decir, algo impensable por
que, por muchas vueltas que 
dé la situación, para que Bar
tolomé González fuera alcalde 
en este mandato tendria que 
recibir el apoyo de IU. 

En cambio, no seria desca
bellado pensar que podria lle
garse al caso de una separa
ción definitiva en la izquierda 
y que el PSOE gobernara en 
solitario y en minoria. 

Jesús CÁMARA 

PUERTA de Madrid 

El alcalde tuvo que incrementar el presupuesto de nestas en 15 millones 
de pesetas, con lo que se colocó nnalmente en 130 millones 

El PP pidió el cese de García Pezuela por el resultado de las terias 
El grupo de concejales del Partido Popular presentó una moción al pleno del martes día 19 de 
septiembre pidiendo al alcalde el cese del concejal de Festejos, José Luis García Pezuela, "por 
todo lo ocurrido en las ferias de este año". En opinión del PP, el edil socialista tiene toda la res
ponsabilidad en hechos como las vallas que rodearon la fachada del ayuntamiento durante el pre
gón para impedir que las peñas se acercaran a la casa consistorial. El concejal del PP, Jesús 
Dominguez Picazo, criticó también "la falta de diálogo de José Luis García Pezuela con las peñas, 
lo que ha producido la sensación de malestar en este colectivo". 

Más grave, para los conceja- populares, a fecha de 11 de 
les del l>P, fue el hecho de que agosto, antes de que se inicia
las peñas fueron trasladadas ran las ferias, el alcalde firmó 
al recinto ferial, "a pesar de una modificación presupues
que había un informe contra- taria que disminuía en 15 
rio de Seguridad Ciudadana". millones las percepciones 

Por otra parte, el PP criticó el complementarias de los fun
hecho de que el presupuesto cionarios del departamento de 
inicial de las ferias, que aseen- planificación, para pasarlas al 
día a 115 millones, se ha visto área de festejos . Con lo cual, si 
incrementado en otros 15 antes de esa modificación el 
millones. Según los concejales presupuesto de las ferias era 

de 115 millones de pesetas. 
después de ésta asciende a 
130 millones: "Han sido unas 
ferias caras y malas", afirmó 
Dominguez. 

El alcalde, Manuel Peinado, 
no dio opción a que se votara 
la propuesta del PP y dijo que 
no podía cesar a José Luis 
García Pezuela, "ya que estoy 
muy contento con el trabajo 
que ha desarrollado". 
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El líder socialista tiene prácticamente decidido presentarse 
como candidato a la reelección 

Miguel Buenestado, dispuesto a repetir 
como secretario general del PSOE 
Miguel Buenestado tiene más cerca la posibilidad de ser candidato a la secretaria general del PSOE 
en el proceso electoral que celebrarán los socialistas a finales de año. Identidad Socialista (IS), el 
grupo que lidera, le ha pedido reiteradamente que así lo haga a fin de mantener la estabilidad en 
el partido. Por otra parte, en el grupo de Buenestado e:z:iste la convicción de que seria muy com
plicado y perjudicial abrir un proceso de sucesión en el liderazgo del grupo. Desde hace varias 
semanas Buenestado venía diciendo a sus compañeros que prefería abandonar la secretaria general 
del PSOE en Alcalá para dar la oportunidad a otro militante. Eso le permitiría aspirar a un cargo de 
relevancia en la cor-' Jión ejecutiva de la Federación Socialista Madrileña (FSM). Sin embargo, Bue
nestado ve ahora mis factible aspirar a la continuación en el cargo de secretarlo general en Alcalá. 

C,.,.,...c:;ultado al respecto, el 
propio Buenestado manifestó 
a PUERTA DE MADRID que 
"volver a ser candidato a la 
secretaría general es una 
posibilidad cercana pero 
también es algo que depende 
de lo que ocurra en el con
greso regional y de la ejecuti
va que salga del mismo". 

Buenestado ha manifesta
do en repetidas ocasiones 
que su gran ilusión seria 
conseguir un cargo de rele
vancia en la ejecutiva de la 
FSM, concretamente una 
secretaria de área. Pero los 
ruegos desde su grupo en 
Alcalá han minado en cierto 
modo su resistencia. Si hace 
unas semanas el líder socia
lista complutense dejaba 
cerrada la puerta de aspirar 
de nuevo a la secretaría 
general en Alcalá, ahora esa 
puerta está muy abierta, 
siempre a la espera de lo que 
ocurra en Madrid. 

Buenestado está incluso 
pensando en la posibilidad 
de compatibilizar un cargo 
orgánico en Madrid, lo que 
para él es una aspiración 
histórica más que tener car
gos públicos, con la se<;:reta
ria general en Alcalá. El líder 
socialista complutense es en 
la actualidad diputado regio
nal del PSOE, cargo que ocu
pa sin dedicación exclusiva y 
para el que fue elegido no sin 
sorpresa, ya que su puesto 
en la candidatura socialista 
a la Asamblea de Madrid no 
era considerado de salida a 
priori. 

El todavía secretario gene
ral del PSOE alcalaino cree 
que puede tener un dilema 
dificil de solventar: "Si hay 
una renovación de la ejecuti
va de la FSM en la que entre 
gente joven, compañeros de 
la confianza de Rodríguez 
Zapatero, no oculto que me 
haría mucha ilusión respon
sabilizarme de una secreta
ria de área". 

Pero desde Alcalá su grupo 
tira de él: "Es cierto que mis 
compañeros no quieren que 
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Miguel Buenestado, secretarlo general del PSOE Alcalá. 

me vaya, quieren que siga 
siendo secretario general". 

Por todo ello una posibili
dad que cobra fuerza es que 
el propio Buenestado impul
se a un militante de su con
fianza para que ocupe un 
cargo en la nueva ejecutiva 
de la FSM. Se trata de un 
escenario no desconocido 
para el líder socialista com
plutense, que en el anterior 

congreso consiguió que Mag
dalena Moreno formara parte 
de la ejecutiva regional de la 
que también forma parte 
otra alcalaina, Pilar Lledó. 

Estabilidad 
El temor en el seno de 

Identidad Socialista no es 
otro que perder al líder y que 
eso provoque inestabilidad 

Si no tienes sofá es por que no quieres 
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que se presente 
en el PSOE local. Un dirigen
te renovador que reconocía a 
PUERTA DE MADRID no 
sentirse identificado con 
Buenestado manifestó que 
"lo que hay que reconocer es 
que ahora mismo el partido 
se encuentra en una situa
ción muy estable, a diferen
cia de la época en la que era 
secretario general Paco 
Muñoz, cuando muchos 
compañeros no se hablaban 
nada más que para decirse 
que iban a denunciarse en el 
juzgado". 

Los números juegan a 
favor de Buenestado. En las 
últimas confrontaciones 
electorales dentro de la Agru
pación Socialista de Alcalá 
llegó a conseguir más de dos 
tercios de los votos, algo que 
evídentemente proporciona 
estabilidad. Para esos dos 
tercios Buenestado es el líder 
indiscutible; él, por su parte, 
reconoce que lo mejor de sus 
compañeros de Identidad 
Socialista es su fidelidad: "Mi 
gente me es muy fiel", afirma 
una y otra vez. Por eso en el 
PSOE local se sabe que si 
Buenestado es candidato a 
secretario general en la 
asamblea que se celebrará a 
finales de año, tiene muchas 
posibilidades de conseguirlo 
y más cuando, según los 
estatutos del PSOE, la lista 
que consiga el 51 por ciento 
de los votos en esa asamblea 
puede formar el comité eje
cutivo en solitario. 

De hecho fueron los núme
ros los que dieron toda la 
tranquilidad a Buenestado 
en la famosa conjura de San 
Bartolomé, cuando represen
tantes de todas las corrientes 
contrarias a Buenestado se 
reunieron el 24 de agosto 
para intentar organizarse. 
Aquella reunión fue organi
zada por Manuel Peinado. De 
hecho, la conjura parece 
haber perdido su impulso 
inicial. 

Jesús CAMARA 

PUERTA de Madrid 



El día 23 anunciará a los anHados al PP que desea ser candidato 
en las próximas elecciones municipales 

Banolomé González quiere volver a ser alcalde 
El PP quiere dar imagen de tranquilidad entre sus afiliados y la mejor manera es garantizarse un 
futuro a medio plazo basado en su líder, Bartolomé González. El presidente del PP y portavoz en 
el ayuntamiento complutense anunciará en una asamblea informativa de su partido, el sábado 23 
en el sa16n de actos del Centro Municipal de Salud, que convocará congreso local antes de fin de 
año y volverá a presentarse como candidato a presidente de su partido en.Alcalá. Y también anun
ciará González que él será candidato del PP a la alcaldía complutense en las elecciones munici
pales del año 2003, lo que viene a querer decir, según González: ''Vamos a intensificar nuestro 
trabajo. Siempre he dicho que nuestras campañas electorales duran cuatro años; a este gobierno 
le hemos dejado un año de tiempo para que tome contacto con la ciudad, pero a partir de ahora 
vamos a endurecer la oposición. Para nosotros ha comenzado la campaña electoral del año 2003". 

Bartolomé .González se sien
te muy fuerte. Es hombre de 
confianza del presidente regio
nal del PP, Pío García Escude
ro, quien a su vez es el hombre 
más fiel de José María Aznar 
en Madrid. Por si fuera poco, 
la ambición de Bartolomé 
González no es tener un cargo 
institucional en Madrid, sino 
que él quiere volver a ser el 
máximo regidor de su ciudad: 
"Quiero volver a ser alcalde de 
Alcalá". Su oposición dentro 
del PP es minima y tiene un 
amplio grupo de fieles que le 
garantizan un equipo de tra
bajo en el que se puede desen
volver con seguridad. Entre 
ese grupo de fieles son cada 
vez más los que apuestan por 
no caer en errores de experi
mentos electorales. 

Además, Bartolomé Gonzá
lez se siente querido: "Durante 
este año que ha pasado desde 
que el PSOE e IU se unieron 
para evitar que yo fuera alcal
de he notado que la gente no 
sólo no me ha olvidado, sino 
que además me quiere. Los 
alcalainos me aplauden y me 
dicen que tengo que volver a 
ser alcalde". Con 32 años, 
González asegura que no ha 
llegado a su mejor momento 
en política: "Soy joven, pero al 
mismo tiempo tengo experien
cia. El año que viene hará diez 
años que llegué al ayunta
miento de Alcalá". 

Tranquilidad 
Bartolomé González quiere 

dar una imagen de tranquili
dad: "En el PP no hay actual
mente luchas internas que 
distraigan el trabajo de áreas 
en el partido y el del grupo de 
concejales". 

Y es precisamente para evi
tar luchas internas, según se 
va aproximando el año 2003, 
por lo que Bartolomé González 
convocará en breve el congre
so local en el que pretende que 
los afiliados lo reelijan como 
presidente local y al mismo 
tiempo anunciará su intención 
de presentarse como candida
to del PP a las próximas elec
ciones municipales. Con ello 
quiere disipar cualquier duda 

PUERTA de Madrid 

Bartolomé González, presidente y portavoz municipal del PP. 

y alejar cualquier proceso 
electoral interno de las muni
cipales del año 2003. De 
momento, González ha convo
cado como presidente local del 
PP una asamblea informativa 
para delegados que se celebra
rá a las 1 O de la mañana del 
sábado 23 de septiembre has
ta las dos de la tarde, cuando 
el propio Bartolomé González 
pronunciará el discurso de 
clausura de la misma. 

Según González, "esta asam
blea viene establecida por los 
estatutos de nuestro partido, 
puesto que en el último con
greso nacional se aprobó que 
los comités locales deben con
vocar a los afiliados a una 
asamblea anual para dar 
cuenta de la actividad y la 
situación del partido". 

Mayor colaboración 
de los afiliados 
Bartolomé González mani

festó que la asamblea servirá
para que el PP retome en Alca
lá el pulso político: "Queremos 
pedir a nuestros afiliados una 
mayor colaboración a todos 
los niveles. El partido se tiene 
que involucrar mucho más 
con todo cuanto acontece en 
nuestra ciudad, de tal manera 
que los resultados que se con
siguieron en las elecciones 
generales de marzo de este 
año vuelvan a repetirse y aún 
mejorarse en las municipales 
del año 2003". 

El presidente del PP explicó 
a PUERTA DE MADRID: "La 
asamblea va a ser también 
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una toma de contacto de cara 
al proceso electoral que vamos 
a iniciar. Nuestros estatutos 
determinan que después de 
haberse celebrado el congreso 
regional se celebren congresos 
locales. En la asamblea del día 
23 voy a anunciar a mis com
pañeros de partido que tengo 
la intención de seguir presen
tándome a la presidencia del 
partido y , si cuento con su 
apoyo, quiero presentarme a 
la alcaldia de Alcalá como can
didato. Quiero pedir a los afi
liados su apoyo tanto para 
una cosa como para la otra". 

González afirmó su inten
ción de que Jesús Domínguez 
Pícazo siga siendo secretario 
general: "Una de las personas 
claves dentro de mi equipo es 
Jesús Dominguez por si acaso 
alguien tiene dudas". 

Bartolomé González afirmó: 
"A partir de ahora queremos 
que haya una presencia activa 
del partido en todos los avata
res de la vida ciudadana. Esta 
presencia no ha de tenerla 
sólo el grupo de concejales, 
sino todo el partido. Queremos 
recuperar la calle, pero anun
ciamos que desde el grupo de 
concejales vamos a endurecer 
la oposición al gobierno que 
forman el PSOE e IU. Se les ha 
acabado por nuestra parte el 
año de tranquilidad. Han teni
do tiempo suficiente para llo
rar y para echarnos la culpa 
de todo lo que les ocurre. A 
partir de ahora tendrán que 
asumir su responsabilidad. Si 
no lo hacen van a tener detrás 
el dedo acusador del PP". 

González añadió que "PSOE 
e IU forman un gobierno muy . 
inestable. Además parece que 
están todavía de vacaciones. 
Llevan un año en letargo en el 
que han ido produciéndose 
crisis tras crisis. Todo el mun
do está en contra del gobierno 
municipal, hasta uno de los 
socios como es IU". 

El presidente del PP añadió: 
"Esta situación de inestabili
dad, que también se produce 
porque alguno de los socios 
cree que algún concejal está 
teniendo un excesivo protago
nismo, está afectando directa
mente en la ciudad. Lo que 
nosotros les decimos es que 
gobiernen o que nos dejen 
hacerlo a nosotros, que somos 
la fuerza más votada en Alca
lá". 
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Una de las nuens conexiones abre la comunicación con el barrio de la Garena 

Alcalá cuenta con nuevas 
vías de conexión 
La ciudad complutense cuenta desde el pasado mes de agosto con nuevas vías de co
nexión que comunican los nuevos barrios alcalaínos edificados en las últimas fechas, el 
Ensanche, Espartales o la Garena, donde se está construyendo el futuro Hipercor. 

La primera apertura al trá
fico del verano correspondió 
a la prolongación de la calle 
Miguel de UI].amuno, vía que 
une la calle Avila, la plaza de 
Toros y la Cuesta de Teati
nos. Esta vía ha seIVido de 
desahogo al cruce del puen
te de Meco, donde se forma
ban verdaderas colas de co
ches, distribuyendo así de 
manera eficiente el tráfico 
que entra en la ciudad a tra
vés de la carretera de Meco y 
de la Vía Complutense; Con 
esta nueva conexión, el este 
de la ciudad también ha 
quedado comunicado con los 
nuevos barrios del Ensanche 
y Espartales. 

El 14 de agosto se procedió 
a la apertura de las vías de 

Construcción del nuevo Hipercor. 
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Nueva plazoleta y acceso peatonal en la Garena 

comunicación de la Garena, 
con la conexión por debajo 
de la vía a partir de la roton
da de Arganda, más conoci
da como rotonda de la Fíat, 
que comunica con la vía 
principal de la Garena (Avda. 
Juan carlos 1) y con la carre
tera de Ajalvir, facilitando así 
la conexión de la M-15 o la 
llegada desde la carretera de 
Arganda, con la parte noro
este de la ciudad. 

La imprescindible cone
xión por debajo de la vía 
para la correcta comunica
ción de la ciudad compluten
se con esta nueva zona, en la 
que quedará ubicado el futu
ro Hipercor que se encuen
tra en construcción y que 
tiene prevísta su apertura 
para el próximo mes de di
ciembre, se pudo establecer 
gracias al desbloqueo en la 
negociación que se produjo 
con la firma de un convenio 
entre la propiedad de estos 
terrenos y el ayuntamiento. 

Con la apertura de estas 
vías se da un paso más a la 
conexión de los barrios al 
norte de la vía con el resto de 
la ciudad y con las principa
les vías de comunicación del 
este de la comunidad de Ma
drid. 

Rotonda de entrada a la Garena. 
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la Ciudad Deuoniva Municipal cona un árbol 
v se considera una intracción muv grave 

El anntamiento se sanciona 
. a sí mismo por talar árboles 

El ayuntamiento tendrá que pagarse a sí mismo una multa de 
200.000 pesetas por cortar un árbol. El consistorio hizo la ley, 
es decir, la ordenanza municipal de protección del arbolado y 
no ha dudado en aplicársela a sí mismo. Otra cosa es que se 
pague a sí mismo la multa, o que de la actuación que dio pie a 
la sanción no se derive ningún tipo de consecuencia política. 
El caso es que funcionarios municipales vieron que en la Ciu
dad Deportiva Municipal se había cortado un árbol y no duda
ron en emitir un informe que sirvió para iniciar un expedien
te sancionador que ha culminado con la multa de 200.000 
pesetas y con la consideración de que la falta es muy grave. 

El debate que se abre es si el 
ayuntamiento predica con el 
ejemplo imponiéndose sancio-

Conseio Político d1 
Izquierda Unida-Alcalá 

nes o si sería mejor que lo hicie
ra no cometiendo infracciones. 
Porque el consistorio podría pre-

sumir de que de las sanciones no 
se libra ni él mismo, pero tam
bién se le podría criticar el hecho 
de cometer infracciones, porque 
al fin y al cabo las ordenanzas 

Grupo d1 conceiales IU 

EL CONSEJO POLÍTICO DE IZQUIERDA UNIDA 
DE ALCALÁ MANIFIESTA 

A LA CIUDADANÍA ALCALAÍNA 

1 º No consideramos oportuna la extensión de la tasa de la 
recogida de basura a los domicilios particulares. 

2º No consideramos que una tasa que se extienda a toda 
la ciudadanía, cualquiera que sea su capacidad económi
ca, tenga el carácter de "ecotasa" ya que ésta debe gravar 
a los agentes contaminantes. 

3º Entendemos que se debe mantener el acuerdo triparti
to de 1996 (IU-PSOE-PP) sobre la implantación progresiva 
del IBI en el período 1997 -2002. 

4 º De presentarse en el pleno municipal una propuesta de 
extender la tasa de basura, EL GRUPO DE CONCEJALES 
DE W VOTARÁ EN CONTRA. 

Luis Suárez Machota 
Coordinador político de JU-Alcalá 

Portavoz de IU en el ayuntamiento 
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que él mismo hace y aplica a los 
ciudadanos, deberían ser respe
tadas en principio por él mismo. 

Los hechos se remontan a abril 
de este año, pero han sido cono
cidos en el mes de septiembre. 

Un informe emitido por la téc
nico municipal de parques y jar
dines de fecha 3 de abril de 2000 
ponía de manifiesto que una vez 
realizada una visita de inspec
ción a la Ciudad Deportiva del 
Val pudo comprobar que en la 
entrada principal se estaban eje
cutando obras y que dada la no 
presencia de ningún árbol junto 
a la obra se entendía que podría 
haberse cortado un olmo (Ulmus 
pumila), que es la especie predo
minante como árbol de alinea
ción en la calle de acceso princi
pal. La técnico ponía de mani
fiesto que no había informe pre
vio relativo a la tala de un árbol 
en la Ciudad Deportiva por lo 
que se había incumplido el artí
culo 11 de la sección quinta de la 
ordenanza de protección del 
arbolado. 

La investigación realizada por 
la concejalía de Ciudad Sosteni
ble logró averiguar que fue per
sonal del parque municipal de 
Servicios el que en la ciudad 
deportiva realizó la sustitución 
de tubos de uralita de la acome
tida de agua potable por tubos de 
fundición dúctil y que para lle
var a cabo dicha obra no era 
necesaria la tala de ningún árbol. 

Pero el gerente de la Ciudad 
Deportiva, Eduardo Barrera, 
afirmó el 29 de marzo que como 
consecuencia de las obras de la 
red de abastecimiento de agua se 
tuvo que talar un árbol situado 
justo encima de la tubería de ura
lita. 

Por todo ello la concejalía de 
Ciudad Sostenible consideró 
muy grave la infracción, por lo 
que el concejal Femando Mario 
propuso al alcalde, que en el 
momento de resolverse el expe
diente era Luis Suárez Machota, 
una sanción de 200.000 pesetas. 

El propio Suárez Machota fir
mó con el secretario general 
accidental de la corporación 
municipal, Pedro Antonio Mar
tín, la sanción para la Ciudad 
Deportiva Municipal. 

PUERTA de Madrid 



En 1999 se presentaron 120 denuncias por malos tratos 

Una mujer v su hija estrenan la 
casa de emergencia para maltratadas 
El día 1 de septiembre se puso en funcionamiento la casa de emergencia para mujeres mal
tratadas, una iniciativa de la dirección general de la Mujer, de la comunidad de Madrid, 
que cuenta con el apoyo operativo del ayuntamiento de Alcalá a través del Centro Asesor 
de la Mujer. Pocos días después de ponerse en funcionamiento, una alcalaína y su hijo de 
corta edad tuvieron el dramático honor de estrenar estas nuevas dependencias, de las que 
se oculta celosamente su dirección a fin de proteger a las mujeres que tienen que ser aco
gidas. La experiencia en ese sentido es que si los agresores saben donde se encuentra la 
casa de emergencia pueden acudir a ella en busca de sus parejas. El domicilio está for
mado por tres pisos comunicados entre sí y atendidos por personal especializado. 

El objetivo, según la conce
jal de la Mujer, Magdalena 
Moreno, es que las mujeres 
tengan un sitio donde acudir 
cuando tengan que salir de 
sus casas después de haber 
sufrido maltrato por parte de 
su pareja. Es la primera vez 
que existe en Alcalá una 
casa de estas caracterís
ticas, es decir, para situacio
nes de emergencia. 

El acceso para las mujeres 
que denuncien malos tratos 
puede ser acudiendo al Cen
tro Asesor de la Mujer en 
horas de oficina, es decir, de 
ocho de la mañana a tres de 
la tarde: "Si es así somos 
nosotras las que derivamos a 
la víctima de los malos tratos 
a la Policía Local, que va a 
ser siempre la que la lleve a 
la casa". 

La otra posibilidad es que 
una vez que la víctima haya 
denunciado los malos tratos, 
o que al menos se haya 
puesto en contacto con la 
policía, serán los agentes 
locales los que la traslada
rán a la casa de emergencia: 
"La casa da cobertura a 
todos los municipios de la 
comarca, es decir, que los 
servicios sociales de los dis
tintos municipios serán los 
que deriven a la mujer a la 
Policía Local, que siempre 
será la única facultada para 
llevar allí a las víctimas", 
explicó Magdalena Moreno. 

Magdalena Moreno, concejal de Mujer 

La casa está permanente
mente atendida por personal 
especializado. Concretamen
te es una mujer la que dirige 
el domicilio y hay una traba
jadora las veinticuatro horas 
del dia: "Siempre hay gente 
para recibir a las mujeres y 
atenderlas allí. Es personal 
cualificado que está perfec
tamente preparado para 
atender a la víctima de los 
malos tratos. Evidentemente 
esta persona no llega a la 
casa en una situación nor
mal. Hay que pensar que ha 
sido maltratada y ha tenido 
que abandonar su propio 

domicilio. En muchos casos 
llega con niños y por tanto, 
en la casa de emergencia 
precisa de una atención 
especial". 

La casa acoge a mujeres 
maltratadas y a sus hijos, 
desde recién nacidos hasta 
adolescentes de 16 años. 

La primera residente en el 
domicilio llegó al mismo des
pués de haberse presentado 
en el Centro Asesor de la 
Mujer denunciando que 
había sido agredida por su 
pareja. La víctima puso 
denuncia en comisaría de 
Policía Nacional y fue tras-

lactada a la casa de emergen
cia por la Policía Local. Con 
ella iba su hijo. 

El coste que tiene esta ini
ciativa para el ayuntamiento 
es de 25 millones de pesetas 
al año. La comunidad de 
Madrid ha comprado los tres 
pisos y ha financiado los 
nueve millones de pesetas 
que ha costado amueblarlos. 
Además, la CAM paga al año 
24 millones de pesetas. Por 
tanto, tener abierta la casa 
cuesta 49 millones de pese
tas al año, presupuesto en el 
cual se contempla la alimen
tación y atención permanen
te de las residentes y el pago 
al personal que la atiende". 

La víctima de malos tratos 
puede estar en la casa como 
máximo un mes, pero ése es 
un tiempo estimativo, puesto 
que cada caso se atenderá 
de forma específica: "El que 
puedan estar como máximo 
un mes no quiere decir que 
cuando cumplan ese tiempo 
las mujeres se van a quedar 
en la calle sin que se haya 
solventado su situación. 
Desde el momento en que la 
víctima de malos tratos 
entra en la casa de emergen
cia se realiza un seguimiento 
de su problema y se la trata 
com~ requiera. Si llega el 
mes \y no se ha podido sol u -
cionar su situación a nivel 
jurídico, psicológico, etc, es 
posible derivarla a una casa 
de emergencia de la comuni
dad de Madrid, donde conti
núa el seguimiento del 
caso". La más próxima de 
estas casas es la de Coslada. 

Durante el año 1999 se 
presentaron en la comisaria 
de Policía de Alcalá unas 
120 denuncias por malos 
tratos a las mujeres en el 
ámbito del hogar: "No sólo se 
contabilizan los malos tratos 
fisicos , sino también los psí
quicos. Son agresiones que 
no se ven pero se sufren. Yo 
estoy convencida de que hay 
muchísimos más casos de 
mujeres que sufren malos 
tratos y no los denuncian". 

se prohibe la entrada. 
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Venga al Instituto Capilar Mercedes Prado y recupere un cabello 
sano y fuerte. 
Prohibiremos las entradas, el exceso de grasa, la caspa o cualquier 
problema capilar. Para que usted disfrute de un pelo brillante 
sin problemas. 

Solicite consulta llamando al teléfono 
91 882 75 75 

PlAZA DE CERVANTES, 7 • ALCALA DE HENARES 

INSTITUTO CAPILAR MERCEDES PRADO 
PREMIO LAUREL DE ORO DE LA COMUNIDAD DE MADRID 

UNICO CENTRO 
EN ALCALA 
ATENDIDO 

POR TITULADOS 
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Los vecinas empiezan a estar inquietos 

Plaga de ratas 
en la plaza del Jazmín 

Las ratas parecen haber 
colonizado toda Alcalá. En 
los últimos meses muchos 
vecinos de varios barrios 
han llaniado a nuestra re
dacción para alertar de esta 
plaga, que ahora también se 
ha extendido a uno de los 
barrios más modernos de 
nuestra ciudad: Reyes Cató
licos. En concreto, la plaza 
del Jazmín se encuentra in
festada de estos asquerosos 
parásitos, cuya presencia, al 
ser ésta una agradable zona 
verde de recreo, resulta aún 
más llaniativa y repugnante 
de lo habitual. Como puede 
verse en estas fotos, que nos 
proporcionó un amable veci
no, se trata de varias alima
ñas de gran tamaño que ace
chan desde las alcantarillas, 
algo más peligroso que unos 
simples ratoncillos. 

SE NECESITA 

• CADISTA 
Experto diseño Plantas producción de áridos 

• 2 SOLDADORES/CALDEREROS 
Procedentes escuela profesional. 
2 años experiencia. 
Trabajo zona ALCALÁ DE HENARES 
Teléfono de contacto: 609 140 490 

23 de septiembre de 2000 

Aparte de los posibles mor
discos de estos roedores, el 
riesgo consiste en las mu
chas enfermedades que pue
den propagar por contacto 
directo e indirecto, especial
mente a través de los fluidos 
que recorren toda la red de 
alcantarillado, ya que las de
puradoras no pueden elimi
nar todos los gérmenes. Por 
ello, es urgente que el ayun
tamiento empiece cuanto 
antes canipañas de desrati
zación, sobre todo si se tiene 
en cuenta la gran capacidad 
reproductiva de estos ani
males, que necesitan poco 
tiempo para multiplicarse. 
De momento, todos los veci
nos deben mantenerse aleja
dos de las rejillas y tapas de 
alcantarilla, así como evitar 
que niños y mascotas se 
acerquen a ellas. 

SE NECESITA 

APAREJADOR 
o APAREJADORA 

DE 3 A 5 AÑOS DE EXPERIENCIA 
PARA TRABAJAR EN ALCALÁ 

DE HENARES Y ALREDEDORES 
Teléfono de contacto: 91 880 02 46 
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los comerciantes del centro de Alcalá, 
indignados por los conunuos robos v la poca seguridad de sus calles 

"Las leves protegen a los ladrones 
v desnrotegen a las víctimas" 
Los comerciantes situados en la zona centro de Alcalá se sienten totalmente despro
tegidos por la falta de seguridad. La semana pasada dos comercios de la zona fueron 
víctimas de un robo, uno de ellos en la calle Ramón y Cajal, del que ya informó PUER
TA DE MADRID, y otro en la calle Cerrajeros. Este último tuvo lugar el jueves 14 de 
septiembre en la joyería Pulido. "De vez en cuando se ve a un policía pasar, pero como 
norma no vemos a ninguno. En una zona donde hay tanto comercio debía haber ~a 
persona pasando continuamente", manifestó Elena, dueña de la tienda 'Nastas'. 

Dos robos en una semana 
han sido la gota que ha colma
do el vaso y lo que ha hecho 
que los comerciantes de la 
zona centro de Alcalá protes
ten por la situación de insegu
ridad que viven en sus calles. 
El primer robo tuvo lugar el 
lunes 11 de septiembre en el 
establecimiento 'Electrodo
mésticos JOMAC'. situado en 
la calle Ramón y Cajal y del 
que ya informó este semanario 
en su anterior número. En ese 
momento ya habló el dueño de 
la tienda de electrodomésticos, 
Mariano Revilla, el cual mani
festó: "La gente puede pensar 
que por estar en el centro 

SE NECESITA 

CAMARERO/A 
•Jornada partida (mañana y tarde) 
•Todos los días 

Interesados/as enviar curriculum vitae 
con foto reciente al n2 Fax: 949 25 44 79 

tenemos más seguridad, no es 
así, mucha moto para arriba y 
para abajo, pero cuando pasa 
algo no hay nadie, es una ver
güenza". Tres dias después 
era la joyería Pulido, situada 
en la calle Cerrajeros, la perju
dicada por un nuevo robo. Los 
dueños de la tienda, cansados 
por los continuos atracos de 
los que son victimas, prefirie
ron no hacer ningún tipo de 
declaraciones. 

Los comerciantes, cansados 
de estar callados, decidieron 
dar conocer el gran problema 
con el que se encuentran a 
diario. Daniel, dueño del esta
blecimiento de ropa 'Viñuelas', 
comentó: "Mientras continúen 
estas leyes que hay y que pro
tegen al ladrón, vamos a 
seguir totalmente desprotegi
dos. Si el robo no pasa de una 
cantidad no es delinquir, y qué 
ocurre con esto, que a los úni
cos que nos causa trastorno 
es a las verdaderas victimas. 
Te hacen perder una mañana 
con la denuncia y al año te 

vuelven a llamar y a perder 
otras tantas horas. Lo único 
que sacamos con esto es per
der nuestro tiempo, que al 
parecer no cuenta para nadie". 
Aparte del problema que tie
nen con las leyes y que no pro
tegen, según los comerciantes, 
a los mismos, no es el único 
conflicto. El verdadero proble
ma es la falta de policías en la 
zona, "el dilema que tenemos 
se puede solucionar, ¿y 
cómo?, con vigilancia. Lo pri
mero, es que tendría que 
haber aquí un policía por los 
aparcamientos, ya que es una 
dificultad que los comercian
tes vivimos día a día. Los 
coches no pueden pasar al 
estar los camiones de carga y 
descarga, las furgonetas están 
en doble fila y quitan toda la 
visibilidad, si a mi vecino de 
enfrente le pasa algo o a mi me 
ocurre cualquier cosa nadie se 
entera de nada, porque no 
vemos absolutamente nada de 
nada", explicó la dueña de 
'Nastas'. 

Los comerciantes protestaron 
por la poca seguridad de la zona 

Los comerciantes ven como 
gran problema y como causa 
de los continuos robos la falta 
de iluminación: "Esto es como 
una calle de lobos. En toda la 
calle Cerrajeros hay tan sólo 
tres farolas, de las que sólo 
funciona una y de vez en 
cuando. Cuando llegamos al 
día siguiente nos vemos todos 
los cristales rayados y pinta
das en nuestros cierres. Pare
ce mentira que estando tan 
cerca del ayuntamiento ocu
rran cada dos por tres un 
atraco, un robo o un hurto". 
La comerciante Elena comentó 
a PUERTA DE MADRID: 'Yo el 
miedo que tengo, es que cual
quier día con tanto coche que 
hay delante de mi tienda me 
pase algo y nadie se entere. 
Nosotros no echamos la culpa 
a nadie de todo esto, pero ya 
no podemos seguir callándo
nos y la gente tiene que saber 
qué es lo que ocurre en la 
calle. Es muy importante que 
pongan, quien lo tenga que 
poner, más vigilancia policial". 

"Encima nosotros nos tene
mos que cuidar mucho, que si 
entran en nuestra tienda a 
robar y nosotros los atacamos, 
los delincuentes somos noso
tros. Resulta que al que tienen 
que culpar, es el que tiene la 
ley a su favor. Si el delincuen
te pone una denuncia contra 
quien le ha agredido, la policía 
lo toma como agresión y pasa
mos de víctimas a culpables", 
manifestaron dos comercian
tes de la calle Cerrajeros, que 
ven todo esto como un circulo 
en el que al final son ellos los 
que pierden: "Los delincuentes 
no tienen nada que perder y 
los únicos que salimos perju
dicados somos nosotros. Los 
ladrones son los únicos, en 
cierta forma, beneficiados". 

Para los tenderos, el abrir 
por la mañana sus tiendas es 
no saber qué va a pasar, "estar 
una persona sola en una tien
da con la puerta abierta, es no 
saber con lo que te puedes 
encontrar a lo largo de todo el 
día. Los sábados por la tarde 
te piensas realmente si abrir 
tu establecimiento o no, por
que puede que lo que ganes en 
un día se lo lleve otro en dos 
minutos y encima jugándote la 
vida", concluyeron dos comer
ciantes. 

ORIENTAL 
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la conferencia ·amor v seoalidad en las perunas manres' esmva abarntalla de pública 

las personas mavoras revivan 
o viven lo no vivido durante su semana 
la semana conté con un presupuesto da diez mlllones v medio 
La XVI semana de las personas mayores comenzó el lunes 18 de septiembre y finaliza
rá el domingo 24. Este año. y por primera vez. el ayuntamiento sacó a concurso la pre
paración de esta semana. se presentaron cuatro empresas y fue Servi-Record la elegida 
para organizar las actividades de esta semana cultural y lúdica. El principal objetivo de 
esta semana es la asistencia. la participación y la diversión de todos los mayores. 

El lunes 18 de septiembre 
comenzó la decimosexta sema
na de las personas mayores. 
Es la primera vez que el ayun
tamiento saca a concurso la 
preparación de esta fiesta. Se 
presentaron cuatro empresas 
privadas, siendo Servi-Record 
la elegida para organizar todas 
las actividades. Miguel Gonzá
lez, coordinador de la semana, 
comentó: "El ayuntamiento ha 
sido siempre el que ha organi
zado esta semana. Me imagino 
que este año lo habrán sacado 
a concurso porque será más 
rentable que lo organice una 
empresa privada que el propio 
ayuntamiento, y además la 
agilidad que puede tener una 
empresa privada el ayunta
miento puede que no la ten
ga". 

Este año la empresa Servi
Record presentó una gran 
novedad: "Se han realizado 
actividades en cada uno de los 
centros durante la mañana. 
Ha sido algo novedoso, ya que 
en años anteriores todos los 
actos se realizaban por la tar
de. Lo que hemos pretendido 
ha sido dinamizar la vida del 
centro durante toda la semana 
y hacer diferentes actividades 
a lo largo de la misma". Las 
actividades comenzaban a las 
diez y media de la mañana con 
gimnasia de mantenimiento 
en la Ciudad Deportiva. A las 
once y media daban comienzo 
las actividades en todos los 
centros de día. 

Taller de dibujo, juegos tra-
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dicionales, técnicas de relaja
ción y autocontrol, conferen-

• cia sobre cómo utilizar el tiem
po libre de una manera creati
va, taller de dibujo, juegos de 
mesa, etc.. han sido algunas 
de las actividades realizadas 
en los centros de mayores du
rante la mañana. Según co
mentó el coordinador, Miguel 
González, la conferencia 'Amor 
y sexualidad en las personas 
mayores' fue una de las char
las que más interesó: "La sala 
estuvo a rebosar. Además de 
la gran asistencia que tuvi
mos, la gente participó y tuvi
mos que alargar la conferencia 
hasta la una y media. Es un 
tema que interesa mucho, 
pero que se oculta, tal vez por 
vergüenza, pero yo todavia no 
conozco ningún programa 
dedicado a personas mayores 
en fiestas que tenga un tema 
de este tipo. Luego realizas 
una charla con este tema y la 
gente colabora y participa. Mi 

opinión es que con sesenta 
años el sexo no se acaba y a la 
gente le gusta seguir apren
diendo e informándose". 

Zarzuela, concurso de bailes 
de salón, proyección de pelícu
las y danza española fueron 
algunas de las actividades 
desarrolladas durante las tar
des dedicadas a los mayores. 
"La zarzuela, que tema dos 
representaciones, estuvo llena 
en las dos sesiones. Es cierto 
que algunas personas me 
comentaron que hacía un 
poco de calor en el · Teatro 
Salón Cervantes, pero vamos, 
la gente aguantó perfectamen
te y no hubo quejas. Tampoco 
hubo incidentes. Las personas 
mayores son muy sensibles y 
lo más normal es que hubiera 
habido alguna recaída por el 
calor, pero nada de nada, todo 
salió a la perfección", manifes
tó González. 

Un centro de mayores co
mentó al coordinador de la se-

;;Tu oportunidad!! 
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ESCUELA DE JOYERÍA 11 A L C A L Á " 
Te ofrece la posibilidad de hacer de ti un buen profesional, 

o introducirte en el dominio de un artístico hobby. 
el Cruz de Guadalajara, 25 (DETRÁS DE LA ANTIGUA PLAZA DE TOROS) 

Miguel González, 
coordinador de la XVI Semana 

de las Personas Mayores 

mana que los programas tem- _ 
an letras muy pequeñas, por 
lo que era un poco complicada 
su lectura: "Nos comentaron 
este percance cuando los pro
gramas ya estaban termina
dos y al día siguiente temamos 
la solución, ampliamos los 
programas para que todos pu
dieran leerlos con facilidad". 

Para concluir, Miguel Gonzá
lez marúfestó: "La mayoria de 
las personas que acuden a 
estos centros de mayores lo 
hacen para aprovechar su 
tiempo, para revivir o vivir lo 
no vivido. Muchos aprovechan 
para vivir una segunda juven
tud, que por los hijos, el tra
bajo, las obligaciones, no la 
han podido disfrutar. Otros 
entienden que su jubilación es 
para enriquecerse y para ayu
dar a los demás. Vivimos en 
una sociedad donde lo impor
tante es ser joven y lo que ha
cemos es aparcar a los mayo
res y esto no tiene que ser así, 
tiene que haber muchísimas 
más actividades dedicadas a 
las personas mayores". 

El concejal de Ciudad Salu
dable, Salvador Guardiá, co
mentó que el presupuesto de 
la semana de las personas 
mayores era de diez millones y 
medio: "Es el mismo presu
puesto que tuvimos el año 
pasado". 
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190 metros cuadrados de almacén 
con exquisitos productos 

Jamonerías Gourmet, 
aran variedad de iamones, 
quesos v embutidos 
Jamonerias Gourmet inauguró el jueves 14 de septiembre su 
nuevo almacén en Alcalá de Henares, en el que se puede encon
trar numerosas variedades de jamones, quesos y embutidos. Ja
monerias Gourmet se encuentra situado en la Vía Complutense, 
117-Poligono Industrial Alcali 1 (calle Aranjuez), nave 510. 
Quesos, emb utidos, con

servas y por supuesto la es
pecialidad de la casa, jamo
n es. Todo ello lo podrá en
contrar en J amonerías 
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Gourmet, el nuevo almacén 
abierto en Alcalá d e Hena
res de 190 metros cuadra
d os. Un almacén con dos 
cámaras, corta das por 

enormes paneles repletos 
de exquisitos jamones, reci
be a sus clientes que po
drán ser atendidos en dos 
grandes mostradores con 

una enorme variedad en gé
nero. 

El lema del nuevo alma
cén especializado en jamo
nes es ofrecer calidad a un 
buen precio, y para ello ha 
querido sacar un gran lote 
promoción de apertura, con 
un jamón curado, un lomito 
de Segovia, un queso aba
desa curado y un chorizo o 
un salchichón ibérico, al 
precio de 9.900 pesetas. 

Jamonerías Gourmet, que 
contaba con un anterior al
macén en la capital españo
la, el cual se ha quedado 
pequeño dada la cantidad 
de género, tiene una enor
me experiencia en este 
ramo, experiencia que da 
una mayor confianza a su 
clientela. 

Su género procede de las 
mejores regiones españo
las, Salamanca, Extrema
dura, Jabugo, en lo que se 
refiere a Ibérico, y en cuan
to al de pata blanca, Grana
da, Segovia, Ávila o Badajoz 
son algunos de sus provee
dores. 

Jamonerías Gourmet se 
encuentra abierto al públi
co en el Polígono Alcalá 1, 
desde el jueves 14 de sep
tiembre. 
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El área limitada por la línea negra será la afectada por el corte total del tráfico. 

Durante el día europeo sin coches hav una marcha ciclista por toda 
la ciudad v diversas acdvidades 

El tráfico estará cortado en todo el casco 
•istárico •ov viernes 22 de septiembre 
El ayuntamiento se ha adherido a la celebración del día europeo sin coches, por lo que hoy vier
nes 22 de septiembre estará cortado el tráfico en todo el casco histórico complutense, además 
de que se celebrarán una serie de actividades complementarias, como una marcha en bicicleta 
a partir de las 18'30 horas y un concierto en la plaza de Cervantes a partir de las 20'30 horas. 
Hoy viernes el billete de los autobuses urbanos tendrá el simbólico precio de 25 pesetas. 

Las medidas adoptadas por el 
ayuntamiento para la celebra
ción del dia sin coches consis
ten principalmente en el cierre 
al tráfico de automóviles del 
casco histórico durante toda la 
jornada de hoy, concretamente 
desde las siete de la mañana 
hasta las doce de la noche. Sólo 
podrá circular el transporte pú
blico, las bicicletas, los seIVicios 
de urgencia, las personas disca
pacitadas y los permisos espe
ciales que hayan sido expedidos 
por la concejalía de Ciudad 
Sostenible que dirige el concejal 
socialista Fernando Marín. 

Los residentes de la zona del 
casco histórico han tenido que 
estacionar sus coches el jueves 
21 de septiembre fuera de la 
zona cerrada al tráfico, al objeto 
de despejar las calles y permitir 
el desarrollo de las actividades 
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de la jornada. El ayuntamiento 
anunció que facilitaría espacios 
especialmente reservados a re
sidentes en el distrito centro 
para el estacionamiento de sus 
vehiculos fuera de la zona cerra
da al tráfico. 

Durante hoy viernes los acce
sos al casco histórico están con
trolados por la Policía Local, 
ubicándose aparcamientos di
suasorios en las eras del Silo, 
en el paseo de los Pinos frente al 
parque O'Donnell, en el campo 
de la Paloma, en la calle 
Basilios, en el recinto ferial y en 
la avenida del Ejército. Estos 
aparcamientos están vigilados. 

Los autobuses urbanos han 
aumentado hoy su frecuencia y 
a fin de fomentar su utilización 
durante este día se ha reducido 
el precio del billete a 25 pesetas. 

El ayuntamiento ha instalado 

sendas carpas en la plaza de los 
Santos Niños y en la plaza de 
Cervantes donde se pueden al
quilar bicicletas. En diversos 
puntos de la ciudad compluten
se hay también aparcamientos 
para bicicletas. 

También se han creado patru
llas de la Policía Local que utili
zan la bicicleta y que en este 
medio de transporte vigilan el 
normal desenvolvimiento de la 
jornada. 

A partir de las 18'30 se cele
bra una gran fiesta de la bicicle
ta con una marcha que parte de 
la plaza de los Cuatro Caños y 
que hará un recorrido por todo 
el casco histórico. Y por último, 
a las 20'30 está previsto cele
brar un concierto al aire libre en 
la plaza de Cervantes. 

El concejal de Ciudad Sosteni
ble explicó a PUERTA DE MA-

El billete de 
autobús 

cuesta hoy 
s61o 

25 pesetas 

DRID que "nosotros esperamos 
que el día sea todo un éxito. Yo 
lo que quiero repetir es que es
pero que haya comprensión por 
parte de los vecinos del casco 
histórico y de la gente que tra
baja en el centro, pero en gene
ral también por parte de todos 
los ciudadanos, porque enten
demos que ésta es una expe
riencia positiva para conocer en 
qué medida puede incidir en la 
situación del tráfico, en la posi
ble peatonalización de zonas, en 
la contaminación atmosférica y 
acústica". 

Fernando Marín afirmó que 
"nuestro deseo es hacer un día 
festivo, no un día traumático 
para nadie. El casco histórico 
ha sido elegido patrimonio de la 
humanidad y queremos recupe
rarlo para los peatones, para 
que se pueda pasear por él y co
nocerse a fondo sus edificios 
con una mayor tranquilidad sin 
presiones de las vías de circu
lación". 
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Grupo de alumnos de Juventudes Musicales de Alcalá después de un concierto 

la Escuela de Música de Juventudes Musicales 
comienza el curso con muchas novedades 

"Que el niño aprenda con música 
es muv importante para su desarrollo" 
La Asociación Juventudes Musicales lleva funcionando 33 años, y se encuentra dentro de 
las ochenta y ocho asociaciones locales que tiene Juventudes Musicales en España. Su 
misión es difundir la música, y dentro de ella hay dos objetivos: Las actividades cultura
les como conciertos, conferencias, que puedan extender la música; y por otro lado se 
encuentra la escuela de música, que admite alumnos de todas las edades, desde niños de 
3 años hasta adultos. Para el mes de octubre, Juventudes Musicales ofrece una serie de 
actividades, entre las que hay que destacar las XXVII Jornadas Musicales Cervantinas. 

Juventudes Musicales de 
Alcalá de Henares, situada 
en la calle Santiago número 
3 , lleva funcionando treinta 
y tres años. Es una aso
ciación sin ánimo de lucro 
para la difusión de la cultu -
ra musical en la juventud. 
La asociación cuenta con 
una serie de actividades y 
con una escuela de música. 
La directora de la Escuela de 
Música y vicepresidenta de 
Juventudes Musicales de 
Alcalá, Eva Alonso, comentó: 
"Al ser la escuela de música 
patrimonio de la asociación, 
el principal requisito es ser 
socio de la asociación y 
pagar 400 pesetas al mes. 
Con tal de que un miembro 
de la familia sea socio no tie
ne que pagar nadie más. 
Nosotros a cambio les ofre
cemos, o bien entradas gra
tuitas o b ien descuentos 
para nuestras actividades 
culturales o para otras con 
las que tengamos convenio". 
Para el mes de octubre la 
Asociación ·Juventudes Mu
sicales presenta las XXVII 
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Eva Alonso, vicepresidenta de Juventudes Musicales de Alcalá 
y directora de la Escuela de Música 

Jornadas Musicales Cervan
tinas. "Estas jornadas con
sisten en conferencias y con
ciertos de la música que Cer
vantes menciona en sus 
obras. Nosotros tratamos la 

parte musical, que no es 
muy conocida y dejamos de 
lado la literaria. Estas jorna
das las organiza Juventudes 
Musicales junto con la Fun
dación Colegio del Rey", 

comentó Eva Alonso. 
La Escuela de Música, lla

mada 'Mateo de Torres' y que 
todo el mundo conoce como 
Escuela de Música de Ju
ventudes Musicales, está 
enfocada hacia el aprendiza
je de la música, tanto para el 
entretenimiento por afición 
como para una preparación 
profesional. Admite niños 
desde los tres años hacia 
delante y sin limite de edad. 
"Con los niños más peque-_ 
ños tenemos dos opciones: 
Enseñar música como 
hobby, para entretenerse y 
que tengan unos conoci
mientos mínimos y luego 
ellos puedan tocar de oído o 
bien prepararles para el con
servatorio de una manera 
profesional. En la escuela 
nos encontramos de todo, 
desde niños pequeñines que 
han tocado la flauta en el 
colegio y les piden a los 
padres que les apunten, y 
otros que vienen aquí como 
podían ir a otro deporte. La 
verdad es que los padres 
suelen ser más flexibles que 
antes y dejan que sus hijos 
prueben y decidan lo que 
quieran hacer". manifestó la 
directora de la Escuela de 
Música. "Esta escuela se 
caracteriza por no tener un 
régimen muy estricto", 
explicó la directora Eva, 
"nuestro objetivo es animar 
al niño y motivarle. El solfeo 
de hace unos años era muy 
rollo, porque todos seguía
mos un mismo patrón y no 
existía el concepto de vamos 
a aprender música para 
divertirnos y por gusto. Hace 
más o menos cinco años 
todos nos estamos poniendo 
al día para dar las clases de 
una forma muy amena". 
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La Escuela de Música pre
senta ciertas novedades para 
este nuevo curso que comen
zará el lunes 2 de octubre y 
del que explicó la directora: 
"Hemos disminuido los pre
cios de los más pequeños y 
hemos clasificado esa etapa 
en dos ciclos, una hora a la 
semana cuesta 3.000 pese
tas y dos horas 5.000 pese
tas. Otra novedad es que los 
alumnos pueden elegir entre 
dar las clases de instrumen
to de una forma individuali
zada, que siempre se ha 
hecho así, o en grupos de 

tres. De esta última forma 
las clases son más amenas y 
a los más pequeños les cues
ta menos que a lo mejor 
entrar en la clase y verte a 
un profesor para ti solo. En 
esto tiene que ver mucho el 
tipo de enseñanza que los 
padres deseen. La última 
novedad que ofrecemos es la 
Formación Musical de adul
tos, esta actividad ha sido 
muy demandada y por eso 
hemos decidido hacer una 
clase donde los que quieran 
asistir aprendan un poco de 
cultura musical. Hay mu-

FUNDACIÓN 

A 
COLEGIO 
DEL REY 

LA FUNDACIÓN COLEGIO DEL REY 
INFORMA 

La matrícula para los talleres de CERÁMICA y 
ENCUADERNACIÓN queda abierta a partir del 
día 25 de septiembre hasta el 2 de octubre (ambos 
inclusive) para los cursos correspondientes al año 
académico 2000-2001 . 

Para más información dirigirse a: 
FUNDACIÓN COLEGIO DEL REY 

Plaza del Empecinado, 1 
28801 ALCALÁ DE HENARES 

Teléfono: 91 881 39 34 
Fax: 91 881 39 06 

Horario: De lunes a viernes de 8:00 a 14:00 horas 
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chos aficionados que no 
entienden la música, noso
tros les damos una guía para 
que diferencien los instru
mentos, conozcan en qué 
consiste un concierto, etc. 
Es una hora a la semana y 
cuesta 2.500 pesetas" 

"La carrera de música tiene 
varias salidas, y los que ter
minamos la carrera superior 
nos dedicamos a esta profe
sión, o bien en la docencia, 
dando conciertos, pertene
ciendo a una orquesta o las 
tres cosas a la vez. Somos 
muy pocos los que termina-

mos, ya que son 15 años de 
carrera y durante los que tie
nes que desembolsar mucho 
dinero, pero luego no nos 
falta trabajo", manifestó la 
vicepresidenta de Juventu
des Musicales en Alcalá. 
Para concluir, la directora 
dijo: "Es muy importante que 
los niños se desarrollen con 
música desde pequeños. La 
música y el movimiento es 
psicomotricidad, el n1no 
aprende a prestar atención y 
a la vez usar su cuerpo, y 
para el desarrollo global del 
niño es muy positivo". 
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- CONTABILIDAD FINANCIERA 
- OFIMÁTICA DE GESTIÓN 

C/ Teniente Ruiz, 1 (Cuatro Caños) 
Tlf.: 91-889.60.64 -Alcalá de Henares 

Internet hhtp:/terra.es/personal/aulacmc 
E-MAil.: aulacmc@teleline.es 

2:5 de septiembre de 2000 



, 

Curso 20110-?GG] 

Juventudes Musicales 

!CLASES DEI 

• MUSICA Y MOVIMIENTO 
A partir de los 3 años {desde 3.000 ptas.) 

•PIANO, ÓRGANO, GUITARRA, 
CANTO, VIOLÍN, VIOLA, FLAUTA, 
CLARINETE, SAXOFÓN 
Clases individuales y en grupo {cualquier edad) 

• FORMACIÓN PARA ADULTOS 
Cualquier edad, desde 2.500 ptas. 

• CORO INFANTIL Y DE ADULTOS 
GRUPOS DE MÚSICA DE CÁMARA 
(Gratis para socios) 

1 Comienzo del Curso: 2 de Octubre 1 

Escu.ela de Música 

"Mateo de Torres" 
e/ Santiago, 3 - Tif.: 91 881 61 79 - ALCALA DE HENARES -

,i 



. luis Suárez Machota nelve a deiar muv clara 
la posición de su organización: 

"11 votará en contra de 
la tasa de la basura·· 
"El punto de partida es 'no a la tasa de la basura' y la de
cisión final es la misma. Entremedias podemos hablar 
todo lo que quiera el PSOE". Así de contundente se mani
festó a PUERTA DE MADRID el asesor del grupo de con
cejales de IU y miembro del consejo político local de la or
ganización, Francisco Pérez, sobre la polémica acerca de 
la tasa de la basura. En parecidos términos se expresó el 
eoordinador político de IU en Alcalá y portavoz en el 
ayuntamiento de Alcalá en un comunicado que firma en 
nombre de la dirección de IU: "De presentarse una pro
puesta de extender la tasa de la basura en un pleno mu
nicipal, el grupo de concejales de IU votará en contra". 

Izquierda Unida no da mar
cha atrás y en opinión de su 
consejo político no hay nin
guna posibilidad de que sus 
concejales voten a favor de 
cualquier postura que tenga 
que ver con aplicar a todos 
los alcalaínos la tasa. 

Según el comunicado de la 
dirección de IU en Alcalá, fir
mado por el propio Luis 
Suárez Machota como coor
dinador político, "no conside
ramos oportuna la extensión 
de la tasa de basura a los do
micilios particulares". La or
ganización no considera "que 
una tasa que se extienda a 
toda la ciudadarúa, cualquie
ra que sea su capacidad eco
nómica, tenga el carácter de 
'ecotasa', ya que ésta debe 
gravar a los agentes contami
nantes". 

REZA NUEVE AVEMARIAS 
durante nueve días. Pide tres 
deseos, uno de negocios y dos 
imposibles. Al noveno día pu
blica este anuncio y se cumpli
rán, aunque no lo creas. 

A.M.P. 

PUERTA de Madrid 

IU se remite al acuerdo de 
1996 tomado por el PSOE, el 
PP e IU sobre la implantación 
del IBI en el periodo 1997 -
2002, cuya subida se enten
día entonces en el ayunta
miento lo suficientemente 
grande como para no im
plantar la tasa de la basura. 
Según Suárez Machota "los 
que nos mantenemos en la 
misma posición de entonces 
somos nosotros porque el PP 
llegó a proponer el cobro de 
la tasa a todos los alcalaínos 
y hubo que convencerle para 
que no lo hiciera, cambiando 
entonces su planteamiento 
inicial. El PSOE se negó a 
que se aplicara la tasa y aho
ra quiere aplicarla. Nosotros 
hemos dicho siempre que es
tamos en contra de aplicar a 
todos los particulares esa 
tasa y ahora seguimos di
ciéndolo". 

Según el coordinador de IU 
"esto no pone en peligro la 
estabilidad del gobierno mu
nicipal porque todos estamos 
en el empeño de seguir tra
bajando con el acuerdo que 
firmamos las dos organiza
ciones como referente en la 
gestión municipal". 

1 

1 

' 

~ 1!}ostería bel ~stubíante PA~ 

MENO ESPEClll DEGUSTICION FIN DE SEMANA 

COPA DE MORILES CON DOS APERITIVOS 

••• 
GAZPACHO ANDAWZ CON GUARNICIÓN 

••• 
ENSALADA DE HORTAUZAS ASADAS 

CON QUESO DE CABRA 

••• 
CONCHA GRATINADA DE PESCADO Y MARISCO 

••• 
COSTILLAR DE CORDERO REUENO DE HONGOS 

••• 
PASIEL RUSO CON HELADO DE MIEL 

••• 
MEDIA BOTELLA DE VINO TINTO DE COIMENAR DE OREJA 

••• 
CAFÉ CON AIMENDRITAS GARAPIÑADAS 

DE IAS MONJAS CLARISAS 

• •• 
PRECIO: J.800 PTAS. + 7% 1.V.A. 

-
RESERVAS: e/ Colegios, 3 - Tlfs. (91) 888 03 30 - 888 04 94 

Telefax: (91) 888 05 27 - ALCALA DE HENARES 

fm"\@áinara 
~ Madrid 

CURSOS EN ALCALÁ DE HENARES 

CONTROL PRESUPUESTARIO Y DE BESTIÓN 
• Del 1 O de Octubre al 2 de Noviembre 
•De 19 a 22 horas 

BESTIÓN TRIBUTARIA INFORMATIZADA 
• Del 16 de Octubre al 6 de Noviembre 
•De 19 a 22 horas 

• lllS1TTU10 DE --O.lllC61mra0fldill .. ._. -·-

INFORMACION E INSCRIPCIONES INSTITU TO DE FORM A CION EMPRESARIAL IFE 

DELEGACION EN ALCALA DE HENARES: 

Plaza de la Victoria, 1 
28802-Al.CALA DE HENARES 
Tlf.: 91 889 22 76 - Fax: 91 881 37 75 
E-mail: gte2@camaramadrid.es 

2! de septiembre de 2000 



PROYECTO COFINANCIADO POR: 

Instituto Madrileño de Desarrollo 

..... 
* • 
* * . " . .. . 

Fondo Europeo de Desarrollo Regional 
Unión Europea 

Ecoll 
. Federación de Empresas y Comercios del Henares 

PROYECTO PROCOHENET 

Una nueva forma 
de progresar 

Aprovecha esta 
oportunidad 

, , 
PROMOCION DEL COMERCIO ELECTRONICO 

EN EL CORREDOR DEL HENARES 

PRESENTACION DEL PORTAL DE COMERCIO ELECTRÓNICO 
EL MIÉRCOLES 27 DE SEPTIEMPRE DE 2000 A LAS 20:30 HORAS 

Salón de actos de la 
Cámara de Comercio e Industria de Madrid 

Delegación en Alcalá de Henares 
Pza. De la Victoria, 1 

28802 - Alcalá de Henares 

www.fecohe.com 

Confirmación de asistencias en: 
Tlfnos.: 91-8800244 y 91-8871126 

(Srta. Rebeca) 

Dirección técnica 

COMPLUNET 
www.complunet.es 



sucesos 

Se resiSUó al arresto v tractoró el cristal de un coche policial Tras ser denunciado por 
acoso sexual a una menor Un espontáneo, detenido en los toros de Meco Tres hüos suvos golpean 
la puena de la vícUma 
amenazando con 

Un espontáneo intentó saltar al coso taurino en Meco cuando se celebraba el último feste
jo en la localidad. El domingo 10 de septiembre se celebraba la última corrida, en la que par
ticipaba el diestro alcalaino Regino Ortés. En la lidia del segundo toro fue cuando el espon
tineo intentó saltar, pero lo impidieron un agente de la Guardia Civil y un policía local. 

El incidente no hubiera teni
do mayor trascendencia si no 
hub iera sido porque el espon
táneo se tomó muy mal el 
hecho de que no le dejaran 
tener su oportunidad en el 
ruedo mequero. Así es que se 
res istió violentamente, por lo 
que fue sacado de la plaza de 
toros como detenido. Sin 

Un heñdo grave en una 
colisión lrlntal entre 
dos vehículos en 
la carretera de Meco 

Dos coches protagonizaron 
un accidente en la carretera 
que une Alcalá con Meco el 
sábado 9 de septiembre al 
colisionar prácticamente de 
forma frontal. El accidente 
ocurrió minutos después del 
mediodia. Por causas desco
nocidas ambos coches, un 
Opel Corsa y un Opel Ascona 
chocaron frontalmente en la 
curva más próxima al casco 
urbano de Meco. Los conduc
tores de ambos coches queda
ron heridos. Uno de ellos, con
cretamente el del Opel Corsa, 
sufrió heridas de gravedad, 
por lo que tuvo que ser trasla
dado urgentemente al hospital 
Principe de Asturias. 

la vaquilla 
que se escapó 
tuemuerta 
por aturdimiento 

Sobre las 13'15 horas del dia 
2 de septiembre, en la locali
dad de Meco, durante los fes
tejos taurinos celebrados con 
motivo de sus fiestas patrona
les, al pretender colocar a una 
vaquilla en el cajón de sdacri
ficios, por error de los trabaja
dores de la comisión de Feste
jos, se abrió una de las puer
tas de chiqueros y una vaqui
lla se escapó hacia el campo, 
donde fue sacrificada por el 
presidente de la comisión tau
rina con una pistola de aturdi
miento, interviniendo el direc
tor de lidia y la Guardia Civil. 
Ningún vecino resultó herido. 

2J de septiembre de 2000 

embargo esta situación pare
ció alterar aún más al espon
táneo, que logró herir a dos 
guardias civiles. Cuando fue 
introducido en el coche patru
lla de la Policía Local de Meco 
rompió los cristales a patadas. 
Al ser trasladado al hospital 
'Principe de Asturias' se inten
tó lesionar. 

El espontáneo resultó ser un 
conocido delincuente habitual 
de Meco que responde a las 
iniciales de J.G.L., de 28 años 
de edad, y fue detenido por 
presuntos delitos de atentado 
contra la autoridad, de altera
ción del orden público y por 
desobediencia. 

matar a los padres 

El incidente imem11npió el testeio durante diez minutos 

Sobre las 21,00 horas del día 
14 de septiembre agentes de la 
Guardia Civil de Alcalá de 
Henares pr~cedieron a la 
detención de Angel G .A, de 67 
años de edad, vecino de Mejo
rada del Campo, como autor 
de un delito contra la libertad 
sexual en la persona de una 
menor. El detenido, según la 
declaración de la menor, es 
vecino y ella viene sufriendo 
acoso por parte del mismo des
de hace un tiempo. Según la 
menor, le propone irse con él a 
dormir y el dia 14 se bajó los 
pantalones. Con los pantalones 
bajados y desnudo de medio 
cuerpo para abajo, le ha reali
zado la misma propuesta. Ante 
las declaraciones de la menor, 
sus padres han cursado 
denuncia en la Guardia Civil 
por los mencionados hechos. 

Pelea en la plaza de toros de Meco 
Un altercado protagonizado 

por dos individuos en la plaza 
de toros de Meco interrumpió 
el festejo taurino que se estaba 
celebrando cuando se lidiaba 
el segundo toro de la tarde. El 
incidente concluyó con la 
detención por parte de los 
agentes de la Policía Local de 
los dos alborotadores. Los 
hechos ocurrieron sobre las 
18'30 horas del viernes 8 de 
septiembre. Los policías 
pudieron comprobar que en 
las gradas de la plaza de toros 
portátil se estaba produciendo 
una pelea multitudinaria que 
fue provocada por dos indivi
duos que finalmente fueron 
detenidos por alteración del 
orden público y por resistencia 
a la autoridad. Los detenidos 

fueron J.R.C, de 23 años y 
AJ .R. de 22, ambos vecinos 
de Alcalá. 

Como consecuencia de la 
multitudinaria pelea quedó 
interrumpido el festejo taurino 
que se celebraba durante diez 
minutos entre toro y toro. 
Según fuentes policiales el 
incidente se produjo cuando 
hubo protestas en la grada por 
la actuación de uno de los 
toreros. Se da la circunstancia 
de que AJ .R. había sido dete
nido en las fiestas de Valdea
vero también por provocar 
incidentes, según fuentes poli
ciales que explicaron que 
ambos detenidos tienen ante
cedentes policiales por atenta
dos contra agentes de la auto
ridad y por desobediencia. 

El día 16 de septiembre 
sobre las 01,30 horas los agen
tes procedieron a la detención 
de tres hijos de Ángel G.A. de 
29, 31 y 37 años de edad, los 
cuales presuntamente golpea
ron la puerta donde reside la 
víctima con sus padres y 
entraron a la vivienda amena
zando a los padres de la menor 
con matarlos si no retiraban la 
denuncia. 

Masaies Terapéuticos ] 
Estimulan la circulación, 
alivian los músculos en 
tensión y proporcionan 

una agradable rela¡ación. 
"No hay mayor riqueza que un cuerpo perfecto" 

ECCLESIASTES 30:16 

Clínica San Nicolás 
Departa mento de Sa lud y Estética 

Avda. Guadalajara, 34 - Tlfs.: 91 889 20 45 - 91 881 24 93 - Fax: 91 881 24 

PUERTA de Madrid 
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El cadáver de un hombre degollado apareció en el fondo de un pequeño barranco. 

un hombre apareció degollado 
en un pequeño -barranco iunto a la carretera 

Asesinato en el Gurugú 
Un hombre de entre 30 y 40 años de edad apareció muerto en un barranco situado en la subida 
al Gurugú, en el parque de los Cerros. La víctima apareció degollada; tenía un profundo corte en 
el cuello producido por un cuchillo que fue encontrado posteriormente a unos metros del cadá
ver. Los autores cometieron el crimen en otro lugar y transportaron a la víctima a ese barranco, 
situado junto al kilómetro 23'400 de la carretera M-300, a unos 300 metros de lo alto del Gurugú. 

Al parecer, arrojaron por un 
pequeño barranco al hombre, que 
probablemente podría estar ya 

muerto cuando tiraron su cadáver. 
Y posteriormente también dejaron 
caer al barranco el vehículo en el 

que fue trasladado, 'J además le 
prendieron fuego para borrar hue
llas. Los hechos ocurrieron sobre la 

CIERTAS COSAS SOLO PASAN 

una y cuarto de la madrugada del 
miércoles día 20 de septiembre y el 
crimen tiene mucho parecido con el 
que ocurrió a escasos metros, tam
bién en el Gurugú, hace cinco años, 
cuando asesinaron a tres personas y 
prendieron el coche, que quedó 
totalmente quemado. 

Fue el conductor de un vehículo 
el que dio la voz de alarma, puesto 
que estaba ardiendo un coche. El 
resplandor de las llamas podía ver
se desde la carretera, por lo que avi
só a la policía. Al lugar acudieron 
agentes de la Policía Local de Alca
lá, de la comisaría de Policía 
Nacional y de la Guardia Civil. Al 
llegar los primeros efectivos poli
ciales, pidieron la presencia de los 
bomberos para extinguir el incen
dio y evitar que se propagaran las 
llamas al pinar del parque de los 

Ha~· COSAS extJ'llOCdiuarias ~~~nen verano. ,,_, 
Como el descuento de 5UtJ. UU\J pts. que Fiat te dA ~ .. : 
eólüpmrte un BraYll &le. 1\1" 80.000-pls:. 4el PLAN~
Tú (;!liges: gi¡sollnll l{>v de 82 y 100 CV. turbodiesel de 75 <j! o JTD 
Ci)ínmon Raíl cie 105 CV. l'iat BFáva.&>le con dirección 3$~tld4. 
eJevaJ1Jtuls eléctricos. cierre centraJiiado. lilrl!llg conductor:y p1c1sajero • 

. _,::~ - :.. 

No fo pierda lo mejor del Verl\IJO. 

Ali rt Concesionario Oficial: ae o 
sábados tarde. LIDERCAR DOS MIL, S.A., . . 

Vía Complutense, 107. Tel. 91 881 40 62. AL CALA DE HENARES. r.lliíiiilJii1al!!f:a. 
México, 21-22 (Poi. El Balconcillo). Tel. 949 20 16 92. GUADALAJARA .. .... _,. 
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Cerros, ya que se trataba de un 
lugar un tanto escarpado y con bas
tante vegetación. De todos modos, 
en esos momentos llovía copiosa
mente; las nubes cubrían completa
mente el cielo, haciendo que la 
noche sobre Alcalá fuera excepcio
nalmente oscura. 

A los agentes policiales les llamó 
poderosamente la atención el lugar 
donde se encontraba el vehículo, 
del que pudieron ya comprobar que 
se trataba de un Volkswagen Golf 
GTI descapotable. Las llamas salí
an desde el interior y afectaban 
especialmente a la parte trasera del 
coche, concretamente a la zona del 
depósito de gasolina. Lo más extra-

. ño es que no había nadie en el inte
rior del coche. 

Mientras los bomberos procedían 
a la extinción del incendio los poli
cías realizaron una inspección ocu
lar del entorno. No tardaron en 
encontrar el cuerpo de un hombre, 
tendido en posición decúbito supi
no, es decir, boca arriba. Las pier
nas las tenía encogidas en posición 
fetal y, lo más importante, estaba 
degollado: presentaba un profundo 
corte en el cuello. El hombre no 
tenía constantes vitales, pero a 
pesar de todo se pidió la presencia 
de una UVI móvil del servicio de 
urgencias del INSALUD. Al lugar 
también acudió una ambulancia de 
la Cruz Roja. 

Al parecer, además de la herida 
mortal en el cuello, la víctima pre
sentaba heridas por arma blanca en 
el cuerpo así como lesiones diver
sas en las muñecas y en la mandí
bula, lo que podría determinar que 
antes de que le produjeran la mortal 
herida pudo recibir una feroz agre
sión con tintes incluso de tortura. 

El cuchillo 
El cuerpo sin vida se encontraba 

aproximadamente a unos 15 metros 
de donde estaba el coche incendia
do, en el mismo barranco. Los 
agentes policiales continuaron con 
la inspección ocular por si había 
alguien más herido en los alrede
dores. 

No se encontró ninguna otra per
sona pero sí hubo hallazgos funda
mentales para la investigación. A 
unos cinco metros del cadáver apa
reció un cuchillo de cocina de gran
des dimensiones y con mango de 
color negro. El arma blanca no 
tenía aparentemente rastros de san
gre, algo que por otra parte no era 
extraño, puesto que en esos 
momentos llovía intensamente; eso 
pudo borrar cualquier tipo de hue
lla, tanto dactilar como de sangre. 

Donde sí vieron sangre los poli- . 
cías fue junto al arcén de la. carrete
ra del Gurugú, lo que puede probar 
la hipótesis de que el cuerpo fue 
arrojado por el pequeño barranco 
desde el arcén. Los policías encon
traron prácticamente en el itinera- . 
rio de la caída, es decir, en la lade
ra del pequeño barranco, unas lla- · 
ves, que podrían ser del coche 

PUERTA de Madrid 

Después de arrojar el cadáver al barranco los homicidas también tiraron el coche. 

incendiado, más rastros de sangre, 
un reloj y un paquete de tabaco 
rubio de la marca Marlboro. 

cías comprobar que el coche fue 
dejado caer por el pequeño barran
co unos metros más abajo de donde 
se encontraba el cuerpo sin vida y Tampoco fue difícil para los poli-

* INFORMírlCI 
•OFIMÁTICA 
• PROGRAMACIÓN 
• DISEÑO GRÁFICO 
•GESTIÓN 

CENTRO DE ESTUDIOS 

PUERTA MADRID -
*INGLÉS 
• MÉTODO TRADICIONAL 
• SISTEMA INTERACTIVO 

* SECROUllDO INFORMÍllCO 
* COllTIBILIDID * SEGURIDAD SOCW 

FINANCIERA y SUPERIOR y NOMINAS 

* RECUPERACIONES * MECUOGRAFIA 
TODOS LOS CURSOS 
Y UNIVERSIDAD 

• MANUAL • POR ORDENADOR 

INFORMACIÓN EN: 

Leandro Fernández de Moratín, 1 
(Pryconsa, junto al colegio Cristóbal Colón) 

Telf.: 91 882 57 15 
Cardenal Cisneros, 30 
(Frente a Puerta Madrid) 
Telf.: 91 888 31 51 · Plaza de España, 4 

(Antigua Plaza de Toros) 
Telf.: 91 880 53 13 

Obispo Acuña, 1 
(Esquina Era Honda) 

Telf.: 91 882 43 41 

que fue prendido en ese mismo 
lugar. 

La investigación 
de los hechos 
En los primeros momentos des

pués del hallazgo del cadáver se 
produjo confusión por parte de las 
fuerzas y cuerpos de seguridad. La 
Policía Local, que había tenido un 
papel muy importante en el hallaz
go del cadáver y de los objetos alre
dedor del mismo, abandonó el 
lugar de los hechos ya que no tenía 
competencias al respecto. Al fin y 
al cabo la posibilidad de un incen
dio forestal en el término municipal 
de Alcalá quedó descartada. Una 
vez recabada información básica 
para transmitirla a la jefatura y a los 
responsables políticos de la seguri
dad en Alcalá, los agentes locales 
abandonaron el lugar del crimen. 

Los bomberos también se retira
ron y sólo quedaron allí efectivos 
de la comisaría de Policía Nacional 
y de la comandancia de la Guardia 
Civil, concretamente del cuartel de 
Alcalá. En un principio se suponía 
que la investigación correría a car
go de la Benemérita, pero no fue 
así. Hubo que coger prácticamente 
la cinta métrica para comprobar 
que el lugar estaba dentro de la 
demarcación de la Policía Nacional 
por apenas 300 metros. Más allá de 
esta exigua distancia la responsabi
lidad hubiera sido de la Guardia 
Civil. 

Con todo y con ello la Beneméri
ta envió un importante dispositivo 
humano al lugar de los hechos. Al 
frente del mismo iba el capitán jefe 
del cuartel de Alcalá, Felicísimo 
Hemán. También llegaron al lugar 
efectivos del grupo de Policía Judi-

23 de septiembre de 2000 · 



cial de la Guardia Civil dispuestos 
a iniciar la investigación. 

Una vez que quedó claro que el 
esclarecimiento de los hechos 
corría a cargo de la Policía 
Nacional, desde la comisaría de 
Alcalá se envió al Gurugú a los res
ponsables del Módulo Integral de 
Proximidad que iniciaron esta 
investigación. También compare
cieron agentes especialistas del 
grupo de Policía Científica. Todos 
los agentes de la Guardia Civil 
abandonaron el lugar de los hechos. 

Los agentes policiales dieron avi
so a la autoridad judicial de guardia 

· esa noche, la titular del juzgado de 
primera instancia número seis, que 
fue trasladada con personal del juz
gado en un vehículo policial al 
lugar de los hechos. 

La investigación 
judicial 
La juez encargada del caso estu

dió las circunstancias que concu
rrieron en los hechos, pero prefirió 
que el levantamiento del cadáver 
fuera realizado con luz diurna para 
poder ver con claridad todo el 
entorno y que no pasara desaperci
bida ninguna prueba. 

Durante toda la noche se mantu
vo una vigilancia policial de la 
zona hasta que a las nueve de la 
mañana se reanudó en presencia de 
la autoridad judicial la inspección 
ocular. A las diez y veinticinco de 
la mañana la juez ordenó el levan
tamiento del cadáver, en el cual era 
apreciable el rigor mortis, es decir, 
la rigidez muscular. El cuerpo sin 
vida fue trasladado al tanatorio del 
cementerio jardín para la realiza
ción de la autopsia durante ese mis
mo miércoles 20 de septiembre. 

Según fuentes de la Jefatura 
Superior de Policía el fallecido no 
llevaba consigo documentación, 
por lo que no pudo ser identificado. 
Otras fuentes policiales revelaron 
que podría tratarse de una persona 
de nacionalidad extranjera, hipóte
sis ésta que se vería reforzada por 
el hecho de que el coche incendia
do, el Volkswagen Golf GTI de 
color azul, tenía matrícula de 
Holanda. 

Hipótesis 
Una de las hipótesis con las que 

trabaja la Policía es que el crimen 
tenga que ver con un ajuste de 
cuentas relacionado con el narco
tráfico. La matrícula holandesa del 
vehículo y el tipo de muerte violen
ta refuerzan esta hipótesis. No se 
puede olvidar que existen impor
tantes conexiones entre la droga 
que entra en España desde Colom
bia y las bandas de narcotraficantes 
holandeses. La cocaína viaja fre
cuentemente desde España a los 
Países Bajos, desde donde se distri
buye a toda la Europa central. No 
se puede olvidar que en verano se 
interceptó en un coche aparcado 

2J de septiembre de 2000 

sucesos 

Gran cantidad de fuerzas de seguridad acudieron al lugar. 

junto a un hotel complutense un 
vehículo cargado con un importan
te alijo de cocaína que iba a ser 
transportado a Holanda. Pero tam
bién se trabaja en otras posibles 
líneas de investigación. La Policía 
trata de averiguar la identidad de la 
víctima de este asesinato para 
conocer sus actividades y tratar de 

reconstruir los últimos momentos 
de su vida. Eso podría ser determi
nante para cercar al autor o autores 
del crimen. La autopsia se realizó 
en el cementerio jardín en la tarde 
del miércoles 20 de septiembre, 
prácticamente a la misma hora a la 
que fue retirado del lugar de los 
hechos el coche quemado. 

11¡dent [Cl N CA DCNTAl[ 
Centro de lmplantología 

y Estética Dental 

P,{ ©octor )huírés 'V'ázquez .Jlragoneses y un 
equipo áe profesionafes para caáa especia{úíaá 

a{ servicio áe su sa{uá 6ucaf: 

- Cirugía Maxilofacial. IMPLANTES 
- Ortodoncia (niños y adultos) 
- Endodoncia 
- Peridoncia 
- Prótesis (fija y removible) 
- Odontología General 
- Ortopantomografía, etc ... 

• llS TEClllCAS MAS AVAllZADAS 
•DIAGNOSTICO Y PRESUPUESTOS GRATUITOS 
• FllAllCIACIOI PERSOllAUZADA 

e/ Río Manzanares, 4 (Nuevo Alcalá) 

Telf.: 91 8881212 • 918881111 

El triple crimen 
del Gurugú 
El asesinato de la madrugada del 

miércoles 20 de septiembre tiene 
muchas coincidencias con el triple 
crimen del Gurugú, uno de los más 
espectaculares que se recuerdan en 
la historia de Alcalá. La madrugada 
del 16 de agosto de 1995 fue 
encontrado en los barrancos de 
Azaña un coche ardiendo en cuyo 
interior fueron descubiertos tres 
cadáveres completamente calcina
dos. Menos de mil metros separan 
un lugar del otro, por lo que las fal
das del Gurugú se han convertido 
en un escenario ya habitual en crí
menes en los que la incineración 
para no dejar huellas es un recurso 
comúnmente utilizado. 

Otra curiosa coincidencia es que 
se trata del mismo tipo de coche en 
ambos crímenes, un Volkswagen 
Golf. Pero hace cinco años el cri-· 
men tuvo componentes muy curio
sos, como puede ser la estafa. Una 
banda trataba de vender una 
supuesta máquina de hacer dinero, 
pero los supuestos compradores 
prefirieron arrebatársela sin com
prarla. Para ello les dieron muerte. 
Así pues, los tres fallecidos, dos 
empresarios valencianos: Ignacio 
Rives Rocher, de 47 años, y José 
Luis Izquierdo, de 27, así como un 
camerunés, Leopold Toukan, un 
conocido estafador, encontraron la 
muerte a tiros en el interior del 
coche. Antonio Andrés López 
Cerezo, de 38 años, y el búlgaro 
Vassily Nikolov Bakanov, de 35 
años, fueron detenidos el 5 de octu
bre de ese año como presuntos 
autores del homicidio. Después de 
dispararles prendieron el coche con 
gasolina y se llevaron la máquina 
de hacer dinero, que evidentemente 
era un engaño. 

En aquella ocasión, un trozo del 
pasaporte quemado del camerunés 
fue clave para esclarecer el crimen. 
Ahora falta saber qué prueba es la 
clave para esclarecer este nuevo 
asesinato en el Gurugú, un monte 
considerado como pulmón vegetal 
de Alcalá donde han aparecido en 
los últimos cinco años cuatro per
sonas asesinadas, todas ellas muy 
cerca del cementerio jardín y del 
vertedero de basuras. 

Quinto homicidio 
en lo que va de año 
El del Gurugú es el quinto homi

cidio en lo que va de año en Alcalá, 
lo cual demuestra que en este año 
ha aumentado espectacularmente 
este tipo de delitos. El año negro 
del crimen se inició el viernes 28 de 
enero, cuando Carlos Blanco Mon
real, de 26 años de edad, cayó heri
do mortalmente de una puñalada en 
el corazón a la salida de la discote
ca 'El expreso de medianoche', 
situada en el polígono Esgaravita. 
La Policía detuvo días después a 
Ismael López Gómez, de 22 años y 
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residente en Alcalá, como presunto 
autor del delito. 

El segundo crimen ocurrió el 9 
de mayo. Varios individuos de los 
que posteriormente se ha conocido 
que son de nacionalidad rumana, 
mataron a patadas a la salida de un 
bar, en la avenida de Reyes Católi
cos, a Francisco Muñoz Barba, de 
45 años de edad, quien trataba de 
defender a su yerno de la agresión. 
Los presuntos autores del homici
dio, identificados a través de la gra
bación de la cámara de vídeo de 
una entidad bancaria cercana, 
huyeron y se ha decretado contra 
ellos orden de búsqueda y captura. 

sucesos 

El tercer crinlen ocurrió el 23 de 
julio. Manuel V.S., de 42 años de 
edad, falleció como consecuencia 
de un grave traumatismo craneoen
cefálico después de haber recibido 
un fuerte golpe en la cabeza con un 
objeto romo que le fracturó el cra
neo. La Policía detuvo a tres porte
ros de discoteca y a un conocido 
empresario de la hostelería de Alca
lá por su presunta implicación en el 
crimen. Al parecer la víctima se 
había negado a pagar las consumi
ciones que había realizado en una 
cafetería de la calle Talamanca. 

Momento en que es retirado el cadáver en la mañana del miércoles 20 de septiembre. 
El cuarto crimen fue el del res

taurante chino. En la madrugada 
del lunes 14 de agosto fue encon
trado muerto en la cámara frigorífi-

ca del restaurante XinMin el pro
pietario del mismo, Huang Xin
Min, de 49 años. Al parecer, dos 
empleados le robaron el dinero que 

Creaciones 
ALCAPIEL, S.L. 

tenía en esos momentos, originán
dose una pelea. El propietario del 
establecimiento sufrió graves lesio
nes por arma blanca que le ocasio-

naron la muerte. La Policía logró la 
detención de los dos presuntos 
autores. Y por último, el quinto cri
men, el del Gurugú. 

Nos complace solud~r 
o nuestros clienles y om19os, 

PELETERÍA 
c;;~eplee. 

y comunicorl!ss~Pt\Eh\SRE, 
' AD() 23 º¡; ¡; 

El SA6"' ' \AS 20'30 HORAS, 
A PAR11R OE ~os instalaciones 

ARREGLOS 
TRANSFORMACIONES 
PRENDAS A MEDIDA 

e/ Diego de Torres, 8 
28801 ALCALÁ DE HENARES 
Tlfs.: 91 881 12 54 - 91 880 23 76 

Recuerde, desde ahora 
a su servicio en 

. ramos nuestros nue 
,naugu s\tas en \o . dad 

1 0' ele lorfeS, núm. 8 d.e.es\o CIU • 
cal1e 1ego os su grato "'s'to. Esperom 

Muchas grados. 

C/. DIEGO DE TORRES, 8 -Alcalá de Henares-
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Lugar donde ocurrió el accidente. 

los hechos ocurrieron en pleno casco histáñco 

Una 11otocicleta sutrií un accidente 
v arrolló a una 11uier 
Una mujer resultó herida al ser arrollada por una motocicleta que previamente había tenido un accidente. Los hechos ocurrieron minutos antes de las once y media de la mañana del saíbado 16 de septiembre en la calle Cardenal Cisneros. La mujer fue atendida por la UVI móvil del servicio de urgencias del INSALUD, localizada a través del teléfono 061. Una vez que el personal médico evaluó el estado de la herida y comprobó que sus lesiones aparentemente no tenían gravedad, prefirió que fuera trasladada al hospital por su hijo. 

cabeza con hemorragia y con
tusiones diversas. 

Al lugar del accidente llega
ron inmediatamente agentes 
de la Policía Local, entre quie
nes se encontraban los res
ponsables de la unidad de 
atestados, que se encargaron 
de esclarecer las causas del 
percance con la redacción del 
correspondiente informe. 

Al comprobar los policías 
que había una persona herida 
pidieron la presencia de la UVI 
móvil del INSALUD con base 
en el hospital 'Príncipe de 

Asturias'. El conductor de la 
motocicleta estaba ileso. 

Minutos después llegó al 
lugar del accidente la UVI 
móvil y el personal médico 
hizo un examen de la mujer, 
determinando que podía ser 
trasladada al hosptial en 
cualquier otro vehículo, ya que 
sus lesiones no revestían gra
vedad. De ese modo la UVI 
móvil no se quedaba inhabili
tada durante el traslado por si 
en esos minutos se producía 
algún otro tipo de urgencia. 

De esta forma, fue el hijo de 

La herida es llevada a la UVI 

Gregoria Briega el que trasla
dó a su madre para realizarle 
las correspondientes curas y 
exámenes clinicos para preve
nir complicaciones. 

Dos heñdos en 
colisión frontal en 
el Clllino 
delosJesunas 
Dos hombres sufrieron heri

das leves al producirse un 
accidente de tráfico en el 
camino de los Jesuitas, junto 
a la tapia del cuartel Primo de 
Rivera de la Brigada Paracai
dista. Sobre las siete de la 
madrugada del sábado 16 de 
septiembre colisionaron fron
talmente en ese punto un 
Citroen Xantia y un Opel Cor
sa. Los conductores de ambos 
vehículos sufrieron heridas y 
contusiones leves por las que 
precisaron atención médica. 
La unidad de atestados de la 
Policía Local se hizo cargo de 
realizar un informe del acci
dente a fin de remitirlo al juz
gado de guardia. 

El accidente se inició en la 
calle Almazán. Una motocicle
ta Honda, con matricula de 
Madrid de la serie NL, se diri
gía a la plaza de los Santos 
Niños cuando por causas que 
se desconocen cayó al suelo. 
El piloto no pudo hacerse con 
el control de la misma y al 
caer al suelo la motocicleta fue 
deslizándose por el asfalto 
más de veinte metros hasta 
llegar a la plaza Herrezuelo, la 
cual confluye con la calle Car
denal Cisneros. Fue en ese 
punto donde se encontraba en 
esos momentos la mujer, Gre
goria Briega Expósito. 

La motocicleta, sin ningún 
tipo de control. golpeó a la 
mujer produciéndole diversas 
lesiones. A Gregoria Briega se 
le apreciaba una herida en la 

la policía local dellVI al presunto autor de la agresión 

DETAWS PARA llVITADOS A 

~"''· BIDIS 
. 1 \~ ClllllllES 

~~BIUTIZIL 

~GAAS.L. 
llíi1iñMl-lllllCIClll PIW 
Po de Aguadores, 9-10 (recinto ferial} 
TIC.: 91 883 18 58 -AlJ:.AJA DE HENARF.S 

21 de septiembre de 2000 

Recibió un navaiazo en el cenuo comercial Boisán 
El herido fue dado de alta poco después v puso denuncia en camlsaña 
José A.R.D., de 30 años de edad, sufrió una herida por arma blanca en el abdomen, de la que tuvo que ser asistido en el servicio de urgencias del hospital Príncipe de .Asturias. Los hechos ocurrieron en la madrugada del viernes en el centro comercial Boisán, concretamente en las inmediaciones del bar La Frontera . 

Allí se originó un incidente 
entre dos grupos de jóvenes. 
De la discusión se pasó a la 
pelea y no tardó en exhibirse 
una navaja. José A.RD. reci
bió un navajazo, quedando 
herido. Su agresor se dio a la 
fuga. - Habiendo sido álertada 
la Policía Local, vario~ agentes 
acudieron a la zona. El mismo 

herido les informó que el que 
le había producido las heridas 
era un individuo del que facili
tó descripción, de quien dijo 
que había huido en bicicleta. 

Minutos después fue locali
zado en las inmediaciones 
Pedro D.G., de 30 años de 
edad, al cual se le ocupó un 
cuchillo y se lo acusó de ser 

quien había herido a José 
A.RD. Los agentes policiales 
lo trasladaron detenido a 
comisaría de Policía Nacional, 
donde se le instruyeron dili
gencias. 

El herido fue trasladado por 
la pr.opia Policía Local al hos
pital Príncipe de Asturias, 
donde fue curado. 

PUERTA de Madrid 
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La directiva de la cofradía del Val y el obispo durante la procesión 

Esta vez sí estuvo el alcalde v los maceros escoltaron a la patrona abad deán de la Magistral 
Catedral y capellán de la 
cofradia, don Isidoro Pérez 
Montero. En la misa tomaron 
el cetro de hermanos mayo
res de la cofradia de Nuestra 
Señora la Virgen del Val las 
dos personas a quienes 
correspondía, concretamente 
Javier Lope Huerta y Carmen 
García Saldaña. 

Procesión de la Virgen del Val 
desde la Magistral hasta la ermita 
El alcalde de Alcalá. Manuel Peinado. presidió la procesión de ida de la Virgen del Val el sábado 16 de septiembre. Junto al alcalde estuvieron varios miembros del gobierno municipal. así como una nutrida representación del grupo de concejales del PP. El año pasado la méldma autoridad municipal no asistió a esta primera procesión. lo que hizo que muchos complutenses criticaran su ausencia en un momento en el que la situación estaba un tanto tensa. Como se recordará. Manuel Peinado había sido abucheado en la procesión de los Santos Niños. 

A las ocho de la tarde salió 
la imagen de la Virgen por la 
puerta principal de la Magis
tral Catedral con la presencia 
del alcalde y del obispo de la 
diócesis, monseñor Jesús 
Catalá. 

Por no haber, no hubo en la 
procesión del año pasado ni 
la tradicional presencia de 
los maceros del ayuntamien
to escoltando la carroza de la 
Virgen del Val. La presencia 
institucional quedó exclusi
vamente dedicada a la proce
sión de vuelta pero no a la 
procesión de ida. 

Alguien debió de hacer ver 
al alcalde el error que tuvo al 
no asistir a esa procesión, en 
la que sólo se destacó la pre
sencia de los concejales del 
Partido Popular. Por eso en la 
procesión del sábado 16 de 
septiembre sí hubo presencia 
institucional al máximo nivel. 

Tal y como estaba previsto, 
a las siete de la tarde comen
zó la misa oficiada por el 

23 de septiembre de 2000 

Las cofradías marianas que 
hay en la ciudad y las casas 
regionales, así como entida
des religiosas diversas, parti
ciparon en la procesión lle:: 
vando sus estandartes como 
un homenaje a la patrona de 
la ciudad alcalaína. La Virgen 
del Val hizo su recorrido por 
la calle Mayor perfectamente 
iluminada, como correspon
de a la festividad. Como 
todos los complutenses 
saben, la iluminación de las 
calles se contrata por el 
ayuntamiento para los San
tos Niños y permanece hasta 
la Virgen del Val. 

La patrona también se vio 
acompañada por la banda 
sinfónica de Alcalá. Fue muy 

RESIDENCIA GERIATRICA "LAS PALMERAS" <válidos y asistidos> 
A 44 Km. de Madrid por la Carretera de Barcelona y a 10 minutos de la Estación de FFCC. de Azuqueca de Henares 
• Edificio de nueva creación en el casco urbano, dotado 

de terraza y zonas verdes. 
• Equipo sanitario fonnado en Geriatría, las 24 h. Consta 

de Médico, ATS, Auxiliar de enfermeria Geriátrica. 
Instalación: Amplios Salones. Habitaciones individuales 
y dobles dotadas de: 

• Cuarto de baño en cada una de ellas • Timbre de alanna. 
• Toma de 'IV • Detector automático de incendios. 
• Hilo musical opcional 

Otros Servicios: • Capilla con servicio religioso. 
• Peluquería Gimnasio-Rehabilitación. 
• Terapia-ocupacional. 
• Laboratorio de Análisis Clínicos. 
- Nuestro objetivo prioritario es: la atención integral 

de la persona, su bienestar y calidad de vida. 

- Profesionales con más de 17 años de experiencia 
en la atención a nuestros mayores. 

~ Camino de la Barca, nº 16 - 19200 AZUQUECA DE HENARES "'T' Tlfs.: 949 / 26 34 77 - 26 42 34 (Guadalajara) 
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El alcalde con el segundo teniente y la tercer teniente de alcalde presidió la procesión. Por delante de ellos desfilaban los concejales del PP 

distinta la actitud de las 
autoridades municipales. 
Mientras Manuel Peinado 
desfilaba con bastón de man
do y conversaba frecuente
mente con los tenientes de 
alcalde Magdalena Moreno y 
Julián González del Cerro, el 
que no se perdió la oportuni
dad de ir saludando a dece
nas de personas fue Bartolo
mé González. 

Lo peor de la procesión lle
gó en la despedida de las 
autoridades civiles en la pla
za de la Juventud. La mega
fonía se hizo a todas luces 

- 11A 111 11A" 28 000 • TU CARNET - - .............. Sólo • ptas . 
• TU CARNET 

118 11 
••••••••••••••••••••••••••••••• Sólo 57 .000 ptas. 

•TU CARNET 
118. T.P. 11 

•••••••••••••••••••••• Sólo 30.000 ptas. 
11C 1" o 11C11 

s-1 120 000 • TU CARNET - ............. o o • ptas . 
• TU CARNET 

110·1 - D" ................. Sólo 93.000 ptas. 

l lr"''S. flClllllES ..... El·- ··- 1 
INFORMATE EN NUESTROS CENTROS: 

• el Diego Ros y Medrana, 6 • el Adarga, 1 • el Zurbarán, 6 
Telf.: 91 880 85 30 / 667 66 25 29 Telf.: 91 881 60 52 Telf.: 91 878 78 49 
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insuficiente, por lo que la 
despedida por parte del obis
po al alcalde y a la corpora
ción municipal apenas pudo 
oírse. En esos momentos ya 
hubo quien planteó la necesi
dad de que desde el ayunta
miento o desde la iglesia se 
compre un buen equipo de 
sonido para actos no sólo 
religiosos, sino culturales o 
de cualquier tipo. 

Sin nada más que destacar, 
la Virgen del Val llegó a su 
ermita dos horas y cuarto 
después de haber salido de la 
Magistral Catedral. 

Moda femenina en 

DE lA 50 A lA 66 
C / Teniente Ruiz, 27 - Alcalá de Henares (Madrid) 

tr 91 882 27 27 

2:1 de septiembre de 2000 



la alameda del Val acogió la misa mavor 

Cientos de personas leSleiaron a la pauona en su día 
El buen tiempo del domingo dej6 a los pesimistas sin argumentos. La Virgen del Val quiso 
que en su día principal, el domingo, el sol luciera como lo había hecho los días anteriores. 
De esa forma cientos de personas festejaron en la: alameda a la patrona de Alcalá durante la 
misa que a mediodía presidi6 el obispo de la di6cesis, monseñor Jesús Catali. 

El sol lució para la patrona y 
la misa fue un acto de exalta
ción a Ella en el que participa
ron más de un millar de per
sonas. La patrona atrae a los 
alcalainos, tanto a los que han 
nacido en la ciudad complu
tense como a muchos otros 
que habiendo emigrado 
encuentran en la Virgen del 
Val el referente mariano que 
dejaron en sus tierras. 

Por eso es significativo el 
hecho de que las casas regio
nales se vuelcan en la ofrenda 
que durante la misa se realiza 
a la Virgen. En esta ocasión 
hubo en total 27 ofrendas a la 
Virgen en su día. 

Concretamente ofrendaron a 
la patrona el centro gallego, la 
casa de Aragón, la casa de 
Castilla-La Mancha. el centro 
castellano-leonés, la casa de 
Asturias, el centro Extremeño, 
la peña Virgen del Val, el gru
po cultural el Val y el club de 
jubilados y pensionistas Vir-

gen del Val, la cofradia del 
Cristo de la Esperanza y del 
Trabajo. los devotos de la Vir
gen del Val vestidos todos ellos 
con el traje típico de alcalaí
nos, la cofradía del Cristo de la 
Columna, la asociación de 
hijos y amigos de Alcalá, la 

hermandad del Rocío, la her
mandad de la Virgen de la 
Cabeza, la asociación de la 
medalla milagrosa, la legión de 
Maria. la cofradía del Santo 
Entierro, la cofradía del Cristo 
de Medínaceli, la cofradia del 
Cristo de la Agonía, las Siervas 

de Maria en representación de 
todas las religiosas de Alcalá, 
la cofradia del Cristo de los 
Doctrinos, la Schola Canto
rum, la peña Los Doblones, el 
Apostolado de la Oración y la 
cofradia de la Virgen de la 
Soledad. 

Entre las autoridades que 
asistieron a la misa se encon
traban el segundo teniente de 
alcalde y el concejal socialista 
Julián González del Cerro, 
quien representó al alcalde 
Manuel Peinado y a todo el 
gobierno municipal. Además 
estuvieron varios concejales 
del PP con su portavoz, Barto
lomé González, a la cabeza. 

ESPECIALISTAS EN JAMONES NUEVO 
EN ALCALA 

l•tDerÍIS 

VENTA DIRECTA 

VARIEDAD 
EN: 
•Jamones 
•Quesos 
•Embutidos 

Gftt\N LOTE 
PROMOCION APER'fURA 
-) l JAMóN CURADO i\/lA 
-) l lOMITO DE S~ CURADO . 
-) l QUESO ABADE\ SAlCHlCHÓN \l~ER\CO . 
-) , cHORllº o 
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Las autoridades esperaban a la Virgen en la plaza de los Doctrinos. 

El alcalde ovó aplausos cuando entregó el ramo de llores v 
el bastón de mando a la patrona 

la corporación municipal v el pueblo 
recibieron a su patrona 
A veces el éxito es un problema, pero bienvenido sea. Al menos así lo cree la junta de gobierno de la cofradía del Val, que pudo comprobar cómo la cantidad de personas que asis
tieron a la procesión de regreso de la Virgen desde la ermita a la Magistral Catedral dejó pequeñas todas la previsiones. Y claro, ahí es cuando empiezan los problemas. Quien partici
pa en la procesión desde la ermita reclama ver en primera fila el encuentro de la Virgen y de las autoridades religiosas con las autoridades civiles y militares en la puerta de Aguado
res. Y todos quieren ver en primera fila el acto que se celebra en la puerta del ayuntamiento. La conclusión es que no hay sitio preferencial para todo el mundo. Si hay un acto emotivo, capaz de agradar a miles de personas, ése es la procesión de regreso del Val y por eso 
acude tanta gente a acompañar a la patrona en su regreso a la Magistral Catedral. 

En la foto, a la derecha, la furgoneta con la megafonía, que funcionaba con el motor del vehicu
lo en marcha atufando a los presentes y para colmo falló cuando iba a hablar el obispo. 
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La procesión fue presidida por 
el obispo, Jesús Catalá. 

La Virgen salió de la ermita 
puntual, a las siete de la tarde, 
para hacer su recorrido de re
greso a la Magistral Catedral, 
donde pasa todo el año. Sólo en 
su fiesta es trasladada a la er
mita, de la que es propietaria la 
cofradía, así como de los terre
nos adyacentes. 

Sorteo 
de premios 
Poco antes de partir la proce

sión de regreso, la cofradía cele
bró la tradicional rifa, en la que 
fueron premiados los números 
0002, a cuyo poseedor le corres
pondió la imagen de la Virgen 
del Val, 07 4 7, al que le corres
pondió el cordero, 0455, al que 
le correspondió la tarta y 0656, 
al que correspondió el lote de 
bebidas. 

Presidida por el obispo com
plutense, Jesús Catalá, a quien 
acompañaban los vicarios de la 
diócesis, la procesión partió de 
la ermita por la avenida del Val 
y por el paseo del Val para lle
gar una hora después a la puer
ta de Aguadores. Allí la multitud 
era impresionante y a pesar de 
la encomiable labor de los jóve
nes de la Legión de Maria, a 
quienes correspondió la tarea 
de mantener el orden, no fue fá
cil organizar el encuentro de la 
Virgen y de las autoridades ecle
siásticas con las autoridades ci
viles y militares que aguarda
ban en lo que históricamente se 
consideraba intramuros. 

Autoridades 
La Virgen del Val reunió a la 

mayor parte de las autoridades 
civiles y militares que hay en la 
ciudad complutense. Allí aguar
daban el alcalde y los tres pri
meros tenientes de alcalde, así 
como el general de la Brigada 
Paracaidista, el comisario jefe 
de la Policía Nacional, la jefatu-
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ra de la Policía Local y buena 
parte de la corporación munici
pal. La única ausencia destaca
da fue la de la universidad, de la 
que, por cierto, la Virgen del Val 
tiene la medalla y el titulo de 
doctora. Ningún representante 
de la universidad estuvo en el 
lugar destinado a autoridades. 
El obispo de Alcalá pidió a la co-

fradía que en el encuentro con 
las autoridades la Virgen mirara 
hacia la calle de los Colegios, 
hacia el pueblo, más que hacia 
el convento de las Carmelitas de 
Afuera. 

La banda de farúarrias de la 
Brigada Paracaidísta interpretó 
el himno nacional en la recep
ción. A continuación, en la orga-

nización de la procesión hacia el 
ayuntamiento se emplearon va
rios minutos debido a las difi
cultades existentes por la canti
dad de público que asistió. 

Por delante desfilaron los pa
racaidístas, después de los es
tandartes de las asociaciones y 
entidades regionales que parti
ciparon en la procesión. Detrás 
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de la Brigada Paracaidísta iba la 
cofradía desfilando y a conti
nuación la imagen de la Virgen 
escoltada por los maceros mu
nicipales. Por detrás desfilaban 
las autoridades religiosas y ce
rraban la procesión las autori
dades civiles y militares. 

Falló la megafonía 
Si la megafonía fue un proble

ma en la procesión de ida, tam
bién lo fue en la de regreso. La 
llegada a la plaza de Ceivantes 
coincide con el momento más 
emotivo de la procesión. El al
calde pudo oír aplausos cuando 
colocó simbólicamente el bastón 
de mando y un ramo de flores 
en la carroza de la Virgen del 
Val. Con ello quedaba demostra
da la condición de alcaldesa 
perpetua que tiene la patrona 
por histórica decisión de la cor
poración munícipal. 

La fachada del ayuntamiento 
estaba engalanada con flores y 
plantas. La multitud se había 
concentrado ante la puerta del 
ayuntamiento para rezar la sal
ve y escuchar al obispo, Jesús 
Catalá. Pero no fue posible. La 
megafonía se interrumpió de re
pente. Antes incluso ya había 
dado problemas, puesto que por 
la vía de urgencia la cofradía 
contactó con la delegación del 

PUERTA de Madrid 



1-

El alcalde hace la ofrenda a la Virgen. 

Luis Suárezz Machota saluda al obispo de Alcalá. 
distrito V y ésta recomendó a un 
profesional. Éste llevó grandes 
bailes en la parte superior de 
una furgoneta que impedia ver a 
quien se encontrara al lado. El 
sistema funcionaba con gasoli
na y a quien se encontraba jun
to a la furgoneta el humo y el 
olor a gasolina molestaban mu
cho. No faltaron protestas por 
ello. Y cuando el obispo iba a ha
blar el micrófono dejó de funcio
nar porque se acabó la gasolina. 

Con los actos que organizan 
ambas instituciones. parece 
poco normal que ni ayunta-
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miento ni obispado tengan un 
equipo de sonido capaz de cu
brir actos multitudinarios como 
éste. Seria conveniente que se 
recortaran algunos gastos y se 
invirtiera en la compra de un 
equipo de sonido. Los mayores 
aplausos fueron para la Brigada 
Paracaidista. No faltó quien se 
preguntó qué ocurrirá cuando 
los paracaidistas se marchen. 

Del ayuntamiento, la comitiva 
procesional partió hacia la Ma
gistral Catedral, donde pudo 
verse a Luis Suárez Machota, 
portavoz de IU, saludar efusiva-

Los policías saludan mientras suena el himno nacional. 
mente al obispo. El regreso de la 
Virgen a su capilla en la Magis
tral Catedral fue todo un éxito, 
un acto entrañable que emocio
nó y gustó a miles de personas. 

Agradecimientos 
de la cofradía del Val 
Concluidas las fiestas , la co

fradia de la Virgen del Val quie
re hacer llegar a todos los cola
boradores su agradecimiento. A 
este efecto la cofradía ha remiti
do una relación de agradeci-

mientas a PUERTA DE MADRID 
en la cual nos incluyen. Los 
agradecimientos son para el 
obispo, para el Cabildo de la 
Magistral Catedral, para los sa
cerdotes, para el ayuntamiento 
y en especial para las concejalí
as de Obras y Servicios y Feste
jos, para toda el área de Seguri
dad Ciudadana con su concejal 
a la cabeza, para Policía Local y 
Protección Civil, para la Funda
ción Colegio del Rey y para to
das las cofradías, asociaciones y 
todos aquellos que celebraron la 
fiesta de la Virgen del Val. 
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José Ramón Bodega, presidente de la Asociación Cultural "Fraxino" M1 Carmen Ramos, presidente del Centro Castellano-Leonés 

Organizado por el Centro Castellano-leonés, 
se prepararon 400 kilos de pimientos Irnos de Fresno de la Vega 

Pimientos fritos en el día de la patrona 
Con motivo de las fiestas del Val, el Centro Castellano-Leonés de Alcalá de Henares organizó el 
pasado domingo 17 de septiembre, día de la Virgen del Val, la segunda edición de la pimienta
da, en la que se repartieron 400 kilogramos de pimientos fritos de Fresno de la Vega, regado con 
vino de Gordoncello. Este pimiento obtendrá la denominación de origen en los próximos meses. 

En esta segunda edición el 
tiempo sí acompañó y la 
pimientada se pudo celebrar 
con total normalidad en la 
explanada situada junto al 
pabellón municipal del Val, 
donde al término de la misa 
oficiada por el hispo de la Dió
cesis de Alcalá, Jesús Catalá, 
se repartieron 400 kilogramos 
de pimientos fritos , pimientos 
procedentes de Fresno de la 
Vega, localidad ribereña del 
Esla, conocida como la 'huer
ta de León'. 

José Ramón Bodega, presi
dente de la Asociación Cultu
ral "Fraxino" de Fresno de la 
Vega, organización pro-deno
minación de origen del pi
miento morrón de esta locali
dad leonesa, explicó que tras 
varios años de tramitación se 
ha conseguido la denomina-
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ción de origen para este cono
cido pimiento. "Somos de 
Fresno de la Vega, provincia 
de León, y venimos apresen
tar el producto más caracte
rístico de allí, que es el pi
miento morrón, el pimiento de 
Fresno que se va a llamar así. 
Después de tres años de tra
mitación de expediente obten
drá el calificativo de denomi
nación de origen, con lo que 
en este país ya no sólo va a 
haber un pimiento del piqui
llo, pimiento de Lodosa del Pi
quillo, sino que este año va a 
haber una denominación de 
origen que es el pimiento del 
Fresno". 

El pimiento frito es una de 
las tradiciones más arraiga
das de Fresno de la Vega. "Du
rante 1 7 años la tradición de 
nuestro pueblo es el pimiento 

frito y hay una feria el 23 y 24 
de septiembre, que se prepa
ran unos 3.500 kilos de pi
mientos fritos allí, para obse
quiar a los visitantes con pan 
y vino. Ya desde el año pasa
do empezamos a trabajar, a 
través del centro de iniciati
vas turísticas, estas pimienta
das en diferentes puntos na
cionales", comentó Bodega. 

En su segunda visita a la 
ciudad alcalaína, Bodega des
tacó el buen trato que reciben 
por parte del centro castella
no-leonés. "Es la segunda vez 
que venimos a Alcalá, porque 
el año pasado fue maravilloso 
a pesar de la cantidad de 
agua que nos cayó, pero el 
trato del centro castellano 
leonés es de película, es la 
provincia donde mejor nos 
tratan y en la que más a gus-

to estamos y sobre todo en la 
cual todo el mundo echa una 
mano". 

La degustación de pimientos 
estuvo acompañada por pan y 
vino de la tierra, el vino Gor
doncello. "Siempre solemos 
utilizar vinos de acompaña
mientos que son prietos picu
dos, que también va a ser otra 
denominación de origen de 
nuestra tierra, una uva autóc
tona de allí. Éste y el año 
anterior hemos traído el vino 
Gordoncello, pago de Mazo, 
que es el tercer premio de la 
Feria del Vino Prieto Picudo de 
nuestra tierra, que ha obteni
do el calificativo este año". 

400 kilos de pimientos de 
Fresno se prepararon en una_ 
enorme paellera, colocada 
junto al pabellón del Val. 
"Hemos traído sobre unos 
400 kilos de pimientos para 
obsequiar aquí a los alcalaí
nos el dia de su patrona". 

Bodega explicó cómo se pre
para estos pimientos ya deno
minación de origen. "Siempre 
frito , aceite de oliva, un po
quito de sal, pimiento a la 
sartén y después a degustar". 

El presidente de esta orga
nización aseguró que "el mis
terio es el pimiento, que son 
extraordinarios, es un pi-
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miento merecedor de un cali
ficativo de denominación de 
origen, con una antigüedad 
tremenda, hablábamos del 
año 900. Existe ahora mismo 
una creencia de que el pi
miento vino de América y no 
es así. El pimiento ya estaba 
en España en el año 900 y los 
documentos de Don Claudia 
Sánchez Albornoz en su libro 
'León, ciudad cristiana' del 
año 1000, ya atestiguan que 
había pimientos en el merca
do de la ciudad de León, que 
venían de la Almunia y se 
iban a vender allí. Todo esto 
vamos a sacarlo, para ver si 
podemos antes de que con
cluya el año, sacar una pre
sentación nacional de esa 
denominación de origen, la 
antigüedad que tiene, que es 
extraordinaria". 

La presidente del Centro 
Castellano-Leonés, Mª Carmen 
Ramos, manifestó a PUERTA 
DE MADRID que esta pimien
tada la realizan "con mucha 
ilusión, con mucho esfuerzo y 
con mucho trabajo, pero sobre 
todo con mucha ilusión". 

Ésta ha sido su segunda 
edición y en esta ocasión el 
tiempo sí acompañó. "El año 
pasado a pesar de que estuvo 
todo el dia lloviendo se dieron 
más de 500 raciones", comen
tó la presidente, quien explicó 
cómo surgió la idea de la pi
mientada. "Los promotores 
del pimiento de Fresno de la 
Vega se pusieron en contacto 
con nosotros y nos pareció 
una idea francamente buena, 
porque nosotros lo que quere
mos es dar a conocer los pro
ductos de Castilla-León en 
Alcalá". 

Éstas son las intenciones 
del centro castellano-leonés 
alcalaino, "difundir la cultura 
y todo lo que compartimos en 
la comunidad, la gastrono
mía, el arte, las tradiciones y 
todas esas cosas". 

La pimientada coincide con 
una fecha muy especial para 
todos los complutenses, el dia 
de la Virgen del Val, patrona 
de Alcalá de Henares. "Procu-
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ramos hacerlo precisamente 
el día de la Virgen del Val y es 
una colaboración que hace
mos con el distrito". 

Ramos reconoció que "tam
bién nos sentimos alcalainos, 
queremos mucho a nuestra 
tierra, pero Alcalá nos acoge 

con muchísimo canno y lo 
que nosotros queremos es 
darle a Alcalá todo el cariño 
que nos da". 

VIVIENDAS * * * * 
ESTAMOS 
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una vez más se puso de manmesto que no hav perros peligrosos, 
sino dueños irresponsables 

Gran éxito del 1 Concurso Popular Canino de Meco 
El pasado día 3 de septiembre. y coincidiendo con las fiestas de la Villa de Meco. se cele
bró una exhibición y concurso canino a cargo del ayuntamiento de Meco. promovido por 
la empresa de distribución de.piensos Nutrivida. S.L .. con el patrocinio de la marca Can
ter. El evento tuvo lugar en la Plaza de España a las 9'30 de la mañana del domingo con 
una gran afluencia de público y concursantes. 

Tanto la exhibición, que 
corrió a cargo de Gugecan y 
Deporcan, como el concurso, 
patrocinado por Canter, 
pusieron de manifiesto que 
los perros y las personas 

pueden vivir en perfecta 
armonía y que no existen 
perros de naturaleza peligro
sa, sino dueños irresponsa
bles que no educan adecua
damente a sus mascotas. 

Durante el acto, los res
ponsables de la organización 
explicaron a los asistentes 
sobre la necesidad de una 
adecuada formación del 
perro y la importancia en el 

Avuntamientos v grupos ecologistas 
convocan marchas en defensa del Jarama 

Para el próximo 8 de octubre ha sido convocada una concentración ciudadana en la zona del 
puente de Arganda - laguna El Campillo (en Rivas VaciaMadrld). Los asistentes partirán
andando desde diferentes localidades de la zona. La convocatoria de la plataforma "'Jarama 
Vivo" pretende sensibilizar a la opinión pública sobre la situación critica por la que atravie
sa el principal río de la reglón. así como presionar a las diferentes administraciones con 
competencias sobre el río (Confederación Hidrográfica del Tajo y Comunidad de Madrid) para 
que adopten medidas urgentes y extraordinarias que permitan la recuperación definitiva del 
ecosistema y lo defiendan de las amenazas que actualmente ponen en peligro su existencia. 

Un río sometido 
a toda clase de abusos 
y agresiones 
En los últimos años el 

Jarama ha sido impunemen
te agredido por todo tipo de 
actividades y aprovechamien
tos. Se desvía su curso frala
manca). se lo deseca con 
bombeos salvajes de agua por 
el canal de Isabel II frorremo
cha, en 1999), se extrae gran 
parte de su caudal para el 
riego incontrolado de parce
las agrícolas, se ocupan sus 
riberas, desde hace tres déca
das se mantiene como una 
auténtica cloaca a cielo abier
to aguas debajo de Paracue
llos del Jarama, grandes 
infraestructuras del trans
porte invadirán la ribera (tan 
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sólo en las juntas con el 
Henares se construyen cua
tro grandes viaductos). se 
pretende desviar el rio (y pro
bablemente desecarlo) en dos 
tramos para construir las 
nuevas pistas del aeropuerto 
de Barajas, etc. 

El Parque Regional 
del Sureste, 
abandonado a su suerte 
La declaración de espacio 

protegido, hace seis años, pa
ra todo el tramo aguas abajo 
de San Fernando de Henares, 
no ha significado un cambio 
sustancial en la critica situa
ción de la zona. Nuevas gra
veras se instalan mientras no 
se ha trasladado una sola de 
las que ocupan suelos incom-

patibles con esta actividad, la 
CAM autoriza acotados de 
caza donde está prohibida la 
práctica cinegética, decenas 
de denuncias se "pierden" en 
la consejería de Medio Am
biente, los fitosanitarios que 
se emplean en la agricultura 
envenenan lagunas y aguas 
subterráneas, las rapaces 
protegidas son casi un re
cuerdo de la riqueza que ha
bía hace pocos años, la "cal
derilla" de presupuesto desti
nado al Parque es una burla 
a los objetivos de regenera
ción ambiental aprobados 
por unanimidad de la Asam
blea de Madrid en junio de 
1994, etc. 

Con esta iniciativa, el movi
miento ecologista, social e 
institucional, que se agrupa 

trato que se le da a los ani
males desde que son cacho
rros. Los malos tratos y el 
aislamiento de nuestras 
mascotas son los principales 
precursores de un compor
tamiento antisociable o pe
ligroso por parte de los mis
mos. 

El responsable de Nutrivi
da, S.L., José Andrés Alba, 
afirmó: " ... tanto mi empresa 
como Canter seguirán en la 
linea de la educación a los 
dueños de animales como 
medida de prevención, y en 
vista de la buena aceptación 
obtenida seguiremos traba
jando en pro de las masco-
tas ... ". 

en "Jarama Vivo", pretende 
advertir a aquellas adminis
traciones que no se tolerarán 
más abusos. No nos resigna
mos a ser el desagüe, la gra
vera o el vertedero de la 
región. El patrimonio natural 
que todavía sobrevive y la 
consolidación de la ribera 
como segundo pulmón verde 
regional se merecen una 
voluntad política de la que 
hoy carecen en la Confedera
ción Hidrográfica y en la 
Comunidad de Madrid, que ni 
siquiera son capaces de poner 
freno a las irregularidades 
que se cometen a diario y a la 
vista de todos. 

La celebración de las "11 
marchas en defensa del Jara
ma" Oas primeras se celebra
ron en mayo de 1998) preten
den también ofrecer un espa
cio para el encuentro y el ocio 
de los vecinos de las localida
des ribereñas, visitando el 
Centro de Interpretación de la 
laguna El Campillo, acudien
do a comer la tortilla en fami
lia, paseando por el entorno, 
etc. La organización dispon
drá de diferentes autobuses 
de retorno a diversas localida
des de cabecera. En años 
sucesivos se pretende cele
brar nuevas ediciones de 
estas convocatorias. 
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Con las nestas de San Miguel se acaban las nestas de la temporada 

las tiestas de lillalbilla cuentan con un 
presupuesto de 20 millones de pesetas 
Las fiestas de Villalbilla comenzarán el sábado 23 de septiembre y finalizarán el domingo 
1 de octubre. Con estas fiestas finalizan los actos festivos de la temporada. Deportes, zar
zuela. baile, disfraces. gynkana. y un largo etcétera de actividades ha.nin las delicias de to
dos los asistentes, Como novedad, este año habrá un globo aerostático, desde el que se po
drá contemplar vistas espectaculares. "Son unas fiestas organizadas para todas las edades 
y en nuestro ánimo está que sean unas fiestas sanas y en las que todo el mundo se divier
ta", comentó la concejal de Festejos y segunda teniente de alcalde, Carmen García. 

Las fiestas de Villalbilla, en 
las que se celebra la festividad 
de su patrón, San Miguel, cie
rran la temporada de festejos. 
Este año compartirán su se
mana de fiestas con algún otro 
pueblo, aunque todos esperan 
que esto no sea impedimento 
para que acuda muchísima 
gente, como en años anterio
res. Los actos comenzarán el 
sábado 23 de septiembre y fi
nalizarán el domingo 1 de oc
tubre. "Las fiestas se centran 
en los tres últimos días, ya 
que la mayor parte de los ha
bitantes de Villalbilla trabajan 
fuera del municipio y los niños 
ya han comenzado el curso. 
Somos un pueblo trabajador y 
que a la vez intenta divertirse 
con sus fiestas", explicó la 
concejal de Festejos, Carmen 
García. 

Aerobic, fútbol sala, golf, ta
lleres infantiles, baile, concier
tos, etc. , son algunas de las 
actividades que este año pre
sentan las fiestas de Villalbi
lla. El pregón, a cargo de Sal
vador Guerrero, tendrá lugar 
el miércoles 27 de septiembre 
y a continuación los fuegos ar
tificiales. El programa de fes
tejos muestra un pequeño 
error de horario que la conce
jal de Festejos comunicó a 
PUERTA DE MADRID: "El jue-
ves 28 figuraba el concurso de 
disfraces a las nueve de la no
che, la gente del pueblo nos 
pidió que se cambiara de dia y 
lo hemos trasladado al viernes 
29 a la misma hora. Por lo 
tanto, la exhibición de Rock 
and Roll, que tenía lugar el 
viernes, ahora pasará al jue
ves". 

Nora García, colaboradora de Festejos, y Carmen García, 
concejal de Festejos, en la redacción de PUERTA DE MADRID 

uno de los actos más espera
dos por todos los jóvenes, la 
actuación de la orquesta 'Pato 
Daniel': "Es una orquesta va
lenciana, muy marchosa y en 
la que no se puede dejar de 
bailar. De un año para otro es-

tamos deseando que vuelvan, 
pienso que es uno de los actos 
más esperados y deseados por 
todos, se puede considerar el 
plato fuerte. " 

Los toros son uno de los ac
tos más demandados por to-

CAFETERIA - RESTAURANTE 

~'~!~!!.~ª 
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dos los vecinos de Villalbilla y 
al que acude más gente. "Una 
de las grandes cosas que man
tiene nuestro pueblo todavía y 
de la que conservamos mayor 
tradición es la de mantener 
nuestra plaza en el mismo si
tio en el que se realizaban los 
festejos taurinos hace sesenta 
años. Esta plaza tan antigua y 
querida por todos es el orgullo 
de nuestro pueblo y de los al
rededores", explicó la cola
boradora de festejos, Nora 
García. Para concluir, la con
cejal de Festejos comentó: 
"Las fiestas tienen un presu
puesto de 20 millones de pese
tas, es un presupuesto ambi
cioso para nuestro pueblo. El 
alcalde, Antonio Barahona, 
nos ha consentido muchas co
sas, es un alcalde que siempre 
está abierto a colaborar tanto 
económicamente como en su 
trabajo, que sin duda es muy 
importante. Desde PUERTA 
DE MADRID quiero indicar a -
todos aquellos que en un mo
mento dado de los festejos ten
gan algún problema o alguna 
queja, que se dirijan por favor 
a cualquiera de la comisión de 
festejos para solucionar en 
breve cualquier problema que 
pueda surgir". 

El globo aerostático, situado 
en el nuevo parque 'Arroyo del 
Tesoro', es una de las noveda
des de este año, de la que to
dos podrán disfrutar el viernes 
29 desde las diez de la maña
na hasta las tres de la tarde, 
"todos podrán disfrutar de es
pectaculares vistas a 30 me
tros de altura. Hay que hacer 
una mención importante a la 
parte deportiva, que hemos 
cuidado muchísimo, ya que el 
deporte nos parece muy im
portante y esencial", comentó 
la segunda teniente de alcalde. 
La colaboradora de festejos , 
Nora García, quiso comentar 

TODOS LOS SÁBADOS GRAN CENA-BAILE 

21 de septi~bre de 2000 PUERTA de Madrid 



FIESTAS EN LOS PUEBLOS DE LA COMARCA -··--1VILLALBILLA1 
Del 23 de selliembre al 1 de ocblbre 

Fiestas en honor de San Miguel en Villalbilla 
Villalbilla celebra un año más sus tradicionales fiestas .en honor de San Miguel. Actividades 
para niños y deportivas, concursos de disfraces, bailes y festejos taurinos componen parte 
del programa que durará del 23 de septiembre al 1 de octubre. Destacar el pregón a cargo 
de Salvador Guerrero, modelo y presentador de televisión. 

Sábado,2s 

09'00 h.: Galgos. Carreras 
de Galgos con Liebre en el 
Cerro Gordo, organizada por 
la Asociación de Galgueros de 
Villalbilla y patrocinada por el 
Ayuntamiento. Entrega de tro
feos . 

10'00 h.: Fútbol Sala. XI 
edición del Maratón Fútbol 
Sala, en el pabellón municipal 
"Villa de Retuenga". 

21'00 h.: Aerobic. Exhibi
ción de Aerobic, realizado por 
Guadalupe Lucas y sus alum
nas, en la Carpa Municipal. 

Domingo, 24 

Fútbol Sala. Continuación 
de la XI edición del Maratón 
Fútbol Sala, en el pabellón 
municipal "Vega de Retuenga". 
Entrega de trofeos. 

09'00 h.: Golf. Campeonato 
de Golf, "Trofeo San Miguel", 
en el campo de golf del Club 
Valdeláguila. 

10'00 h.; Tiro. Tiro al plato 
(tiradas general y local) , en el 
campo de tiro "La Pililla". 
Entrega de trofeos. 

19'00 h.: Golf. Entrega de 
premios del "Trofeo San 
Miguel" de Golf, en el Club 
Valdeláguila. 

Lunes, 25 

18'00 h.: Infantil. Taller de 
Circo Infantil en la carpa 
municipal. 

21'00 h.: Ballet. Exhibición 
del Ballet Contemporáneo de 
Burgos en el pabellón munici
pal "Vega de Retuenga". 

PUERTA de Madrid 

Martes, 2& 
17'00 h.: Talleres Popula

res Infantiles. En la plaza de 
la Iglesia. 

19'30 h.: Fútbol Sala. "Tor
neo Jóvenes Carrozas", en el 
pabellón municipal "Vega de 
Retuenga". Entrega de trofeos. 

20'00 h.: Gran Chocolata
da con churros, en la carpa 
municipal. 

21'30 h.: Zarzuela. Repre
sentación de Zarzuela, en la 
carpa municipal. 

Miércoles 27 
17'00 h.: Gynkana. En la 

plaza de la Iglesia. 
21'30 h.: Pregón. Tradicio

nal desfile de peñas por las 
calles del pueblo hasta la Pla
za Mayor, acompañado por la 
Charanga. Pregón a cargo de 
Salvador Guerrero (actual 
modelo de las pasarelas Gaudi 
y Cibeles y presentador de 
televisión). 

22'00 h.: Fuegos artificia
les. Gran espectáculo de fue
gos artificiales. 

A continuación Baile. 
Actuación de la orquesta "Los 
Sirios" en la carpa municipal. 

Jueves,28 
18'30 h.: Misa. Santa Misa 

cantada en honor a San 
Miguel, acompañada por el 
grupo Garnacha de Villalbilla, 
seguida de la Procesión por las 
calles del pueblo con la inter
vención de la Banda Munici
pal. 

21'00 h.: Disfraces. Tradi
cional concurso de disfraces, 

en la Plaza Mayor. Entrega de 
premios al mejor vestuario y al 
más original en las categorias 
de Grupos e Individual. 

23'30 h.: Baile. Actuación 
de la orquesta "Agua Dulce", 
en la carpa municipal. 

Viernes, 29 
10'00 a 15'00 h.: Infantil. 

Parque infantil, en la Plazuela. 
Globo aerostático. Especta
culares vistas a 30 metros de 
altura, en el nuevo parque 
"Arroyo del Tesoro". 

17'00 h.: Grupo cubano. 
"Río Samba Show", en la plaza 
Mayor. 

18'00 h.: Encierro. Suelta 
de reses por el recorrido tradi
cional. 

21'00 h.: Exhibición de 
Rock & Roll a cargo del grupo 
"Looping Rock" en la plaza de 
la Iglesia. 

23'30 h.: Baile. Actuación 
de la orquesta "Samoa", en la 
carpa municipal. 

Sábado, so 
03'30 h.: Baile joven. 

Actuación de la orquesta "Pato 
"Daniel", en la calle Alcalá. 

10'00 h.: Béisbol. Campeo
nato de Béisbol "I Trofeo San 
Miguel", en el campo de béiª
bol de Zulema. Entrega de tro
feos. 

11 '00 h.: Encierro. Suelta 
de reses, por el recorrido tradi
cional. 

13'30 h.: Baile del Vermut. 
Amenizado por la Charanga, 
en la carpa municipal. 

17'00 h.: Toros. Gran novi
llada sin picadores. Se lidiarán 

Salvador Guerrero dirá el pregón 

3 novillos de la ganaderia de 
Alfredo Quintas, por los novi
lleros López Usero, Javier 
Lara y Javier Pinilla. A conti
nuación suelta de reses. 

23'30 h.: Baile. Actuación 
de la orquesta "La Habana", 
en la carpa municipal. 

Domingo, 1 
04'00 h.: Vaquillas. A conti

nuación del baile, en la 
madrugada del domingo, ten
drá lugar la tradicional suelta 
de vaquillas, en la plaza del 
pueblo. 

11'00 h.: Encierro. Suelta 
de reses, por el recorrido tradi
cional. 

13'30 h.: Baile del Vermut. 
Amenizado por la Charanga, 
en la carpa municipal. 

17'00 h.: Toros. Gran novi
llada sin picadores. Se lidiarán 
3 novillos de la ganadería de 
Alfredo Quintas, por los novi
lleros Serafín Usero, lván 
García Langa y Juan de la 
Antonia. A continuación suel
ta de reses. 

21'00 h.: Baile. Actuación 
de la orquesta "Amanecer", en 
la carpa municipal. 

23'30 h.: Traca Fin de 
Fiesta. 

2J de septiembre de 2000 
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Villalbilla cuenta va con dos colegios para sus habitantes 

las clases comenzaron en el 
nuevo colegio de Peñas Albas 
La localidad de Villalbilla contaba con tan sólo un colegio para todos los niños del municipi., D~
bido al crecimiento de la zona se vio la necesidad de construir un nuevo colegio. Según comen
tó el alcalde de Villalbilla, Antonio Barahona, la principal función "era dar servicio a todos los ni
ños de la zona. Cuando nació este colegio se creó con la pretensión de acoger a todos los niños 
de la zona, Zulema, Peñas Albas, los Hueros y el Gurugú. Debido al crecimiento acelerado y al au
mento de la población infantil, el nuevo colegio se ha quedado pequeño, por lo tanto hemos te
nido que distribuir a los niños entre los dos colegios". Las clases en el nuevo colegio, situado en 
la urbanización de Peñas Albas, comenzaron sin problemas el viernes 15 de septiembre. 

La urbanización de Peñas 
Albas cuenta con un nuevo 
colegio del que todavía se des
conoce el nombre. Dos años 
se ha tardado en construir 
este centro escolar que desde 
hace tiempo los habitantes de 
Villalbilla venían demandan
do, el presupuesto inicial para 
la construcción del nuevo co
legio fue de 190 millones. An
tonio Barahona, alcalde de 
esta localidad, explicó: "Villal
billa tan solo contaba con un 
colegio, 'El Gregorio Canella', 
situado en el casco histórico 
del pueblo. Todos los niños, 

Ignacio Girón, concejal de Industria; Manuela Rodrigo, directora del nuevo colegio y Antonio Barahona, alcalde de Villalbilla. 
En la fotografía de la derecha, los ediles de Villalbilla junto a Guillermo Rivas, director del colegio público Gregorio Canella. 
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Entrada principal del nuevo colegio. 

lógicamente, tenían que des
plazarse a este colegio. Debido 
al crecimiento de esta zona, 
en la que se encuentran 18;S 
urbanizaciones de Peñas Al
bas, Zulema, los Hueros y el 
Gurugú, nos vimos en la nece
sidad de crear un nuevo cen
tro escolar". El ayuntamiento 
de Villalbilla solicitó al Minis
terio de Educación la necesi
dad de construir un nuevo co
legio en la zona y el viernes 15 
de septiembre todos los alum
nos pudieron comprobar el re
sultado del mismo. 

El alcalde quiso aclarar: 

colegio se ha quedado peque
ño, es decir, hay más niños 
que la capacidad que tiene el 
colegio". Por lo tanto y ante 
esta situación el ayuntamien
to de Villalbilla ha tenido que 
volver a repartir a los niños 
entre los dos colegios, el de 
Peñas Albas y el Colegio Gre
gorio Canella: "Por razones de 
transporte, no por otra razón, 

El colegio cuenta con una moderna y amplia cocina. 

como los niños de los Hueros 
tenían que seguir mantenien
do el transporte, incluso para 
llegar al nuevo colegio, hemos 
optado por llevar a los niños 
de los Hueros al colegio de 
Villalbilla. De la otra forma los 
niños del Zulema y Peñas Al
bas también tendrian que uti
lizar el transporte escolar". 

El nuevo colegio cuenta con 

seis aulas de infantiles y seis 
aulas de mayores, "en cada 
clase hay el número máximo 
de niños que permite la ley, 
que son veinticinco. Ahora 
mismo, entre los niños del Zu
lema y de Peñas Albas, el cole
gio está completo", comentó 
Antonio Barahona. El centro 
escolar cuenta con comedor, 
gimnasio, pistas al aire libre, 

"Este colegio se ha creado en 
esa urbanización con la única 
connotación de la proximidad, 
en ningún momento con la 
idea de separar a los niños". 
Los vecinos de los Hueros lle
van varios años solicitando un 
colegio para evitar así el des
plazamiento de los niños has
ta el centro de Villalbilla, que 
se encuentra a 9 kilómetros 
de esta zona. El alcalde inde
pendiente, Barahona, comen
tó: "Cuando nació este colegio 
se hizo con la pretensión de 
acoger a todos los niños de la 
zona. Debido al aumento de la 
población infantil en todas es
tas urbanizaciones, el nuevo 

El nuevo colegio cuenta con un amplio 
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Chapa y pintura 
- Bancada universal 
- Cabina de secado 
- Montaje de lunas 
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Alumnos en una de las aulas del nuevo colegio en Peñas Albas. 

salón de actos, gimnasio, etc. 
El horario todavía no se sabe 
con certeza, ya que lo tiene 
que decidir el Consejo Escolar, 
que todavía no está formado. 
La directora del centro, Ma
nuela Rodrigo, comentó: "Las 
clases comenzaron el día 15 
de septiembre y todo fue muy 
bien, no hubo ningún tipo de . 
problema. Tanto el ayunta-

miento como el equipo docen
te llevamos trabajando desde 
hacía tiempo, preparando y 
organizando todo. Hemos pe
dido autorización para esta
blecer eri el colegio jornada 
continua y estamos esperando 
la respuesta. Este centro se 
ha desdoblado de un colegio 
de Villalbilla y allí hay una 
gran tradición de jornada con-

CURSOS PROFESIONllES DE 
ESThlCI v··TERIPllS MINUllES 
• MASAJE DEPORTIVO 
• QUIROPRAXIA 

KINESIOLOGIA 
• QUIROMASAJE 
• REFLEXOTERAPIA 

PODAL 
•DRENAJE LINFATICO 
• CHAKRATERAPIA 
• REIKJ 
• DEPILACION 

ELECTRICA 
• MAQUILLAJE 

PROFESIONAL 
• MAQUILLAJE 

PERMANENTE 
•TATUAJES 

•UÑAS DE 
PORCELANA Y FIBRA 

• ESTETICA 

• RECICLAJE Y 
PERFECCIONAMIENTO 
ESTETICO 
Y PELUQUERIA 

• RECOGIDOS, 
CORTES Y TINTURAS 

• COSMÉTICA PARA 
PROFESIONALES 

• APARATOLOGIA. 

•ACCESORIOS 
DE CABINA 

•ASESORAMIENTO 
TÉCNICO 
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Alumnos en el colegio público Gregorio Canella. 

tinuada, por lo que los padres 
de este centro demandan aquí 
continuar con ese horario". 

El concejal de Industrias del 
ayuntamiento de Villalbilla, 
Ignacio Girón, quíso comentar 
que todos los arreglos que se 
han realizado a las afueras del 
nuevo colegio se han hecho 
por parte del ayuntamiento 
con un coste de 12 millones 

Alumnos de preescolar 

de pesetas: 'Tanto las aceras, 
como la pavimentación de las 
calles lo ha realizado el ayun
tamiento fuera de lo que era el 
proyecto del colegio. Este 
ayuntamiento en todo mo
mento ha mostrado gran inte
rés y preocupación por la edu
cación de sus habitantes". 

PUERTA DE MADRID tam
bién se dirigió al colegio públi
co Gregario Canella y habló 
con su director, Guillermo Ri
vas, sobre el inicio del curso: 
"Los comienzos siempre son · 
duros, puesto que es la orga
nización de un centro comple
to. El curso se comienza a or
ganizar en el mes de junio, 
que es cuando se realiza la 
memoria, la evaluación del 
curso y posibles mejoras para 
el nuevo año, pero la organi
zación completa empieza el 1 
de septiembre. Problemas 
siempre surgen porque es difi
cil que todo el mundo esté de 
acuerdo. Los pequeños pro
blemas que puedan surgir son 
de muy fácil solución y en bre
ve todo estará arreglado, el 
equípo directivo lleva diecisie
te años trabajando y tiene 
muchísima experiencia". 

Hemos cum1Hllo 30 años 
llSllllCllllS 11111&1111 rlMllllls 

r1 Gaya, 2 -Alcalá de Henares 
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El objetivo de las Restas se logró con creces, la conVivencia v la devoción 

El culto al Cristo del Sudor fue un gran éxito 
Las fiestas de Valdeavero 

finalizaron con gran éxito y 
participación. Tras realizar
se un referéndum en el pue
blo en el mes de marzo, 
todos los vecinos decidieron 
la separación de las fiestas. 
Durante el primer fin de 
semana del mes de agosto, 
se llevaron a cabo las de 
carácter lúdico y, el miérco
les 13 y jueves 14 de sep
tiembre se celebraron las de 
carácter religioso. 

Es el primer año en que la 
localidad de Valdeavero re
parte sus fiestas en dos 
meses. En el mes de marzó 
el pueblo hizo un referén
dum en el que todos los veci
nos decidieron que las fies-

23 de septiembre de 2000 

tas lúdicas y religiosas se 
separaran. Durante el mes 
de agosto se celebraron unas 
fiestas más lúdicas, cuyo 
objetivo era la diversión y el 
pasárselo bien; para el mes 
de septiembre quedó la cele
bración religiosa y el culto al 
Cristo del Sudor. "Lo que se 
ha pretendido con esta sepa
ración de las fiestas, ha sido 
favorecer la diversión, la 
convivencia y el recibir a los 
amigos que vienen de otros 
pueblos a pasar aquí la 
noche, y por otro lado unas 
fiestas más relajadas y cen
tradas en nuestro Cristo"~ 
manifestó el alcalde del pue
blo José Enrique Ortega 
Causa pié. 

La celebración propiamen
te dicha comenzó el miérco
les 13 de septiembre a las 
once de la noche, y continuó 
el jueves 14 con la procesión 
del Cristo. El alcalde de Val
deavero está totalmente sa
tisfecho con el resultado de 
las mismas y con la partici
pación masiva de todos los 
vecinos: "A los actos religio
sos acudió muchísima gente, 
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--· FIESTAS EN LOS PUEBLOS DE LA COMARCA 

José Enrique Ortega Causapié, 
alcalde de Valdeavero 

PUERTA de Madrid 

sin embargo en los bailes 
que se organizaron hubo 
muy poco público. El baile 
se celebraba en días de dia
rio y la gente tema que ir al 
día siguiente a trabajar, en 
Valdeavero era fiesta local, 
pero en el pueblo no hay 
puestos de trabajo, por lo que 
nadie tema fiesta esos días". 

El centro de atención estu
vo en todo momento en el 
Cristo del Sudor, "ha sido el 
punto central de las fiestas, 
en años anteriores fueron 
los toros los que obtuvieron 
todo el protagomsmo", ma
nifestó Ortega, el cual hizo 
una valoración final de estos 
dos días religiosos: "Pode
mos decir que han sido unas 

fiestas de devoción, de res
peto y de mucha partici
pación, que era el principal 
objetivo. Son unas fiestas 
que no pueden tener mucho 
más, al celebrarse en días 
laborables". 

Para concluir, José Enri
que Ortega quiso dejar algo 
claro: "Las fiestas continua
rán así hasta que el pueblo 
quiera, el pueblo decidió que 
se cambiaran las fiestas y el 
alcalde lo apoyó, porque lo 
que cuenta es la opirúón de 
todos. Yo defenderé en todo 
momento que si se quieren 
volver a juntar las fiestas 
que se vuelva a realizar un 
referéndum y que el pueblo 
vuelva a opinar". 

de septiembre de 2000 



la Asociaciín colallorí intensamente en las nestas de su localidad 

la Asociación de Muieres de Meco 
"la Paloma" realiza numerosas actividades 
La Asociación de Mujeres de Meco "La Paloma" es una de las asociaciones mequeras con 
mayor número de actividades a lo largo del año, teniendo una participación muy acti
va tanto en las fiestas de la localidad como en los festejos de carnavales o navideños. 

Encaje de bolillos, pintu
ra, ganchillo, sevillanas, 
cursos de cocina o manua
lidades son algunos de los 
cursos realizados a lo largo 
del año por esta asociación 
formada por unas 90 muje
res de Meco de edades 
comprendidas entre los 35 
y los 70 años. 

La Asociación participa 
muy activamente en las 
fechas más señaladas en 
las que Meco organiza dife
rentes actividades, como es 
en Navidad, Carnaval, la 
Semana de la Mujer o las 
fiestas patronales en honor 
del Stmo. Cristo del Soco
rro, celebradas a primeros 

de septiembre, en las que 
este año el presentador 
televisivo Antolín Romero 
fue el pregonero. En estas 
fiestas y como viene siendo 
habitual en los últimos 
años, la asociación ha cola
borado en las mismas. Tras 
su participación en el desfi
le inaugural con trabajados 
y llamativos vestidos, dise
ñados y confeccionados por 
ellas mismas, pusieron un 
punto de animación a las 
fiestas, realizando para los 
más jóvenes una carrera de 
cintas, en la que participa
ron al mando de sus bici
cletas. 

En esta edición de las 
fiestas patronales. la Aso
ciación consiguió el primer 
premio de comparsas. 
galardón que les otorgó un 
trofeo y 50.000 pesetas. 
Con este dinero la Aso
ciación organizó al día 
siguiente una barbacoa 
para todos sus miembros. 

Cada año, sus miembros 
confeccionan diferentes 
disfraces, con los cuales en 
la última noche de fiestas y 
ataviadas con sus diferen
tes realizaciones, dan colo
rido a la verbena y a la 
localidad. 

Entre las numerosas acti
vidades realizadas por esta 
asociación, también se 
encuentran charlas y colo
quios, en las que han parti
cipado doctores, psicólogos 
e incluso bomberos. 

La Asociación, que se for
mó hace 1 7 años y que 
cada año aumenta el 
número de componentes, 
dio sus primeros pasos con 
"unas diez o doce mujeres 
que se reunían y poco a 
poco se fueron apuntando 
más mujeres". según expli
caron a PUERTA DE 
MADRID, Cecilia Sáez y 
La.la Romero. componentes 
de la Asociación de Mujeres 
de Meco "La Paloma". 

Según Cecilia y La.la, que 
querían dar una sorpresa a 
sus compañeras, a la Aso
ciación no le importaría 
participar en desfiles y 
actuaciones realizadas en 
otros municipios. 
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--- FIESTAS EN LOS PUEBLOS DE LA COMARCA 

la localidad realizó su primera novillada picada con toros de Garcigrande 

Santorcaz celebró intensamente sus fiestas 
La vecina localidad de Santorcaz ha celebrado sus fiestas en honor del StJno. Cristo de la Fe, donde los actos religiosos y los festejos taurinos han tenido un importante hueco dentro de su programa festivo. En esta edición, Santorcaz ha contado con su primera novillada picada, en la que José Luis Trlbiño y Manolo Valencia se enfrentaron a cuatro bravos novillos de la ganadería salm.antina de Garcigrande. 

Campeonatos deportivos, 
desfiles, obras de teatro, cul
tos religiosos, actuaciones o 
festejos taurinos han com
puesto las fiestas del año 2000 
de la vecina localidad de San
torcaz. 

Tras el ya tradicional con
curso de 'Mister San torcaz'. 
organizado por la peña 'El 
desalojo cantoso' en la noche 
del martes 12 de septiembre, 
el humorista Fernando Esteso 
fue el encargado de dar el ofi
cial pistoletazo de salida a las 

fiestas en honor del Stmo. 
Cristo de la Fe, el miércoles 13 
de septiembre. Tras el pregón 
se dio paso a la Revista del 
Show Alcázar, en la que se 
incluyó una nueva actuación 
del pregonero, que encandiló a 
propios y extraños. 

Para el alcalde de Santorcaz, 
Andrés Minguez, las fiestas 
han resultado "extraordina
rias". en las que ha acompa
ñado el buen tiempo y las cua
les han contado con una acti
va participación de todo el 

pueblo. 
"Santorcaz es pequeño, pero 

las fiestas de este año 2000 
son de las más importantes de 
toda la zona, con festejos tau
rinos, bailes, actuaciones, 
charangas" , manifestó a 
PUERTA DE MADRID Min
guez, para quien la procesión 
en honor del Stmo. Cristo de 
la Fe, celebrada el jueves 14 
de septiembre, es el acto más 
importante de las fiestas. "La 
procesión es muy importante. 
Hay mucha participación, 

Andrés Mínguez, 
alcalde de Santorcaz 

asisten miles de personas". 
Muchos son los emigrantes 

de Santorcaz que durante es
tas fechas tan señaladas re
gresan a su pueblo para dis
frutar de unos días festivos. 
"En Santorcaz el censo es 
pequeño, pero ahora triplica
remos la población, es decir, el 
censo es de 600 personas, 
pero ahora estaremos en unas 
1800". 

El alcalde manifestó que 
cada año en las fiestas "vamos 
prosperando y progresando". 
En ellas colabora todo el pue
blo, "empezando por la comu
nidad, siguiendo por el pueblo 
y el ayuntamiento, lógicamen
te". El dinero sacado con la 
publicidad del libro de fiestas 
es un importante apoyo para 
la correcta confección de los 
festejos. Este año se ha conse
guido reunir a través de él tres 
millones y medio de pesetas. 

En esta edición, Santorcaz 
ha contado con su primera 
novillada picada, siendo en 
esta localidad los festejos tau
rinos totalmente gratis. "Un 
acto muy importante aparte 
de los tradicionales encierros, 
son los tres días de toros con 

Un momento de la faena realizada por ambos toreros. A la izquierda, Manolo Valencia; a la derecha, José Luis Tribiño 
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una novillada picada muy 
importante, con toros de prt
mera de Garcigrande, de Sala
manca, toros que están en las 
Ventas", explicó el alcalde. Dos 
jóvenes novilleros, que dieron 
muestra de su calidad y valen
tía ante el toro, José Luis Tri
biño, convaleciente aún de 
una cogida reciente, y Manolo 
Valencia lidiaron cuatro her
mosos novillos de esta conoci
da ganaderia salmantina en la 
tarde del pasado viernes 15 de 
septiembre. Los novilleros no 
estuvieron finos en la suerte 
final, pero a pesar de ello Tri
biño cortó una oreja al segun
do de su lote y Valencia cortó 
una oreja a cada uno de sus 
novillos, abrtendo así la puer
ta grande del coqueto coso de 
Santorcaz. Horas antes, todas 
las peñas de la localidad y sus 
vecinos se reunieron en la 
Cruz del Pradillo, para cele
brar su ya tradicional comida 
de hermandad, donde la ale
gria, la amistad y la colabora
ción fueron la tónica. 

PUERTA de Madrid 
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FIESTAS EN LOS PUEBLOS DE LA COMARCA _ ...... ¡ WtTORCAZ t•• 

Las fiestas concluyeron el 
pasado lunes 18 de septiem
bre con la procesión de la Ima
gen de la Virgen Maria Inma
culada hasta la ermita de la 
Concepción, acompañada por 

la Banda de Música de la BRI
PAC, y el ya tradicional con
curso de disfraces, entre los 
actos más significativos. 

Durante estos dias los pro
blemas se dejan de lado y la 

población de Santorcaz vive 
intensamente sus fiestas. 
Según Minguez, el problema 
del AVE está "un poco zanja
do. Como ya es el segundo año 
que llevan, la verdad es que 

molestan algo menos, porque 
hay menos movimiento de 
camiones". El alcalde de San
torcaz concluyó: "Es un pue
blo muy tranquilo, aquí no 
hay política y va todo bien". 

CRAN EXPOSICIÓN DE PAVIMENTOS 
Gran variedad de azuleios • Gres (exterior e interior) • Balaustradas y complementos 

Los diseños más actuales 
Expositores panorámicos rodantes - Primera calidad con la garantía de Yebra García 

PRESUPUESTOS SIN COMPROMISO 

Visítenos en: Ctra. Villalbilla, km. 2 (Villalbilla) IPEll .. : 1111. 911151211-11115•111 
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El capellán de la R.S.D. llcalá, Don Manuel Palero, encomendó un año más 
el equipo a la Virgen del Val 

'1a han pedido el triunfo aquí a la 
Virgen v creo que nos hará caso" 
La R.S.D. Alcalá. sus peñas. socios y aficionados del equipo se reunieron el pasado 
sábado 16 de septiembre en la Ermita del Val para realizar la tradicional ofrenda O.o
ral a Nuestra Señora del Val. Don Manuel Palero. capellán de la Deportiva. fue el en
cargado de oficiar el acto religioso. en el que pidl6 al equipo humildad. 

Tras el fracaso del último 
partido de la temporada pa
sada ante el equipo asturia
no del Siero, la R.S.D. Alca
lá no pudo ofrecer a su pa
trona un triunfo que se les 
resiste en las últimas tem
poradas 

En el acto estuvieron pre
sentes la directiva de la De-

portiva, con su presidente 
Rodolfo Gómez al frente , 
sus peñas, socios, aficiona
dos, el primer equipo y su 
filial al completo. El equipo 
Juvenil, que en esos mo
mentos se encontraba de 
viaje hacia a Almendralejo 
para enfrentarse al Extre
madura, tuvo en uno de sus 

j ugadores su representa
ción. La junta de gobierno 
de la cofradía de la Virgen 
del Val y los concejales del 
grupo popular Bartolomé 
González y Jesús Domín
guez Picaza también estu
vieron presentes en la 
ofrenda floral del equipo al
calaíno. Al igual que suce-

Don Manuel Palero, 
capellán de la Deportiva, 

fue el encargado de oficiar el 
acto religioso 

diera en la pasada edición, 
ningún miembro del actual 
gobierno municipal estuvo 
presente en este acto tan 
significativo para la Depor
tiva. 

Don Manuel Palero, cape
llán de la R.S.D. Alcalá, en
comendó un año más al 
equipo de sus amores a la 
Patrona, alcaldesa perpetua 
de Alcalá y doctora de su 
universidad Nuestra Señora 
del Val. "Este año, ya con la 
plantilla nueva que tene
mos, creo que se conseguirá 
aquí el triunfo. Ya se lo han 
pedido aquí a la Virgen -y 
creo que nos hará caso. El 
equipo está fundado en la 
modestia y en la humildad 
social, hay una humildad 
sobrenatural. Esta humil
dad le encanta a la afición y 
eso le encanta también al 
Señor, a pesar de los valores 
que tenemos mayores que 
los del año pasado, sin em
bargo tenemos que ser más 
humildes para conseguir el 

La junta de gobierno de la cofradfa del Val junto a los concejales populares y el presidente de la R.S.D. Alcalá. 
A la derecha, directivos del equipo complutense. 
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Las damas de la peña Alcalaína Venecia durante la ofrenda floral 

galardón de pasar a segun
da By después a la segun
da de plata". 

Don Manuel pidió al equi
po humildad y trabajo al 
equipo para conseguir ese 
tan deseado ascenso de ca
tegoría. "Sacrificio, esfuer
zo, doctrinidad al entrena
dor, disciplina, y la discipli
na tarribién se arma y se en
caja dentro de la humildad, 
si no la disciplina sin hu
mildad no existe. Lo bonito 
que me he encontrado yo 
aquí es que todo el conjun
to que se ha reunido aquí 
en la iglesia forma una gran 
familia futbolística, las dife
rentes peñas, los juveniles, 
en torno a Rodolfo, que tie
ne cara de patriarca dentro 
de la familia, como los pa
triarcas antiguos, cuando 
tenian diferentes familias y 
diferentes hijos, y esto es 
una armonía muy grande". 

El capellán de la Deporti
va reconoció que se distrae 
en la misa cuando los parti
dos del Alcalá coinciden con 
ésta, y que guarda en el al
tar durante la eucaristía el 
cupón correspondiente a 
cada partido de su abono, 

PUERTA de Madrid 

cuando el equípo juega en el 
Val. "Me distraigo un poqui
to en la misa, no sé si será 
mucho pecado, pero me dis
traigo a la hora de rogar por 
las intenciones y digo: 'Por 
estos que están ahora en el 
verde que sea un campo de 
amapolas con el color rojillo 
que tienen y ofrecido a tu 
honor Virgen santísima"', 
manifestó Palero. 

El último partido el Alcalá 
no encontró el apoyo de su 
patrona y Don Manuel Pale
ro cree que se debió a que 
se perdió la humildad que 
se había tenido durante 
gran parte de la temporada. 
"Apoyé bastante, pero al fi
nal nos faltó esa humildad. 
de la que yo he hablado 
ahora, nos creíamos ya 
unos héroes, 'somos los me
jores' y eso no puede ser. Ha 
habido muchos equípos de 
primera que también les ha 
sucedido esto muy cerquita 
de nosotros y han tenido 
que bajar a segunda". 

Don Manuel concluyó: "La 
vida con mayúsculas nos da 
algunas veces unas buenas 
correcciones". 

1 Fútbol .Juvenil 1 

l• llSll'lrl 111•lm11eltrillll11illllil1le1llí• 11111emlei1 

0· 1, el uonero comu11ense, Javi, héroe 
del partido al detener dos penaltis 
RESULTADO: Extremadura C.F., O; R.S.D. Alcalá, 1 (Mena, min. 93). 
EXTREMADURA C.F.: Borja, Samir, Edu, Cefe, Ruiz, Femando, Jonathan 
~da,. min. 78), Chungo (Diego, min. 70), Maraver, Acosta y Sergio 
(Ivan, mm. 72). 
R.S.D. ALCALA: Javi, Alfonso (Rivas, min. 75), Freijo, Calleja, José Luis, 
Roberto (Juanan, min. 46), Javier, Oli (Gilberto, min. 85), Pepe, Rober 
(!tlena, min. 80) y Cristian. 
ARBITRO: Hemández Moreno. Amonestó al local Samir y a los complu
tenses Javi, Calleja, Oli y Cristian. 
INCIDENCIAS: Partido disputado en la Ciudad Deportiva de Almendralejo. 

Los juveniles de la R.S.D. Al
calá se estrenaron el pasado 
domingo fuera de casa ante un 
rival complicado, el Extrema
dura C.F. Esta vez la vencida 
fue a la segunda y tras la de
rrota en la segunda jornada en 
el campo del At. Madrileño, el 
Alcalá consiguió su primera 
victoria fuera de casa en un 
emocionante partido en Al
mendralejo, donde el héroe del 
encuentro fue el portero Javi, 
que detuvo dos penaltis. Javi 
se ha convertido en un verda
dero especialista a la hora de 
enfrentarse a las penas máxi
mas y en lo que va de tempo
rada ya ha detenido tres de 
cuatro. Las inteivenciones del 
cancerbero complutense fue
ron decisivas para finalmente 
hacerse con la victoria. 

Como ya sucediera en parti
dos anteriores, al equipo en 
los primeros minutos le costó 
meterse dentro del partido y-la 
Deportiva tuvo que apretar en 
defensa para solventar el em
puje del equipo extremeño, 
que se había hecho con el con
trol de la situación. En el 30 
llegó la primera gran inteiven
ción de Javi, lo que tocó la mo
ral al Extremadura, que bajó 
su intensidad. 

En la segunda mitad, los pa
peles cambiaron y fue el Alca
lá el que dominó la situación, 
controlando el medio del cam
po a base de rápidos toques. 
Las ocasiones llegaron para el 
conjunto dirigido por Juan 
Manuel Pinilla, pero la delan
tera complutense no estuvo 
afortunada en los metros fina
les. Con el partido controlado 
y a falta de 8 minutos, el cole
giado decretó el segundo pe
nalti tras una mano en una 
contra extremeña. Javi volve
ría a aparecer, espoleando así 
a los jóvenes alcalaínos. Los 
esfuerzos de la segunda mitad 
finalmente darian sus frutos 
en un rápido contraataque del 
delantero Mena, que había sa
lido minutos antes en sustitu
ción de Rober. Con el tiempo 

Javi tuvo una actuación 
sobresaliente en la Ciudad 
Deportiva de Almendralejo. 

cumplido, el Alcalá marcaba el 
gol que le concedía la segunda 
victoria de la temporada. 

Los complutenses se han co
locado entre los mejores con 
seis puntos, en una categoría 
muy igualada, donde el Atléti
co de Madrid ha sido el único 
equipo que ha logrado vencer 
en sus tres encuentros. 

La próxima jornada, la De
portiva recibe en el municipal 
del Val a un difícil rival, la 
Gimnástica Alcázar. 

Juan Manuel Pinilla se mos
tró satisfecho con la victoria 
conseguida en tierras extre
meñas. "Es la primera victoria 
fuera de casa y fuera de la co
munidad, y a pesar del viaje, 
que fue muy largo, llegamos 
con mucha ilusión y el equipo 
respondió bien". 

Para Pinilla, lo importante 
en las próximas jornadas es 
seguir sumando puntos y 
"ahora interesa coger dos vic
torias seguidas para que el 
equipo siga mejorando poco a 
poco y siga cogiendo confian
za". 

! de septiembre de 2000 
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R.S.D. Alcalá 

Mova, con dos tantos, estren6 su casillero narucular en con11edcl6n Olclal 

3· 1, el Alcalá mantiene su racha de victorias 
RESULTADO: R.S.D. Alcalá, 3 (Moya, min. 13 y 90, y Piru, min. 32); Getafe B, 1 (Felipe, min. 
50) 
R.S.D. ALCALÁ: Salva, Mario, Dado (David Benito, min. 77), Joselu, Castro, Toñín, Montero 
(Esaú, min. 82), Piru, Moya, Téllez y Rild (Leal, min. 72). 
GETAFE B: Alberto, Jorge, Velasco (Manolo, min. 70), Barrado, Lucio, Mora, Ález: (Javier H., 
ipin. 41), Carrasco, Vallero, Beto y Felipe. 
ARBITRO: García Castán . .Amonestó a los locales Salva, Mario, Toñín y Moya. Por parte vi
sitante vieron la amarilla Felipe y su técnico Emilio García. 
INCIDENCIAS: Unos 1.000 espectadores en el municipal del Val. 

El Alcalá parece dispuesto a 
no despegarse de los puestos 
de cabeza desde los primeros 
compases de la liga y así lo está 
haciendo. En la última jornada 
solamente el Móstoles y el 

equipo alcalaíno volvieron a 
conseguir la tercera victoria 
consecutiva, lo que los coloca 
con nueve puntos, primero y 
segundo respectivamente. 

El equipo demostró sobre el 

terreno de juego del Val, la ca
lidad que atesoran sus jugado
res y a pesar de que tuvo mo
mentos de juego a ráfagas, los 
primeros quince minutos de 
encuentro fueron de claro do-

El público arropó en todo momento a los jugadores del Alcalá. 

21 de -.tiemble de 2000 

minio complutense, mostrando 
un fútbol de elevado nivel, mi
nutos en los que la afición vi
bró como hacía tiempo que no 
se veía en el Val. 

Algo ha cambiado en el equi
po y la afición lo está demos
trando en estos primeros parti
dos, en los que grita y espolea 
al equipo en los buenos mo
mentos y no deja de animar 
cuando el partido se pone más 
oscuro. 

En el primer cuarto de hora 
el Alcalá embotelló en su área a 
los getafenses y a base de pre
sión y rápidas transiciones poi:
ambas bandas desarboló a su 
rival. Fueron los mejores minu
tos del encuentro, en los que 
Moya abriría el marcador y su 
casillero particular de la tem
porada. Tras un disparo de 
Piru, que rechazó la defensa en 
el minuto 13, Moya se hace con 
el balón y recorta a su defensor 
para batir de tiro seco y poten
te al portero getafense. 

Tras el gol el equipo perdió 
poco a poco su control en el 
medio campo y el Getafe empe
zó a tomar un mayor empuje 
dentro del encuentro. Cuando 
el Getafe estaba teniendo sus 
mejores minutos llegaría el 2-
0, obra de Piru en el minuto 
32. Tras una pared con Moya 
dentro del área, Piru establece 
el segundo de tiro potente, que 
a pesar de la intervención del 
portero, no pudo éste evitar 
que el balón se alojara en las 
mallas. El segundo gol dio alas 
al equipo, que volvió a hacerse 
dueño del encuentro. 

En la segunda mitad el equi
po salió dormido y esto le cos
tó encajar el 2-1. El delantero 
getafense Felipe se encargaba 
de recortar diferencias en el 
minuto 50. 

En este segundo periodo el 
Alcalá, que no se encontró có
modo en ningún momento, 
tuvo que ponerse la camiseta 
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de faena y sufrir para evitar el 
juego de un bien plantado y jo
ven equipo getafense. Las juga
das más claras de la Deportiva 
llegarían a la contra, y de esta 
manera Moya daría la tranqui
lidad en las postrimerias del 
encuentro. Corria el minuto 
90, cuando Moya controla un 
pase largo por detrás de la de
fensa y tras regatear al portero 
establece el 3-1 a puerta vacía. 

Con este resultado se llegaba 
al final del encuentro, ante la 
sonora ovación de la afición a 
los jugadores en su retirada a 
los vestuarios. 

El delantero Moya fue uno de 
los artífices de la victoria del 
Alcalá, estrenando su casillero 
con dos goles. 'Tenía bastantes 
ganas, yo creo que la gente 
está bastante ilusionada con 
mi vuelta aqui y queria goles y 
hoy por suerte he podido ha
cerlos y esperemos que sea el 
empiece de una racha positiva, 
para Alcalá y para mí en parti
cular". 

El delantero complutense es 
uno de los jugadores que ma
yores muestras de apoyo recibe 
por parte del aficionado. "La 
afición, impresionante y las 
muestras de cariño de toda la 
gente, ha sido maravilloso y 
ojalá que cada domingo se re
pita y esto pueda ser una fies
ta", manífestó Moya. 

Para el técníco complutense, 
Luis Díaz, "nos hemos enfren
tado a un equipo que sabe ju
gar y sabe jugar bastante bien, 
un equipo que está formado en 
su gran mayoria por jugadores 
que el año pasado, en división 
de honor Juvenil, se partieron 
la cara con el Madrid y el Atle
ti y quedaron terceros, y noso
tros hemos hecho quince mí
nutos de ensueño y no se pue
de jugar siempre al mísmo rit
mo y hay que aprender a sacar 
partido también sufriendo". 

A pesar del juego a ráfagas de 
ciertos momentos del encuen
tro, Díaz manífestó que "hemos 
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seguido llegando con alguna 
ocasión, teníamos un poquito 
la tensión del resultado, el que
rer guardar lo que teníamos y 
eso nos ha impedido desarro
llar un mejor juego". 

Por su parte, Juanjo Crespo 
observó "en la primera parte 
cosas que no había visto nun
ca aqui. He visto un juego de 
quince, veinte minutos, para 
mí de un nível superior y qui
zás pasados esos quince minu
tos hemos pegado un bajón, 
pero luego hemos vuelto a co
ger el ritmo en la primera par-

!Fútbol 

Tercera Divisi6n 1 

te y yo creo que si en la prime
ra parte marcamos todo lo que 
hemos tenido, no estariamos 
hablando de ningún partido, lo 
que pasa es que el 2-0 es un 
resultado muy engañoso y te 
hacen un gol y te crea cierta 
tensión y cierta ansiedad. Yo al 
equipo le he visto bien y el 
equipo ha demostrado que 
puede ganar jugando y tam
bién sufriendo". 

El apoyo incondicional de la 
afición no pasó desapercibido 
para el tándem de entrena
dores complutenses. "He visto 

aplausos en la primera parte 
en cada jugada, cosa que no 
veía desde hace mucho tiempo. 
Yo creo que el equipo le está 
empezando a dar cosas a la afi
ción y la afición en cuanto el 
equipo esté bien va a respon
der, eso está claro. Lo impor
tante es ir sumando puntos, 
colocándonos en las posiciones 
de cabeza, que el equipo coja 
autoestima y vamos a ver bue
nos partidos en el Val", conclu
yó Díaz. 

José Ramón GARCíA LÓPEZ 

Regional Pre•erente 1 

El Bania del Pilar impuse su 01av1r eueñencia ame el ioven equina alcalaíno 

4-0, mal comienzo para el filial complutense 
RESULTADO: Barrio del Pilar, 4 (J. Pablo, min. 14, Sergito en p.p., min. 45, Álvaro, min. 53 y Mariano, p., min. 80); R.S.D. Alcalá B, O. 
BARRIO DEL PILAR: Jullán, Saura, Marlano1 Morl, Eloy, Luis (Rodrl, min. 60), Cornejo (J. Serrano, min. 75), Pepe (Ricardo, min. 73), Alvaro, J.Pablo (Joaquín, min. 70) y Lobo. R.S.D. ALCALÁ B: José, Luis, Dani, Sergito, David M., Jorge (José Ángel, min. 46), Sergio (Hurtado, min. 60), Raposo, Javi, Chino e Ignacio (Pelu, min. 78). 
ÁRBITRO: Hernández García. Amonestó a los locales Rodrl y Pepe, y a los complutenses Jorge, José Ángel y Raposo. 
INCIDENCIAS: Partido disputado en el campo Ganapanes. 

La RS.D. Alcalá B no ha co
menzado la temporada con 
buen pie y en su primer enfren
tamiento del grupo I de la Re
gional Preferente recibió un 
fuerte varapalo endosado por 
un equipo de mayor experien
cia, el Barrio del Pilar, uno de 
los equipos que al final de la 
temporada se encontrará entre 
los mejores de la categoria. 

No fue un partido fácil para 
los pupilos de José Luis Mor
cuende 'Chava', que recibieron 
el primer gol en el primer cuar
to de hora del encuentro, ante 
las continuas acometidas loca
les. El equipo, que puso ganas 
sobre el terreno del Ganapanes, 

recibiria un nuevo jarro de agua 
fria cuando el colegiado estaba 
a punto de señalar el camino de 
los vestuarios. El central com
plutense Sergito estableceria el 
2-0 tras batir a su propio can
cerbero. 

La segunda mítad fue un puro 
trámite y el equipo local no tuvo 
problemas para aumentar el 
marcador aprovechando los 
huecos dejados por los complu
tenses, · que buscaban el gol en 
el contragolpe para acortar el 
resultado. 

El filial complutense ha for
mado para la presente campaña 
un equipo compuesto por juga
dores muy jóvenes, que no su-

peran la media de edad de los 
20 años. 

El equipo tendrá que mejorar 
partido a partido si al final de la 
temporada no quiere pasar apu
ros, como viene siendo habitual 
en los últimos años, donde el 
equipo tiene que sufrir hasta las 
postrimerias del campeonato 
para salvar la categoria, una ca
tegoria muy disputada, con con
juntos veteranos, donde la expe
riencia es su principal virtud. 

Con esta derrota, el filial com
plutense cierra la clasificación 
junto al equipo de Colmenar 
Viejo, que perdió por idéntico 
resultado ante otro filial de la 
categoria, el Majadahonda B. 

23 de septiembre de 2000 



Ellas tomaron el mando en el Venecia Promesas al dimitir los hombres 

las 11deres dirigen un club de fútbol 1asculino 
Loli Fernández como presidenta, Raquel García Gómez como vicepresidenta y Maite 
Fortea como secretaria y tesorera dirigen un club de fútbol masculino, el CD. Venecia 
Promesas. Las tres siguen el ejemplo de Teresa Rivero, la esposa de José Maria Ruiz Ma
teos, presidenta del Rayo Vallecano. Las mujeres también ocupan en Alcalá un cargo 
que parecía reservado exclusivamente a los hombres. Y en este caso lo hacen con deci
sión y con enormes dosis de ilusión. No van a meter goles, pero van a hacer algo fun
damental en el mundo del fútbol: hacer posible que los hombres los metan. 

La presidenta explicó a 
PUERTA DE MADRID que "en 
el club, que ya tiene cuatro 
años de historia, hay muchos 
niños entrenando. Lajunta di
rectiva anterior dimitió y si no 
se hacía nadie cargo del club 
éste desaparecería. La verdad 
es que la desaparición de un 
club de fútbol no tendría de
masiada importancia si no es 
por los niños que alli juegan y 
que les permite cubrir en bue
na medida su tiempo de ocio". 

Loli Fernández bromeó di
ciendo que ''yo me meto en to
dos los charcos; no se me pone 
nada por delante. La junta di
rectiva nos reunió en una 
asamblea y nos dijo que no 
continuaría. El presidente se 
fue a vivir a Toledo y nadie se 
hacía cargo. Yo estaba con Ra
quel en la asamblea y le dije 
que si nos hacíamos cargo no
sotras. Y así fue. Decidimos 
que nos poníamos en marcha. 
Raquel es la mujer de uno de 
los entrenadores, de Pedro 
Fortea, También forma parte 
de la junta directiva la herma
na del entrenador y cuñada de 
Raquel, Mayte Fortea". El club 
tiene en estos momentos 80 
niños en sus tres categorías y 
la empresa no parecía fácil 
para las tres mujeres si no 
contababan con un mñümo 
apoyo: "Pedimos a dos hom
bres de la anterior junta direc-

2J de septiembre de 2000 

Loli Fernández y Raquel García en la redacción de PUERTA DE MADRID 

tiva que nos echaran una 
mano. Por eso en la junta di
rectiva están Antonio Alcocer y 
Sebastián Rabadán". 

Loli Fernández, que fue vo
cal de la delegación municipal 
del distrito IV, no dudó en to
mar las riendas como presi
denta. La única mujer que di
rige un club de fútbol mascu
lino en Alcalá es madre de dos 
futbolistas del Venecia Prome
sas. 

Los tres equipos juegan en el 
campo de fútbol de las Naves, 

en Nueva Alcalá. Se trata del 
equipo alevín, del infantil y del 
cadete: "Este año se ha tenido 
que suprimir el equipo juvenil 
por falta de presupuesto. Ten
dremos equipo juvenil cuando 
suban los cadetes, que son 
muy buenos". 

De momento Loli Femández, 
Raquel García y Mayte Fortea 
ya saben lo dificil que es poner 
en funcionamiento un club de 
fútbol: "Se necesitan recursos 
económicos para empezar a 
funcionar. Desde el primer 

. .,,. n _ ....... 
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momento decidimos organizar 
un trofeo de fútbol para dar
nos un poco a conocer. Para 
eso contactamos con un pe
queño empresario, Vicente 
Hemández, gerente de una 
empresa de seguridad de To
rrejón de Ardoz, que nos dijo 
que no había ningún proble
ma. Él se ha hecho cargo de fi
nanciamos los trofeos". 

El trofeo de fútbol será el sá
bado 23 de septiembre e inter
vendrán el propio Venecia Pro
mesas, la Peña Torrejonense 
San Isidro y el Sporting Alcalá. 
Los infantiles jugarán a partir 
de las 9'30 de la mañana. Los 
alevines jugarán a partir de 
las once de la mañana y los 
cadetes a partir de las cuatro. 

"Tenemos mucha ilusión 
puesta de cara al trofeo y a la 
liga, que posteriomente co
mienza a partir del día 7 de oc
tubre. Yo pensé que si Teresa 
Rivero podía dirigir un club de 
fútbol, yo también puedo diri
gir el Venecia Promesas, por~ 
que llevo toda la vida en Alca
lá", manifestó Loli Femández, 
que se preguntó lo siguiente: 
"¿Por qué yo no puedo ser me
jor que Teresa Rivero y llevar 
al Venecia Promesas a primera 
división, por ejemplo?". De 
momento no sería descabella
do pensar que el campo de fút
bol de Las Naves se llame no 
dentro de mucho el estadio 
Loli Femández, como el nuevo 
estadio de Vallecas se llama 
estadio Teresa Rivero. 

Bromas aparte, para Loli 
Femández y Raquel García "lo 
más importante es que los 
chavales puedan seguir jugan
do al fútbol". La vicepresiden
ta ha trabajado a tope: "Al te
ner más tiempo libre es la que 
más ha trabado estos días con 
todo el movimiento de papeles 
que supone", dijo Loli Femán
dez. Mientras, Raquel García 
añadió que "tenemos mucha 
ilusión y queremos llegar has
ta donde podamos". 

El club necesita completar 
dos de sus equipos. Por eso 
pide a todos los niños alevines 
e infantiles que estén interesa
dos en jugar al fútbol que pa
sen por el campo de fútbol de 
las Naves los lunes o miércoles 
de cada semana a partir de las 
17'30 horas. 

PUERTA de Madrid 
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1 SECRETARIADO INTERNACIONAL DE ALTA DIRECCION 1 
PRIMER CURSO: + MECANOGRAFIA 

+ OFIMATICA I 
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+INGLÉS 

+ PRÁCTICAS ADMINISTRATIVAS I 
+ CONTABILIDAD FINANCIERA 
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+ MARKETING + CONTABILIDAD FINANCIERA 
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ESCUELA DE SECRETARIADO EMPRESA 

¡EL DE LOS EXITOS! 
TENIENTE RUIZ, 1 (Cuatro Caños) 

TLF.: 91 889 60 64 - FAX: 91 880 39 10 
28805 ALCALA DE HENARES (Madrid) 

http:/ /www.terra.es/personal/aulacmc 
e-mail: aulacmc@teleline.es 



SEPI'IEMBRE ldaleClll 
Día 14 ......... 96.456 9-6 
Día 15 ......... 15.656 6 ·-
Día 17 .....•... 59. 778 8 ...... 
Día 18 ......... 65.238 6-8 
Día 19 ......... 23.699 2-9 
Día 20 .•....•.. 06.135 0-5 

RESTAURANTE • BAR 

Sánchez 
Plua Ram6n y Cajal, 1 -11f. 91 886 01 77 

MECO: El pueblo 
más distante del mar 

Gran Collar de Oro a la 
Gastronomía Internacional 

iiNO SE DEJE ENGAÑAR!! 
APRENDA UN IDIOMA 

EN VIVO Y EN DIRECTO 

Método Conversacional-Directo 

RUSO 
INGLES 

FRANCES 
ALEMAN 
ITALIANO 
ESPAÑOL 
COMPLUTUM 
ESCUELA DE IDIOMAS 

PI. Ceivantes, 13 
Tif.: 91 - 889 96 48 

VESTUUIO llBIUl 
§mo 

•EMPRESAS•TALLERES 
• HOSTELERIA • CLINICAS 

• ALIMENTACION 
-Servicio a domlcllio

ESTAMPAMOS ANAGRAMAS 
Carmen Calzado, 16 

TH.: 91 880 90 04 - Fax: 91 880 90 04 

CHINITA 
Delgadita, dulce, 

guapísima 
10.000 completo 

Telt=_: 9'1 889 89 88 
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El alcalaíno se traJo dlploma olímplc1 en velocldad en Dista 

Villanueva quedó sexto en Sidnev 
El ciclista alcalaíno José Antonio Villanueva ha participado en los Juegos Olímpicos de 
Sidney en dos competiciones de ciclismo en pista: velocidad olímpica (por equipos) y velo
cidad individual. En la primera Villanueva, Antonio Escudero y Salvador Meliá integraron 
el equipo español, que este año ha quedado segundo en el Mundial, tras Francia. Todos los 
años de duro entrenamiento conjunto de los tres ciclistas fueron vanos: en una de las cur
vas la bicicleta de Meliá derrapó en el peralte y estuvo a punto de derribar a sus dos com
pañeros. La agilidad y los reflejos de Villanueva les permitieron conservar el equilibrio, 
pero a costa de una considerable pérdida de tiempo que les impidió lograr medalla. 

En la prueba de velocidad 
individual Villanueva termi
nó en sexto lugar, un resul
tado aún más meritorio si se 
tiene en cuenta que ésta ha 
sido su primera partici
pación en unos Juegos Olím
picos, por lo que existen fun
dadas esperanzas de que se 
traiga alguna medalla dentro 
de cuatro años. En los cuar
tos de final perdió con uno 
de los grandes favoritos: el 
francés Rousseau, que tuvo 
que sufrir mucho para supe
rar al complutense en la pri
mera de las dos mangas de 
las que constan los enfrenta
mientos en la modalidad 
individual. El francés perse
guía al español y éste tapó 
todos los huecos en las cur
vas, pero Rousseau aceleró 
excepcionalmente en la recta 
final y cruzó la linea de llega
da antes que el alcalaíno. En 
la segunda manga el curtido 
ciclista galo aprovechó el 
cansancio de nuestro paisa
no e impuso su ventaja con 
claridad. 

Los cuatro eliminados en 
cuartos de final lucharon por 
el quinto puesto y Villanueva 
quedó el segundo de ellos, 
obteniendo un diploma olím
pico que ya se había asegu
rado al alcanzar los cuartos 
de final, pues este reconoci
miento se otorga a los ocho 
primeros clasificados. 

José Antonio Villanueva 
nació el tres de febrero de 
1979, mide 1,75 y pesa 68 
kilogramos. En reposo, su 
corazón late tan sólo 52 
veces cada minuto, lo que lo 
convierte en un superdotado 
para el ciclismo, que lleva 
practicando desde los cinco 
años en el !placea. Como casi 
todos, empezó en carretera, 
pero pronto demostró su 
gran velocidad y explosiva 
aceleración, que lo hacían 
idóneo para el ciclismo en 
pista, por lo que se pasó a 
esta especialidad. A su corta 
edad tiene un amplio palma
rés: campeón de España en 
velocidad individual desde 
que lo disputa, campeón de 
España de velocidad olímpi
ca este año, subcampeón de 

José Antonio Villanueva cuando estaba de cadete en el e.e. lplacea 

Europa de velocidad indivi
dual el pasado año, cuarto 
en el Mundial en velocidad 
individual... Un auténtico 

aval para los nuevos éxitos 
que este vecino de Nuevo 
Alcalá obtendrá en las próxi
mas competiciones. 

Organizado 11r el Club Ciclista 111acea 
para el sábado día 23 a las cuatro de la tarde 
en el nlídrama municipal Caslmira de Pablo 

última prueba 
Challanue de Pista F.M.C. 

El e.e. !placea vuelve al 
velódromo municipal easimi
ro de Pablo para organizar la 
última prueba valedera para 
la Challange de Pista de la 
Federación Madrilefta y par
ticipará con sub-23, juvenil y 
cadetes. Las pruebas a reali
zar serán fondo (puntuación) 
persecución individual, per-

secución por equipos, km., 
500 ml y velocidad. 

Los equipos que participa
rán serán los clásicos que 
disputan la ehallange: C.C. 
Torrejón, S.S. de los Reyes, 
Galapagar, U.C. eoslada y 
e.e. !placea, que tratará de 
ganar esta reunión con sus 
efectivos. 

PUERTA de Madrid 
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los iuveniles de Hercesa-111acea, en el 
Troteo Restas Pauonales de Fuenlabrada 
Los corredores del equipo alcalaíno Hercesa-Iplacea 
disputaron en Fuenlabrada, localidad donde su ayun
tamiento apoya todos sus deportes, especialmente el 
ciclismo y baloncesto, el Trofeo Fiestas Patronales, 
prueba organizada por la u.e. Fuenlabrada. 

La prneba, en la que toma
ron parte 80 corredores de los 
equipos madrileños, transcu
rrió por un recorrido de 120 
kilómetros por la zona de 
Humanes, Torrejón de Velas
co, San Martín de la Vega, 
Chinchón, Titulcia, Griñón y 
Fuenlabrada. 

La primera escapada seria 
se efectuó con 15 corredores, 
siendo la mayor escuadra 
representada por cuatro ciclis
tas del Hercesa-Iplacea: Sevi
lla, Moreno, Expósito y Valla
dolid. En el premio de la mon
taña puntuó Daniel Valladolid, 
por los pasos de La Radio y 
Chinchón. La escapada fue 
neutralizada y al final consi
guió llegar en solitario el 
corredor de Tarancón del equi
po Sanfor Domingo Sánchez, 
que con mucha fuerza consi
guió llegar sin compañía del 
primer grupo donde se encon
traba Javier Mejías, 5º, Daniel 

Daniel Valladolid 

Gómez, 6º y Daniel Valladolid, 
8º, valiéndoles estos buenos 
puestos el triunfo de la clasifi
cación por equipos al Hercesa
Iplacea. 

José luis GUUénez, 2' ea illlltiles de 1ri11era 

la Escue1111nici111 de 1111ce1, en Torreiín 
Los corredores infantiles, alevines y promesas siguen su calenda
rio madrileño, esta vez en la vecina localidad de Torrejón de 
Ardoz con su Trofeo F.M.C. para escuelas, donde tomaron parte 
125 corredores de las escuelas madrileñas de nuestra comunidad. 

Los promesas comenzaron 
con 29 participantes, vencien
do el corredor de San Fernan
do de Henares Álvaro Taravillo 
(P.C.R. Garrido), delante de su 
compañero de escuela Gonza
lo Reyes. 

Continuaron los promesas A 
con una participación de 14 
corredores venciendo Sergio 
Capelo (Collado Villalba) con 
la corredora Jessica Canalda 
ce.e. !placea) en octava posi
ción 

En alevines de 1 º el triunfo 
fue para Ezequiel Fernández 
(P.C. Cedena), y en alevines de 
2º el corredor de Parla (C.C. 
Nieves) fue el vencedor. 

En la prueba de infantiles de 
1 º tomaron parte 18 corre
dores que dieron diez vueltas 
al circuito, venciendo Sergio 
García (U.C. Fuenlabrada). 
delante del alcalaino del e.e. 
!placea José Luis Gutiérrez. 

PUERTA de Madrid 

La prneba infantil de 2º, en 
la que tomaron parte 28 corre
dores, fue de 14 vueltas. El 
vencedor fue Mario Campos 
(U.C. Pinto), delante de Pedro 
Trinidad (H. Víctor Gil), con 
Javier Pérez (C.C. !placea). 5º. 

AJedrez 

El Torneo Virgen del Val 
clausuró la temporada 
La temporada 1999/2000 terminó con el torneo de la Virgen 
del Val (distrito V), que se disputó los días 16 y 17 de septiem
bre en la delegación del distrito V (calle Cuenca 1). Participa
ron hasta 65 jugadores, 14 en la categoría prebenjamin, 15 en 
benjamín - alevín, 16 en alevín - infantil y 20 en absoluta. El 
club de ajedrez, que junto con la delegación del distrito V orga
nizó la competición, estableció como modo de torneo el siste
ma suizo a cinco y seis rondas, con veinte minutos por jugador. 

En las cuatro categorías 
hubo gran igualdad y lucha 
hasta el final, teniendo que 
recurrir al progresivo para 
deshacer varios empates en 
las clasificaciones finales. 
Los tres primeros de cada 
categoría recibieron trofeo y 
el resto obsequio. Las clasifi
caciones quedaron como 
sigue: 

En prebenjamín: 1 º, Julio 
C. Muriel con 4 puntos y 14 
de progresivo; 2ª, Laura 
Collado (4 y 12); 3º, Fernan
do Moreno (4 y 11). 

En benjamín-alevín: 1 º, 
Álvaro Martín (4,5 puntos); 
2°, VíctorValderrama (4); 3°, 
Víctor Pastor (3,5). 

En alevín-infantil: 1 º, Jorge 
Pérez (4,5 puntos); 2º, Miguel 
Guzmán (4); 3º, Daniel Paz 
(3,5). 

En absoluta: 1 º, Ellas del 
Álamo (6 puntos); 2º, Ornar 
de la Cruz (5 puntos y 19 de 
progresivo); 3º, David Ventas 
(5 y 17). 

Por otro lado, hoy viernes 
dia 22 de septiembre habrá 
una reunión a las 18:30 en el 
club de ajedrez con los 
padres de la cantera para 
tratar de fortalecerla con vis
tas a la próxima e inminente 
temporada. El club de aje
drez también quiere aprove-

Julio César Muriel 

char estas líneas para agra
decer a la ciudad deportiva y 
a los distritos 1, IV, V, VII y 
VIII su gran colaboración con 
el ajedrez. 

Jesús CABELLOS 

i i NOVEDAD!! 
EN ALCALA DE HENARES 

1 1 1 

SEÑORITAS ASIATICAS 
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En la sesión plenaña na tanó el morbo par la 
presencia de Miguel Buenestado v de Marta luna 

Eduardo Calderón tomó 
posesión. como nuevo 
conceial del PSOE 
El PSOE vuelve a tener once concejales. La dimisión de 
Marta Luna. de la que tuvo conocimiento el gobierno muni
cipal a través de PUERTA DE MADRID. dejó al grupo socia
lista reducido a diez concejales durante todo el verano. Ha 
habido que esperar a la celebración del pleno ordinario del 
mes de septiembre, el martes 19, para que el número 12 de 
la lista del PSOE en las elecciones municipales de junio de 
1999, Eduardo Calderón, tomara posesión de su escaño en el 
salón de plenos después de prometer su respeto a la 
Constitución y a las leyes como nuevo cargo público. Ésa fue 
la noticia más destacada de una sesión plenaria en la que no 
faltó el morbo debido a la presencia entre el público asisten
te del secretarlo general del PSOE, Miguel Buenestado, del 
presidente de la agrupación socialista, Francisco Farias. y de 
varios miembros del comité ejecutivo del PSOE. Morbo que 
también se vio avivado por la exconcejal Marta Luna, que no 
se perdió la toma de posesión del escaño del que dimitió. 

Lo primero que llamó la 
atención fue la efusividad y 
el cariño con el que varios 
miembros del comité ejecuti
vo del PSOE complutense 
saludaron a Marta Luna, lo 
cual contrastaba con la rup
tura prácticamente total de 
relaciones entre la exconce
jala y la mayor parte de los 
componentes del grupo de 
concejales socialistas con el 
alcalde a la cabeza. 

Pero es más, Miguel 
Buenestado y Marta Luna 
conversaron en primera fila 
del salón de plenos durante 
varios minutos ante miradas 
muy serias y muy expresivas 
lanzadas desde el entorno 
del propio alcalde y del gru
po de concejales. 

Buenestado se convirtió en 
estrella involuntaria del ple
no a pesar de que en algún 
momento se dirigió al redac
tor de PUERTA DE MADRID 
diciendo que "no hemos ve-

nido a controlar al gobierno 
municipal como se dice. 
Hemos querido asistir a la 
toma de posesión de nuestro 
compañero, Eduardo 
Calderón". 

Y en efecto, Buenestado 
conversó unos segundos con 
Calderón, que fue saludado 
por los miembros del comité 
ejecutivo del PSOE. 
Aparentemente el alcalde le 
dio la bienvenida en el pasi
llo cuando lo vio, saludán
dolo y preguntándole qué tal 
se encontraba. Fue el miér
coles cuando Peinado le co
municó a Eduardo Calderón 
que se incorporara a las reu -
Iliones del grupo socialista y 
del gobierno municipal. 

El secretario general del 
PSOE no tuvo contacto, al 
menos en público, con el al
calde, pero sí lo tuvo con el 
primer teniente de alcalde, 
Luis Suárez Machota, con 
quien conversó durante 

Eduardo Calderón, nuevo concejal socialista. 

unos minutos después del 
pleno. 

La toma de 
posesión de 
Eduardo Calderón 
Pero lo más importante del 

pleno fue la toma de pose
sión de Eduardo Calderón, 
quien explicó al término de 
la sesión plenaria que es di
rector de la escuela taller de 
Meco, donde lleva desde 
hace cuatro años. Este anti
guo estudiante de la antigua 
universidad laboral, donde 
realizó la enseñanza media, 
es periodista, concretamen
te licenciado en ciencias de 
la información: "De alguna 
manera soy un poco colega 
vuestro. Os entiendo y espe
ro colaborar mucho con vo
sotros". 

Eduardo Calderón se siente 
alcalaíno aunque actualmen
te no reside en la ciudad com
plutense: "El año pasado me 
trasladé a vivir ·a Guadalajara 
por temas laborales de mi 
mujer, que es profesora de 
enseñanza secundaria. Ella 
da clases en Guadalajara y 
por eso vivimos allí". 

El nuevo concejal no tiene 

hijos; tiene 35 años de edad 
y cree que por su profesión 
en una escuela taller de me
dio ambiente se dedicará a 
cuestiones medio ambienta
les, posiblemente relaciona
das con parques y jardines. 
"Lo que hablamos en un 
principio es que la concejalia 
de Ciudad Sostenible ten
dría una especie de bicefa
lia". Pero todavia el alcalde 
no ha decidido qué compe
tencias tendrá Eduardo 
Calderón, un hombre que 
estaba llamado a ocupar un 
puesto más alto en la candi
datura del PSOE pero que, 
por la intervención de la 
FSM en la lista electoral 
para incluir a Javier Ocana 

.Y a Pablo González, fue des
plazado al puesto duodéci
mo. Hace cinco años fue téc
nico de medio ambiente en 
el ayuntamiento compluten
se. 

Eduardo Calderón no ten
drá dedicación exclusiva al 
ayuntamiento, sino que asu
mirá una media dedicación 
o dedicación a tiempo par
cial: "Compatibilizaré el car
go de concejal con mi traba
jo como director de la escue
la taller de Meco". 

Deportivo para 7 
... 2 ... 1. Arranque con el nuevo Seat Alhambra: un • • • 6 • • • 5 • • • 4 • • • 3 • • • 
deportivo de siete plazas. Desde ahora, las prestaciones 
de un deportivo no están reñidas con el espacio. 
Por aceleración, estabilidad y potencia de frenada 
el nuevo Seat Alhambra es un auténtico deportivo. 

Compruébelo. Hasta 204 CV y 115 CV TDi. Cambio de 
6 velocidades de serie, o si lo prefiere, cambio Tiptronic. 
Tracción Total 4. Y faros de Xenon. Todo un despliegue 
de energía, potencia y control. Nuevo Seat Alhambra, 
ha empezado la cuenta atrás de una nueva era. 
Una nueva forma de entender la conducción deportiva. 

Nuevo Seat Alhambra. § 
Hasta 204 CV? SEAIT 

SEFl'T HNOS. ATIENZA, S.A. 
Vía Complutense, 98 -Tlfs.: 91 887 09 71 - 91 887 09 72 

Fax: 91 888 05 05 -ALCALA DE HENARES 
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tas mallres llablaron sobre el benencio que suuone el llescuemo en los libros lle tena 

los alcalaínos comenzaron 
el curso con mucha ilusión 
Las vacaciones de verano llegaban a su fin y los más jóvenes empezaban el colegio con muchas ganas después de pasarse casi tres meses de descanso. Para muchos era el primer año en que tomaban contacto con las aulas y las madres, ansiosas por saber que tal les había ido su primer día de colegio, los esperaban en las puertas del centro. No todo eran alegrías, los padres habían tenido que desembolsar una importante cantidad de dinero para que 
sus hijos comenzaran el curso con todo lo necesario, "mi hijo tiene tres años y me he gastado en libros 9.000 pesetas, me parece un poco excesivo que los libros sean tan caros siendo los niños tan pequeños", comentó una de las madres del colegio San Felipe Nerl. 

Después de casi tres meses de 
vacaciones los alcalaínos inicia
ban sus clases con mucha ilu
sión y optimismo. El viernes 15 
de septiembre los colegios abrí
an sus puertas para iniciar un 
nuevo curso, ''yo ya tenía mu
chas ganas de venir al colegio 
para ver otra vez a todos mis 
amigos. Este año salimos a las 
dos, ¡mucho mejor!, porque ten
go más tiempo para jugar", ex
plicó Elena, de ocho años de 
edad. Los más pequeños, de 
tres y cuatro años, asistían por 
primera vez al colegio, las ma
dres esperaban impacientes la 
salida de sus hijos para saber 
qué tal les había ido el primer 
día de clase. Carmen esperaba a 
su hijo de tres años: "Mi hijo es 
la primera vez que viene al cole
gio, pero no creo que haya teni
do níngún problema porque ya 
había estado en la guardería el 
año pasado y estaba encantado. 

• Consumibles de 
Impresoras, Fax, etc. 

• Servicio técnico 
• Entrega a domicilio 

Tlf. 91 889 10 82 
Carmen Descalzo, 12 

Alcalá de Henares 

PUERTA de Madrid 

Me imagino que los primeros 
días les costará a todos adap
tarse un poquito, se tienen que 
levantar y acostarse antes, tie
nen que estar varias horas en el 
mismo sitio y se tienen que 
acostumbrar a esta rutina, nos 
cuesta a los mayores, así que a 
los niños también, está claro". 

Sheila, Eva y Tamara, alum
nas de sexto de primaria, esta
ban contentísimas de que este 
año su colegio, San Felipe Neri, 
tuviera jornada continuada: "Es 
mucho mejor salir a las dos, te
nemos más tiempo para hacer 
los deberes y para jugar". El pri
mer día había sido tranquilo y 
apenas habían dado clase, Eva, 
de once años, contó su primer 
día de clase: "Nos han estado 

explicando lo que íbamos hacer 
durante el curso y luego un díc
tado. Este año va a ser más difi
cil porque tenemos más profeso
res, el año pasado teníamos un 
tutor y una profesora de ingles, 
y este año cuatro profesores". 
Paco, de primero de la ESO y es
tudiante del colegio Cardenal 
Cisneros, no tenía níngún pro
blema en que este año los profe
sores hubieran anunciado más 
deberes: "Hoy no hemos hecho 
nada, los profesores nos han di
cho que este año hay que estu
diar mucho y hacer más debe
res. A mí no me importa porque 
me gusta estudiar". 

Para empezar este nuevo cur
so los padres habían tenido que 
desembolsar anteriormente una 

cantidad importante de dinero 
para que sus hijos comenzaran 
el curso con todo lo necesario. 
Las madres hablaron con 
PUERTA DE MADRID sobre si 
para ellas era mejor comprar los 
libros en grandes superficies o 
en librerías. Encama Calderón 
comentó: 'Yo tengo dos hijos, y 
como en todo, siempre busco, si 
es de la misma calidad, com
prarlo más barato. Los libros de 
texto son un extra y si se nos da 
la oportunidad de comprar los 
libros más baratos en las gran
des superficies pues es normal 
que la gente los compre allí. Si 
las librerías tuvieran los mis
mos descuentos, pues allí que 
los compraríamos. Las grandes 
superficies te ofrecen las mis
mas posibilidades de compra y 
de cambio que cualquier libre
ría. Yo me he gastado 33.000 
pesetas en los libros de texto". 
Conchi tiene dos hijos y ella 
cree que es mejor comprar los li
bros en una librería: 'Yo sigo 
comprando los libros en las li
brerías, por lo que me han co
mentando algunas madres que 
han comprado los libros en 
grandes superficies, han tenido 
problemas a la hora de adquirir
los porque faltaban libros. Me 
he gastado 38.000 pesetas entre 
los dos niños". 'Yo me he gasta
do 9.000 pesetas, me parece ex
cesivo para un niño de tres 
años. Los he comprado en una 
librería porque creo que atien
den mejor y tienes más posibili
dades de encontrarlos todos y 
de cambiarlos", concluyó Charo. 

Junto a 
Plaza de Ceivantes 

y Calle Mayor 
Se traspasa 

CAFOERÍA-PUB 
e1 tu1c1111m1am1 

¡¡OPORTUNIDAD!! 

Teléfono 91 888 02 46 

2! de septiembre de 2000 



los días 23 v 24 
de sepdembre 

la Casa 
de Asturias 
celebra 
la fiesta 
de la Santina 

La Casa de Asturias de 
Alcalá celebrará los días 
23 y 24 de septiembre la 
fiesta de la Santina, la 
Virgen de Covadonga. El 
salón Alcalá del Centro de 
Comunidades se converti
rá de esta manera en un 
pedazo de Asturias donde 
se podrá disfrutar de las 
danzas, de la gastronomía 
y, sobre todo, de la sidra, 
el producto que más dis
tingue a la comunidad 
asturiana. 

Los actos programados 
para festejar a la Santina 
darán comienzo el sábado 
día 23 de septiembre con 
el pregón, que tendrá 
lugar a las 8 de la tarde en 
el salón Alcalá del Centro 
de Comunidades, y la 
imposición de bandas a la 
Xana y Xanina 2000, así 
como un concurso de 
escanciadores. Hacia las 
diez de la noche habrá 
una degustación para 
socios, autoridades e invi
tados y a las 23'00 horas 
tendrá lugar una verbena 
popular. 

Para el domingo día 24 
los actos serán los si
guientes: a las 13'00 ho
ras, bendición de la nueva 
Santlna, Santa Misa y 
subasta del ramu. Segui
damente se entregarán los 
trofeos del concurso de 
escanciadores. 

RESIDENCIA 
Jª EDAD 

•MARll IUllLIADOU• 
• Económica • FamiHar 
GUADAI.AJARA - 949 / 29 04 88 

REZA NUEVE AVEMARIAS 
durante nueve días. Pide tres 
deseos, uno de negocios y dos 
imposibles. Al noveno día pu
blica este anuncio y se cumpli
rán, aunque no lo creas. 

L.M.C 
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ESPECTAC•LDS - EXPOSICIOllES ------

5• Muestra de Cine 
Fandstlca v de Tener 

Viernes, 22 - 20'15 horas 

"StilDllll" 
Dirección: Rupert Wainwright 

Guión: 
Rick Ramaje, Tom Lazarus 

Intérpretes: Patricia Arquette, 
Gabriel Byrne, Jonathan Pry
ce, Nia Long. 

Estados Unidos, 1999 - 103 min. 

***** 
22'30 horas 

"los sin nombre" 
Dirección y Guión: 
Jaume Balagueró 

Intérpretes: Emma Vllarasau, 
Karra Elejalde, Trlstán Ulloa. 

España, 1999 - 102 minutos. 

@) 

Sábado, 23 - 18'00 horas 

"Slee1v 1011011" 
Dirección: Tim Burton 

Guión: Kevin Yagher, 
Andrew Kevln Walker 

Intérpretes: Christina Ricci, 
Johnny Depp, Miranda Rl
chardson, Mlchael Gambon 

Estados Unidos, 1999 - 107 min. 

***** 
20'15 horas 

.. Fahrenhen 451" 
Dirección: Fran~ois Truffaut. 

Guión: Jean-Louis Richard y F. 
Truffaut, basado en la novela 
homónima de Ray Bradbury. 

Intérpretes: Oskar Werner, 
Jolie Christie, Cyrll Cusack, 
Anton Diffring. 

Gran Bretaña, 1966 - 123 min. 

***** 
22'30 horas 

"llllor da madre" 
(cortometraje) 

Dirección, Guión y Montaje: 
Koldo Serra y Gorka Vázquez 

España, 1998 - 13 minutos. 

***** 

.. El provecto de 
la bruJa da Blalr" 

Dirección y guión: 
Daniel Myrick, Eduardo Sánchez 

Intérpretes: Heather Donahue, 
Joshua Leonard, M. Wllliams. 
Estados Unidos 1999 - 90 min. 

1 i fo i ¡l1(i:1 MllB ~ ;\1/:111 i fi 
5• Muestra de Cine 

Fandstlca v de Tenor 

Domingo, 24 - 18'00 horas 

"El COraz6D 
del 11ene10" 

Dirección y Guión: 
Daniel Monzón 

Intérpretes: Fernando Ramallo, 
Neus Asensi, Joel Joan, San
tiago Segura, Javier Aller. 

España, 1999 - 115 minutos. 

***** 
20'15 horas 

··blstent' 
Dirección y Guión: 
David Cronenberg 

Intérpretes: Jennifer Jason 
Leigh, Jude Law, Willem 
Dafoe, lan Holm, Don McKe
llar, Callum Keith Rennie, 
Sarah Polley, Christopher 
Eccleston. 

Canadá, Reino Unido, 1999 

***** 
22'30 horas 

.. la semilla del Dialllo" 
Dirección: 

Roman Polanski. 

Guión: Roman Polanski, 
basado en la novela homónima 

de Ira Levin. 

Intérpretes: Mla Farrow, John 
Cassavettes, Ruth Gordon, 
Sidney Blackmer. 
Estados Unidos 1999 - 90 min. 

---- @)-----

DVll JORIWllS 
MISICllES CUVllTillS 

Viernes, 29 - 20'00 horas 

"Austria Fellce" 
Compañía Esquive! 
de Danza Histórica 

Un imperio en danza. 
La música y la danza desde Car
los V hasta el teatro de Calde
rón. "21 actores y músicos en 
escena". 

Coordinación, reconstrucción y 
dirección coreográfica: María 

José Ruiz Mayordomo . 
Coordinación Musical: Pablo 
Gastamlnza, Tony Madigan. 

Las entidades y asociacio
nes que deseen que sus 
actos salgan publicados en 
esta página, deberán enviar 
un fax al: 91 883 45 08 

EXPOSICIONES 

CAPIUA DEL OIDOR 
(Plaza de Cervantes) 

Del 28 de Septiembre 
al 29 de Octubre 

Inauguración: 
Jueves, 28 de septiembre 

a las 19'00 horas. 

.. Ana Sínchet' 
Horario: Mañanas de 12 a 14 h . 

Tardes de 18'00 a 21'00 h . 
Lunes, cerrado. 

-----@) -----

CASA DE lA ENTREVISTA 
(Calle San Juan, 1) 

Hasta el 1 de Octubre 

.. Obra Dibujada" 
Artistas de Alcalá 
en su Obra Gránca 

Horario: Mañanas de 12 a 14 h . 
Tardes de 18'00 a 21 '00 h . 
Lunes. cerrado. 

@) 

CASA DE LA JUVENTUD 
Avda. Virgen del Val, 2 

RED DE UTE JOVEN 
Hasta el 30 de septiembre 

Guillermo Manínez 
Obra Gráfica 

Horario: de lunes a viernes de 9 a 
23 h. Sábados y domingos de 10 a 
14 y de 17 a 22 horas. 

-----@) -----

SAlAGUMIEl 
(C/. Santiago, 19) 

Asociación Cultural 
"Hijos y Amigos de Alcalá" 

Septiembre 

..Alcalá 
a vista de pájaro" 

fotografias de 

111t1nio Braván García 
ASOCIACIÓN CULTURAL 

HIJOS Y AMIGOS DE ALCALÁ 
Miércoles, 27 
de Septiembre 

a las 20'00 horas. 

Pñ11er centenaño 
de la Cnu del Siglo 

Reunión de todos los interesa
dos en colaborar en los actos 
conmemorativos. 

PUERTA de Madrid 



CARTELERA- CINES ----
Programación del 22 al 28 de Septiembre de 2000 

ALCALA MULTICINES 
(C.C. EL VAL) 

Sala 1: "El hombre sin 
sombra" . (13 años). Todos 
los días: 5'30, 8'00 y 10'30. 
Viernes y Sábado, sesión 
especial: 00'40. 

Sala 2: "U-571". (7 años). 
Todos los días: 5'20, 7'50 y 
10'20. Viernes y Sábado, 
sesión especial: 00'40. 

Sala 3: "El profesor chifla
do". (13 años). Todos los 
días: 6'00, 8'15 y 10'30. Vier
nes y Sábado, sesión espe
cial: 00' 40. 

Sala 4: "Space Cowboys". 
(Tolerada). Domingo a jueves: 
5'15, 7'40 y 10'10. Viernes y 
Sábado, sesión especial: 
00'40. 

Sala 5: "Frequenzy". (13 
años). Todos los días: 5'15, 
7'45 y 10'15. Viernes y Sába
do, sesión especial: 00'40. 

Sala 6: "Evasi6n en la 
granja" . (Tolerada). Todos los 
días: 6'00 y 8'00. "Romeo 
debe morir". (13 años). To
dos los días: 10'15. Viernes y 
Sábado, sesión especial: 
00'40. 

~~~~-@) ~~~~-

MULTICINES LA DEHESA 
Centro Comerclal LA DEHESA 

Ctra N·Il, km. 33'3 
TelM. de informacl6n: 883 18 04 

Sala 1: "Titán". Todos los 
días: 17'30. "Mis que ami
gos". 19'30 y 22'15. 

Sala 2: "El hombre sin 
sombra". Todos los días: 
17'15, 19'45 y 22'30. 

Sala 3: "Viaje de pira
dos". Todos los días: 17'30, 
20'00 y 22'30. 

Sala 4: "Los elegidos". 
Todos los días: 17'15, 19'45 y 
22'15. 

Sala 5: "Kasbash". Todos 
los días: 1 7'30, 20'00 y 22'30. 
~~~~- @ ~~~~-

MUL TIC INES CISNEROS 
Plaza de los Sotos N1ños Dº 5 

Teléfono de lnformacl.6n: 
880 27 51 

Sala 1: "Año Mariano". 
Pases a las 17'45, 20'00 y 
22'15. 

Sala 2: "La fuerza del 
amor". Pases a las 17'45, 
20'00 y 22'15. 

Sala 3: "Plata quemada". 
Pases a las 17'45 y 20'00. 
"Tormenta perfecta". Pa
se: 22'15. 

PUERTA de Madrid . 

ODEON MULTICINES 
(Parque Corredor) 

CentJo Comm:lal Puque Conedor 
Teléfono lnformacl6n: 

91656 8110 

"Romeo debe morir" . (13 
años}. Todos los días: 17'30, 
19'50 y 22'15. Viernes y 
Sábado, pase de madruga
da: 00'35. 

"Evasi6n en la granja" . 
(Tolerada). Todos los días: 
18'00. Sábados y festivos: 
también a las 16'00. 

"La tormenta perfecta". 
(13 años). Todos los días: 
20'00 22'30. Viernes y 
Sábados, pase de madruga
da: 1'00. 

"Space Cowboys". (Tole
rada). Todos los días: 17'30, 
20'05 y 22'40. Viernes y 
Sábados, pase de madruga
da: 1'15. 

"El hombre sin sombra". 
(13 años}. Todos los días: 
1 7'35, 20'05 y 22'35. Vier
nes y Sábado, pase de 
madrugada: l '00. 

"El Profesor chiflado -
2". (13 años}. Todos los 
días: 18'15, 20'30 y 22'45. 
Sábados y Festivos: tam
bién a las 16'00. Viernes y 
Sábados, pase de madruga
da: 00'55. 

"La fuerza del amor". (13 
años). Todos los días: 17'45, 
20'10 y 22'40. Viernes y 
Sábados, pase de madruga
da: 01'00. 

"U-571". (7 años). Todos 
los días: 1 7'30, 20'00 y 
22'30. Viernes y Sábados, 
pase de madrugada: O 1'00. 

"Road Trlp". (13 años}. 
Todos los días: 18'00, 20'05 
y 22'10. Sábados y Festivos: 
también a las 16'00. Vier
nes y Sábado, pase de 
madrugada: 00'30. 

"Los elegidos". (18 años}. 
Todos los días: 18'00, 20'05 
y 22'10. Sábados y Festivos: 
también a las 16'00. Vier
nes y Sábado, pase de 
madrugada: O 1'05. 

Precios: Laborables: 700 ptas. 
Sábados, Festivos y madrugada: 800 ptas; 

Jueves (Día del Espectador): 625 ptas. 
Descuentos: Carnet Joven, 625 pts. 

Carnet Estudiante Universitario y Carnet 
Mayores 65 años: 625 ptas (La V) . 

Venta anticipada de entradas, 
Telf.: 902 488 488 

Plrdcill •el 11C....lillllHI11111 n lélllln 
Cladldlls, S1stems •1 lllnHiíl l•ríliC11 TelelletelclÍI 

Más de un centenar de geógrafos de toda 
España 1 reúnen en la Universidad de Alcalá 

Más de un centenar de geó
grafos de toda España se 
han reunido los días 20, 21 y 
22 de septiembre en la Uni
versidad de Alcalá para par
ticipar en la IX edición del 
Congreso bienal del Grupo 
de Métodos Cuantitativos. 
Sistemas de Informaci6n 
Geográfica y Teledeten
ci6n. 

El acto de inauguración se 
celebró el jueves día 21 de 
septiembre en el salón de 
actos del Colegio de San Ilde
fonso y a él acudieron el vice
rrector de infraestructuras, 
Manuel Mazo, y el represen
tante de la Asociación de 
Geógrafos Españoles, Flo
rencia Foído, entre otros. 

El congreso se ha centrado 

en la aplicación de las nue
vas tecnologías de análisis 
geográficos, el desarrollo de 
la cartografia por ordenador, 
la localización de equipa
mientos, sistemas de tele
detención, etc ... 

El sistema de trabajo se ha 
estructurado en tres ponen
cias principales sobre los 
métodos de optimización de 
gestión territorial, la aplica
ción de las técnicas de tele
detención y la aplicación de 
los sistemas de información 
geográfica. 

Las sesiones se han cele
brado en la Sala de Confe
rencias Internacionales y en 
el salón de actos del Colegio 
de San Ildefonso en horario 
de mañana y tarde 

... [.]111' lthr• 
Jueves. 14 de septiembre: 2 - 26 - 31 - 36 - 39 - 46 

C-4 R-3 
Sábado. 16 de septiembre: 4 - 5 - 16 - 19 - 21 - 23 

C-47 R-3 

Domingo. 17 de sept.: 8 . 10 - 18 . 24 . 42 . 44 
C-34 R-1 

Bono L•J Loto 
Lunes. 18 de septiembre: 9 - 14 - 31 - 33 - 40 - 44 

C-12 R-6 
Martes. 19 de septiembre: 15 - 22 - 23 - 30 - 33 - 45 

C-1 R-9 
Miérc., 20 de septiembre: 4 - 5 - 6 - 21 - 30 - 32 

C-18 R-3 

Goteras 
IMPERMEABILIZACIONES 
•CUBIERTAS 

• TERRAZAS {Ulllll11l J 
• LIMAS 18 lllS · ••· • 
•TEJADOS · 
• FACHADAS PROYECTPOL, S.L. 

lllPERllEABll.ICIONES Y AISLAllEHTOS 
Polig. lnd. Los Almendros, el Grecia, nave 24 - Tlf.: 91 880 83 02 

1 ~ ;J !9 c111 f i ~ !9 r~1!fJSiJ \'1ll BI111~11J f1 
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CADA DIA ALGO MEJOR, 
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